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Miedo en el sector de la construcción al recorte de la inversión en obras públicas

Exceso de viviendas desocupadas en
el centro urbano por su alto precio

Sábado, 19 de Octubre de 1991

El presidente de la patronal de 
la construcción, ASECOPE, Julián 
Navarro Piñero, abordó ayer en su 
organización el problema del exceso 
de viviendas que hay recién cons
truidas especialmente en el centro 
de Albacete y que no se habitan, 

.por tener un precio de compra supe
rior a los diez millones de pesetas, 
que resulta inaccesible para la gran 
mayoría de los ciudadanos con una 
renta media alta, a no ser que deci
dan solicitar créditos bancarios que

se están concediendo a un elevado 
interés, y de esta manera ir pagando 
la vivienda durante un período bas
tante dilatado de años.

Las empresas de ASECOPE se 
muestran además especialmente 
preocupadas por la incidencia que 
puede tener en sus plantillas de tra
bajadores, el tema de los recortes 
presupuestarios anunciados por el 
Gobierno central que afectarán a 
la promoción de obras públicas.

(Pág. 5)

Para la patronal de la 
construcción, habría que 
hacer otro planteamiento 
urbanístico en Albacete , 
para edificar más 
viviendas de promoción 
social

Oliete, en la sede, junto a Pepe Carcelén. JESUS moreno

iimlsra n .
) mejo i^^ unnantes de la Plataforma, sólo fueron cuatro
i abon 
rsitari! Malestar por la ausencia

Je colectivos en la reunión 
tt2 convocada sobre la droga

Numerosos colectivos que se 
®3ron tanto a la plataforma

ibrera ®!? 1^ droga, como a la 
;'nbu<^‘^5tación, no asistieron a

Oliete, cedido por 
el Barga, espera 
recibir el alta la

Después de la manifestación, el problema de la droga sigue.

próxima semana

Ayer quedó desechado el 
fichaje del yugoslavo Ivica 
Momar, mientras que Geli, 
lesionado, queda descartado 
para mañana; Benito Floro 
presume un “partido tenso”su decepción y sorpresa al com

probar el desinterés por elabo
rar un programa conjuntamente 
y porque “sólo buscan el pro
tagonismo y salir en la foto”. 
No obstante, el gerente del Plan 
600, Pérez Pena, señaló que 
“nosotros seguiremos trabajan
do porque no nos mueven inte
reses inmediatos, ni fines elec
toralistas, e intentaremos ela
borar un plan alternativo de 
prevención y rehabilitación, a 
pesar de los modestos recursos 
de los que disponemos”.

(Pág.5)
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^* depósito de agua potable

* Hellín carece de protección
al*dp^. ^^ ^®na cer-

sección ‘a falta de 
por el ^'sán respirade- 
uier ^^ ^^^H arrojar 
• A* “«“O. «1 "O 
y excesiva del 

de grandes dimen-

5 manifestaciones, el 
de protección 

maero data de hace 
‘®*us, sin que nadie

se haya preocupado por el 
asunto.

Por otra parte, José María 
Barcina, portavoz del Partido 
Popular en el Ayuntamiento, ha 
denunciado influencias en la 
contratación de un conduc
tor-cobrador de la futura línea 
de autobuses urbanos, puesto 
que se ha otorgado a un miem
bro de la UGT local, cuando 
había aspirantes con mejor his
torial profesional.

(Págs. 14 y 15)

^drid acogerá la conferencia 

■P®2 para el Oriente Medio
^ánT? ayer con

Esta- 
nup D ^^*ón Sovié- 

acoja la 
^U n-- ^^aacional de 

Medio en 
próximo

^ ^^° def p^^^’^ó ayer el 
Portavoz en un

comunicado oficial.
El secretario de Estado de 

EEUU, James Baker, ofrecerá 
hoy en Madrid una rueda de 
prensa conjunta con el presi
dente González, tras mantener 
un almuerzo en el que abor
darán la celebración de la con
ferencia de paz en Madrid.

(Pág. 19)

Y además

El nuevo jugador del Albacete Balompié, 
Francisco Javier Oliete, fue presentado ayer 
en la sede del club, aunque deberá esperar 
a tener el alta médica para incorporarse a 
los entrenamientos. El nuevo defensa blanco 
llega en calidad de cedido hasta final de tem
porada y ha desarrollado toda su carrera 
deportiva en la cantera del F.C. Barcelona.

Por su parte, el entrenador albaceteño, Beni
to Floro, manifestó ayer que el partido ante 
el Athletic será “tenso”.

(Pág. 29)

Ante el comportamiento del grupo de 
gobierno de Villarrobledo, el Partido 
Popular se ausentará de la reunión de 

la “Fundación del VII Centenario”
(Pág. 12)

El decano del Colegio Oficial de ITIS 
' de Albacete afirma que “no permitiremos 

que nos destrocen la Ingeniería Técnica 
Industrial”, y apoya la oleada de huelgas 

(Pág. 6)

Los máximos dirigentes de ocho 
repúblicas soviéticas firmaron ayer el 
Tratado de Comunidad Económica

(Pág. 26)

El ministerio fiscal se 
opone a la petición de 

suplicatorios contra dos 
parlamentarios del PSOE 

(Pág. 40)

La comisaría del 
DNI en Albacete 
paró en protesta 
por los atentados 
de ETA

Los funcionarios del Docu
mento Nacional de Identidad, 
de la comisaría albaceteña, sita 
en Dionisio Guardiola, realiza
ron un paro laboral ayer de diez 
minutos en señal de protesta 
por el atentado con un 
coche-bomba sufrido por María 
Jesús González Gutiérrez, fun
cionaria del DNI de la comi
saría madrileña de los Cárme
nes y su hija Irene Villa, de 
13 años de edad.

Por otro lado, según los últi
mos partes médicos, madre e 
hija evolucionan favorablemen
te,, al igual que el comandante
Villalobos. (Págs. 6 y 20)
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Arcalaus el encantador

Ceniza
RAMON BEU^ SERRANO

La Tribuna

I
mpresiona y mucho.

La fotografía de Angel Casaña mues
tra a la viuda de Rodríguez Sahagún 

aferrada a una caja de madera noble, de 
repetente todo el enigma de la muerte, así 
de fuerte. El cuerpo hecho ceniza. Asida 
a la caja de madera, con firmeza apellidada 
de ternura, la viuda troca el cuerpo apren
dido y conocido por la ceniza. También 
por la representación gráfica de la pequeña 
caja de madera. De repente, ya digo, la 
narizota y la fealdad simpática de las pati
llas, el cabello celebérrimo y el rostro ceju
do, convertidos en ceniza, en polvo grisáceo. 

Los rostros de Adolfo Suárez, Landelino 
Lavilla y Alvarez del Manzano, llevaban, 
además de la emoción del amigo muerto, 
el acrecimiento de verlo allí, entre las manos 
de la esposa, no más de treinta centímetros 
que guardaban un puñado de cenizas.

Es muy fácil aceptar la cremación desde 
la inteligencia, desde la frialdad absoluta 
del entendimiento, pero difícil aceptar ese 
cambio brusco de no ser absolutamente 
nada, excepto ceniza. La decisión, perso- 
nalísima, muestra a las claras una persona 
cultivada pero, sobre todo, serena.

Y convencida. En un país tan dado al 
discurso fúnebre y a la oblata, sorprende 
que un hombre haya pensado en una cajita 
de madera, en una despedida tan sencilla, 
tan racionalmente fría.

Los cronistas de la villa y corte hablan 
del Olivar de la Hinojosa o del Campo 
de las Naciones, futuro palacio de congresos,^ 
y exposiciones del Ayuntamiento, obra de 
Ricardo Bofill. Resulta paradójico que en

dos años brevísimos de mandato la figura 
de Sahagún viajara hacia la bonanza, hacia 
el pulso cierto (y muy difícil de tomar) 
de los vecinos de una ciudad.

La caja de madera noble no sólo encerra
ba las cenizas y la dación de la medalla 
de oro, tan legítima en su simbolismo, pero 
tan pobre frente al deseo de ser exclu
sivamente ceniza, también se terminaba el 
suarismo definitivamente para la política 
activa. Cualquier ánimo de vuelta de Adolfo 
Suárez pasaba por Rodríguez Sahagún, el 
hombre que no ha querido boato, ni siquiera 
el mínimo reconocimiento debido a la 
espontaneidad del pueblo de Madrid.

Cenizas. Parece mentira que en la ins
tantánea de Angel Casaña pueda resumirse 
el fallecimiento, el dolor, las complicaciones 
y la tristeza, todo encerrado en mínima 
urna de madera que la esposa se trajo apre
tada desde París, casi en silencio, pasando 
de puntillas por al Pére-Lachaise, por la 
tumba de Marcel Proust. (Acuérdate, Mar
tínez Cano).

Impresiona y mucho.
La ceniza, la sencillez de la ceniza, 

demandando, en general, una vuelta a la 
política cotidiana, pero con mayores tintes 
de ejemplaridad. La ceniza silenciosa y pru
dente, como acto supremo de última volun
tad, también como fortaleza, la ceniza depo
sitada en una cajita de madera.

Tras el articulismo volcado a la figura 
humana sólo han quedado cenizas, como 
una pátina de los años de la vida, pátina 
limpia, encerrada en urna de madera.

En un país tan 
dado al 
discurso 
fúnebre y a la 
oblata, * 
sorprende que 
un hombre 
haya pensado 
en una cajita 
de madera, en 
una despedida 
tan sencilla, tan 
racionalmente 
fría
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J
o, cuanto se ha hecho de rogar el condenao. 

Claro que tampoco lograba engañar a nadie. 
Su compañera comenzaba a presentar síntomas 

evidentes de que algo había, no obstante hemos tenido 
que esperar a la publicación del testimonio fotográfico 

para afirmar que Espartaco y Patricia son marido 
y mujer ante Dios y ante los hombres. La boda de 
Espartaco tiene cuerda para rato. Los Rato todos, 
al parecer, fueron los grandes ausentes en el des
posorio. La travesura de la niña ha sido mucho para 
ellos, para su dignidad y su quisicosa toda y como 
ya hay algún que otro precedente de infausto recuerdo 
en la más reciente historia de la España beatiful, 
olvidan pero no perdonan. Los Capuleto de esta his
toria se muestran ofendidos con los Montesco de 
la Ídem por su osadía. De ahí que el sí de Espartaco 
tenga cuerda para rato.

Los agoreros ya han sentenciado y las vecindonas 
ya han comprado. Cuan osados pueden ser ynos y 
otros en sus cábalas y augurios. Los agoreros se han 
apresurado a decir que a pesar de las apariencias, 
del halo de romanticismo, del amor que Espartaco 
y Patricia, Patricia y Espartaco parecen profesarse, 
su boda es pan para hoy y hambre para mañana. 
No creen que sea para toda la vida como Dios y

El sí de Espartaco
CARMENFERRERAS

El personal se muestra empeñado 
en emparejar a toreros y tonadilleras 
y no admiten otra unión. Craso 
error. Las tonadilleras también salen 
rana

la Iglesia católica y apostólica mandan. Las vecindonas 
han sacado a relucir la historia de Carmina Ordóñez 
y Paquirri y se han puesto a hacer compar-aciones, 
asegurando que va a ocurrir lo mismo. Por más que 
se le dice al personal que las comparciones son odiosas, 
más empeño pone el personal en seguir comparando. 
Un asquito y una cruz, oiga. Qué ánimos para la 
pareja que ya lo era antes del ocho de junio, fecha 

de su traída y llevada boda. Además, que coñe 13 ^ 
historias no siempre se repiten. • .

El personal se muestra empeñado en empaJ i 
a toreros y tonadilleras y no admiten otra u m 
Craso error. Las tonadilleras también salen rana. •*>tí 
es verdad que luego les toca trgar más de u r 
Fijese si no el caso de la Pantoja. Laaiá 
van a tener de aquí a pocos meses un 
o una Patty, no se sabe, y eso es motivo । 
suficiente de júbilo y satisfacción en el sen
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nda
familia Ruiz, o sea, los Montesco de la ‘®f ' oas 
que dos tenía a la sazón Carmina ¿ '^^ 
fueron obstáculo para su separación, su P j ¡ej, 
su destape y otras cuestiones que itcl
llegó a creer del todo. El bebito de jah o 
será la prueba del amor de la pareja y q ^^^^ j ji^ 
si el objeto de perdón de los Capule o. ^^^ 
sabrá a su debido tiempo. De momen 
ha hecho pública su boda y le ha comp .^^iü , 
rubia esposa una finquita de a muchos rea 
la hectárea en la que piensa construir ¡^ s 
criar su ganado y su niño. Ya saben y^^L^j-ggejes. ' 
consuetudinaria al torerío patrio: el • pajoiU 
cortijo y la mujer mayormente jipho qi^' ^3rmenie nibpau^“- ^e 

Patricia Rato. Lodillera o rica como
sí de Espartaco, tiene cuerda para rato. esl
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^^Una paloma sin alas
EDUARDOCANTOS

ecía el padre de Irene 
Villa González que su 

.^ hija parecía “una palo-

LUIS PARREÑO

1 Punto de vista
1

Tribuna OPINION

)ñe 13 ’sin alas”. Irene es una cria-
“«fe 13 años de edad, a la

taquín
ás q»

de

inca >

2 ^^^^ ^^"' "litad del 
Bie J^’^^tsecuencia del aten- 

1* banda ase- 
’a<d« I '^abo en 

pasado jueves, día 
además resultó muer- 

^®i Ejército, y 

7 « ^ ?"" ^"‘>® >® madre 

han tenido 

□ k °"as estas cosas a 

^ue el 
(Un "®™‘idad, pues 

’^ ilcr ^^ ^^‘g® cuando el 
i^s ino- ”’^W(,po'| P"‘l‘-é. ysale 

venas E ** torrentera de 
seniiií’^^® golpeamos en ? o'

í ?¿"!'“ *“*“’ ‘“"- 

'’i‘‘c esa f que jus- 
hora 

^'elsahp, ° '^ejor, quien 
^^ ’‘®spaWados; o, 

^^deun c^'^P^’'ados por las 
^P»eten(l7t ^^ Derecho, 
^^ del ind' .his liber- 
^'no al '^^ facilita 

’^dad, Si ** privación de 
^'’® Palnm ^^^ '^^ pillan. 
*. Sh ™ alas'’ Una

‘«Otilados.

01ro n ^ ^'■*y® resultado 
el ^* ^«lor, la 

Í'>ación v ?®^^^’'C’erto, la 
’^uerte.

i*® 9ue P^^rá explicar a 
^® no T° j *°^ demás 

Í'® Por remontar 
Í* Pitido r P^ ^^ ^^rla que 

¿Y a dos 
’^“^ '^ri padre fuera

“Una paloma sin 
alas”. Una familia 
con cinco hijos, sin 
padre. Dos cuerpos 
mutilados. Estos son 
sumandos que se 
añaden a la 
columna cuyo 
resultado no 
es otro que 
el dolor, 
la angustia, el 
desconcierto, la 
humillación, y la 
muerte

reventado por el odio de los 
que nucieron para ser odiados?

Al final la impotencia te deja 
postrado. Y ni siquiera las pala
bras sirven para sosegar nuestro 
espíritu, que aunque está 
impregnado de la doctrina de 
un Dios misericordioso que nos 
impone el perdón, se suele reve
lar ante todo aquello que repre
sente injusticia. Y sobre todo, 
maldad.

Vestir a un santo

Nuestro Ayuntamiento pare
ce que está dispuesto a com
prometerse en ciertos proyectos 
económicos que van a surgir 
como consecuencia del herma
namiento que Albacete tiene 
con la ciudad nicaragüense de 
San Carlos. En este sentido, el 
concejal José Eduardo Martínez

Valero, que representa a IU, 
en la reunión con la alcaldesa 
dejó constancia de la preocu
pación que su grupo tiene de 
que el hermanamiento no se 
haya materializado, “cuando lo 
interesante es firmar el acta este 
mismo año para poder fijar par
tidas en el presupuesto de 
1992”. Claro, nosotros descono
cemos el volumen de las can
tidades que habrá que destinar 
a San Carlos. A lo mejor, por 
pequeños e insignificantes, no 
merece la pena levantar la'voz 
para decir que no nos parece 
razonable lo de vestir a un santo 
desnudando a otro. Pero, claro, 
si lo que hay en perspectiva es 
otro proyecto, algo que repre
sente millones, entonces si que 
conviene dejar las cosas claras. 
El Ayuntamiento de Albacete 
no está para atender ese tipo 
de compromisos. El Ayunta
miento de Albacete bastante 
tiene con remediar sus males. 
Que son muchos y de mucha 
consideración, si se. analiza 
como se vive en, por ejemplo, 
los barrios periféricos; si se con
templa el estado en que se 
encuentran nuestras calles, o 
algunos de los colegios públicos 
a donde va tanto chiquillo, etc., 
etc. Hermanarse, todo lo que 
se quiera. Está bien que se 
entrecrucen las diferentes cul
turas. Y que los pueblos se 
conozcan para fomentar víncu- 
lo.s de amistad. Lo que no está 
bien, es que de una economía 
que está aconsejando prudencia 
en el gasto, y que tanto les cues
ta mantenerla a flote a los admi
nistrados, se quiera ir más allá 
de lo razonable en lo que cabe 
considerar como una buena 
administración de las cargas 
que los albacetenses hemos de 
soportar para cubrir nuestras 
necesidades.

Hoy, en estos momentos

Conversaciones 
con ei obispo

1 obispo de la Dió
cesis, monseñor Oli
ver Domingo, con 

frecuencia, y de manera 
especial en fechas señaladas, 
“conversa” con sus herma
nos diocesanos a través de 
cartas pastorales en las que 
nos acerca a responsabilida
des y compromisos en tema.s 
de la mayor actualidad e 
interés. Acusamos recibo de 
la más reciente, referida al 
“Domund” —mañana, 
domingo misionero—, en la 
que hay una razonada expo
sición de motivos para el 
gozo y la esperanza, porque 
las palabras y el pensamiento 
de nuestro prelado se engar
zan con dulzura, con amor; 
invitan a la meditación, son 
sugerentes y espiritualmente 
aproxim adoras.

Y parte del hermoso lema 
de la jornada de este año: 
“Jesucristo, un derecho de 
todo hombre”. Porque Jesu
cristo es la Vida y la Verdad 
y el Hombre Nuevo y esto 
hay que propagarlo por el 
mundo, con el derecho que 
tienen todas las gentes no 
sólo de saberlo, sino de lle
gar a plantearse los interro
gantes de si los creyentes 
comprendemos la transcen
dencia de esta tarea. “Por
que —escribe don Victo
rio— una comunidad que no 
es misionera se ahoga y se 
asfixia, padece de rutina, 
desconoce la generosidad, es 
insolidaria, reduce a pala
bras vacías la coherencia y 
la fe”.

Nuestro obispo invita a 
recordar el ejemplo de los 
misioneros que se juegan la 
vida entre las balas, hombres 
y mujeres —sacerdotes, reli
giosos y religiosas, laicos...— 
entre los que hay un buen 
número de albacetenses, 
cuyas familias viven entre 
nosotros...Y pide la “audacia 
y la voz”, la “visión clara 
del horizonte más allá de los 
límites de nuestra comuni
dad”, la “traducción de nues- 

■tra solidaridad y nuestras 
convicciones de fe”.

Es una carta reafirmativa 
de que el “Domund” es una 
de las conmemoraciones más 
entrañables de 
católica, porque

la Iglesia 
en ella se

Os recuerdo y os saludo conio hermano”, nos dice el obispo.

s a

/ 4

Sabado, 19 de 
Octubre de 1991

“La Iglesia vive 
para evangelizar.
Este es su gozo, su 
vida, su 
dolor y su 
responsabilidad”

recuerda el esfuerzo de tan
tas gentes, legión de misio
neros anónimos que siguen 
sembrando la buena simien
te, llevando la esperanza del 
“hombre nuevo” que es 
Jesucristo, a países que no 
están evangelizados, con 
toda la vocación, con todo 
el sacrificio generoso que lle
va implícita la actividad 
misionera.

“La Iglesia vive para 
evangelizar” —sigue dicien
do monseñor—. Y más diría
mos nosotros: No sería una 
Iglesia viva si no se proyec
tara hacia el último confín 
del mundo, donde haya un 
hombre que reclame sus 
derechos de hombre, donde 
se necesite la luz del Evan
gelio para instaurar la Ver
dad y el Camino.

Dice nuestro prelado que 
“ese es el gozo de la Iglesia, 
su vida, su dolor, su res
ponsabilidad” y aconseja: 
“Haced oración, escuchad al 
Señor y oid al mismo tiempo 
el grito de los no creyentes, 
acompañad a los misioneros 
y misioneras, ofreceos los 
más jóvenes, sed espléndi
damente generosos...”

Emocionan las palabras al 
hablar de los misioneros, 
porque en el fondo de todas 
la reflexiones se encuentra 
el amor, el puro, el despren
dido, el solidario, que no lle
va oropeles, el que sólo bus
ca la luminosidad radiante 
del encuentro con el Hom
bre. Y todo ello nos lo dice 
el obispo, en una “conver
sación” con sencillez, con 
amorosidad, a lravé,s de una 
carta que ”le produce una 
especial esperanza” en la 
medida de que el “Domund” 
nos sirva para recordar siem
pre el permanente mandato 
Pasionero de Jesús.

Gracias, monseñor, por su 
carta, por su "conversación”.

M
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EI precio del pescado
ADRAZ

Mercado del trabajo
MELCHOR HOYOS

S
e quejan las amas de 
casa de que cada vez 
necesitan más dinero 

para hacer la compra diaria. 
Más de uno comprendería la 
queja si cualquier día cogiese 
el carrito de la compra y se 
dirigiera al mercado más 
próximo o al supermercado 
de la esquina para comprar 
la comida. La verdad es que 
yo concedería el “nobel” de 
Economía, por una vez, a las 
sufridas amas de casa por los 
números que tienen que 
hacer y lo que tienen que 
cavilar para “estirar” el dine
ro. Y bien que lo consiguen. 
Quitando un poquito de allí, 
otro poquito de allá logran 
que cada día, los suyos, no 
noten, sentados alrededor de 
la mesa, que los precios 
están por las nubes. Porque 
realmente están por las 
nubes: la carne, las horta
lizas, la fruta, el pan, la 
leche. De im día para otro 
los precios suben y los sala
rios igual que el año pasado. 
O que el anterior. Y luego 
hablan de porcentajes de 
inflación o de IPC que pocos 
entienden pero que sufrimos 
todos, y más, las amas de 
casa.

Pero hay un producto que 
nunca podrá subir los sufi
ciente para justificar lo que 
cuesta conseguirlo: es el pes-

CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL ESTRENO 

SOLO RECONOZCO UN REY: EL QUE DICTA MIS
DESEOS Y CUMPLE MI VOLUNTAD

DON
Uru Crudukrhtn Ddir^mlx» FUrmcon T V£.

Un film de 
GONZALO SUAREZ 

con 
Femando Guillén «Mario Pardo 

Charo López

r

...Este Don Juan de Suárez es una obra maestra... Y si circula por ahí un 
gusto por el cine mal escrito, he aquí un ejemplo de lo contrario. El cine 
está de enhorabuena.

"EL PAIS" (Angel Fernández Santos, 16/9/91)

... Esta película supone un regalo impagable a sus admirables actores, a la 
inteligencia y al oído de los receptores, un antídoto contra la mediocridad.

"EL MUNDO" (Carlos Boyero, 14/9/91)

...Lo mejor de "El infierno de Don Juan" es el texto; pero también es lo me
jor la imagen; y tan bueno como el texto y la imagen es la interpretación.

"ABC" (E. Rodríguez Marchante, 16/9/91)

(PASES: 6 - 8,15 y 10,30)

Hay un producto 
que nunca subirá 
para justificar lo que 
cuesta conseguirlo: 
es el pescado

cado. Detrás de un kilo de 
sardinas, de pescadilla, de 
salmón o de boquerones hay 
muchas horas de trabajo, de 
dolor, de sufrimiento, de 
calamidad. Hay incluso 
muerte.

Y la muerte han encon
trado los 5 pescadores del 
pesquero “La Xana” que 
naufragó hace unas semanas 
frente a la localidad coruñesa 
de Muxía. De ellos sólo 2 
han podido ser rescatados al 
mar pese a los intentos del 
personal que se dedica a ello. 
Uno, de 24 años. El otro, 
más mayor, de 25. Y quedan 
3, 3 que podrán aparecer 
hoy, mañana, pasado... o 
nunca.

Siguen igualmente desapa
recidos los 8 marineros del 
pesquero “Os Tonechos” 
hundido también en costas 
gallegas, frente a la localidad 
de Malpica. Según parece. 

una ola fortísima, criminal, 
lanzó el barco contra las 
rocas y arrastró mar adentro 
a la tripulación.

Tras más de una semana 
de búsqueda nada se ha 
podido encontrar. Diríase 
que el mar se los ha tragado.

Pero no acaban aquí las 
tragedias. En tierras de 
Escocia, naufragó otro bar
co, el “Frank C”, con 16 
marineros a bordo... 14 de 
ellos gallegos, de los que 
tampoco se sabe nada.

En 15 días, cinco, ocho y 
catorce pescadores perdidos 
en el mar. Todos de Galicia, 
aunque esto quizá sea lo de 
menos. Todos hombres con 
agallas, eso sí importa.

Pero hoy, como cada día, 
tendremos en todas las pes
caderías sardinas, pescádilla, 
salmón o boquerones fres
cos. Recién pescados.

Yo no pido un minuto de 
silencio antes de empezar a 
comer o una corona de laurel 
al “marinero desaparecido” 
a la puerta de cualquier lonja 
de pescado. Sólo pido unos 
instantes de reflexión para 
estas personas que perdieron 
su vida para que nosotros 
tuviéramos hoy pescado fres
co en la mesa. Para que toda
vía haya alguien que se queje 
que el pescado es caro.

§

ntre las medidas adop
tadas por el ministro 
Solchaga referentes al 

mercado del trabajo, las hay 
muy actualizadas a la realidad 
del momento.

Constantemente se rechazan 
trabajos y con las nuevas nor
mas quedará descubierta esa 
picaresca, esa falta de deseo 
por el empleo que se ofrece. 
En el campo representa un ver
dadero problema encontrar 
trabajadores para la tarea coti
diana y en las poblaciones 
industriales se hacen tales com
binaciones que se entra y se 
sale del paro por períodos estu
diados de tal forma que alter
nando ambos se vive sin ago
bios con ingresos que cubren 
las necesidades e incluso se 
realizan trabajos secundarios 
para unos ingresos extras sin 
pagos a la Seguridad Social.

Cuando se rechace un tra
bajo adecuado, se debe anular 
la prestación. Si en las nuevas 
disposiciones se brinda la opor
tunidad de asistir a cursos de 
formación, no habrá excusa 
para dejar de trabajar.

En las nuevas disposiciones 
no se contemplan las de obligar 
a los obreros en paro para que 
por medio de brigadas locales 
realicen otros trabajos. Sería 
una solución, que la sociedad 
aceptaría con especial sentido 
ciudadano, que se procediera 
no sólo a labores rurales, sino 
también se acudiera a limpieza 
de montes, mejoras de tipo

Cartas

Mi muy 
particular 
catalizador 
social...

No es que éste fuera artilugio 
complicado por el que la Ciencia 
tras concienzudos estudios en 
beneficio de la sociedad diera a 
luz.

Casualmente llegó a mí, por 
culpa de un desdichado normal 
y corriente accidente de tráfico 
en el que me vi implicado. Por 
así decirlo, aquí todo es normal 
y corriente, como también lo es 
bulgar y corriente -al menos para 
mí- este Catalizador Social; nom
bre muy particular que le pongo, 
ya que del mismo respondo por 
cuanto si proponer, tan sólo por 
salir con él siendo testigo» mudo 
de lo sucedido, respecto a diver
sos comportamientos de la socie
dad en que estamos inmersos, 
he llegado a conocer.

Tan sólo, sencillamente, cruzar 
la calzada sin que no suceda 
nada, no es tan sólo vulgar sino 
por ser tan frecuente es muy 
corriente delimitar a juicio muy 
particular y personal prioridades 
de paso en cada caso: Salir las 
motocicletas como en carreras de 
galgos partiendo de los semáfo
ros. Quienes se fijan o no se 
fijan importándole un comino los 
demás, del que pasa a toda prisa 
o quien lo hace con pausada 
reposada lentitud. Y, de si ésta, 
es en realidad la consecuencia 
de la propia voluntad o por causa 
de la edad, sexo y estado físico 
impedido.

Apasionadamente forman 

local como el cuidado de re 
ques y jardines. La colaboi 
cion de estos colectivos sei 
todo un ejemplo.

El paro, tal y como se co 
templa en nuestra sociedad, 
vergonzoso y denigra no sí 
a una capa especial delasoc 
dad, sino a todo el mundo ( 
trabajo. Muchos de los di 
zados y honrados trabajado! 
sienten en sus propias cari 
la picaresca, las “combinao 
nes”, los subterfugios e inve 
tos para no trabajar, para h 
tar en el paro” en ciclos p 
fectos que vulneran las ley 

Si el pacto de progreso 
dicho de otro modo, el de 
sociedad que rige Europa, 
fue aceptado por los sindical 
nuevos cauces e iniciativas s 
necesarios.

A pesar de estas nuevas d 
posiciones, sabemos que ve 
drán marroquíes, africanos! 
interior del continente, ar¡ 
linos y hasta europeos libe 
dos para realizar los traba 
agrícolas más pesados, y sei 
peones en las obras de coi 
trucción por la misma falta 
ocupación en sus propios p 
ses.

A la Europa de 1993 deb 
mos aportar nuestros valoi 
económicos, nuestros prode 
tos competitivos, nuestra le 
nología y nuestra realidad soc 
económica, pero nunca paj 
vagancia y pocos o nal 
deseos de progreso y de pi 
ducción de calidad.
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contraste, afectuosos salu 
manifiesta gratitud que se I 
al conductor por su moto > 
norando rápida marcha p 
preferencia al múltiple 
por el asombro escandalo ^^ ^ 
en forma de expntanea _ 
coral que se forma a qui 
de otra forma sin haber 
en cuenta miramientos 
viejos, impedidos físico, 
y niños. ,

Lo que si 
honor a la verdad, q .jú 
he podido comprobar en 
dad sin desasirme ' 
cular Catalizador So¿;j^„ 
para conocimiento 8 ^ 
solo les diré, ¿gsaH 
tas que la Segundad 
presta mientras dure

Los

*i^
 *mi accidente.

Laureano S
 s eSentimiento SI»

fisurasusura::»
Con el acento ^J^^jj ,^^^ 

puede califtcarse .^ 
to acaecido en Pans Pj|, 

dad^ ,‘ón-

^^ o----- X rtín 

lense, Don. Agu
^'Ssu democrática;* , ¡ 
la dedicó.a pandoi<' S 
bienestar social, -^ coP . Eu 
vantes cargos que ej ^^^jg^api 
mayor honc«t.^’ Mini?”^ J 
entre ellos, ^nier 
Defensa, Adolf”? 
el Gobierno de Don. 
rez y, últin^?_^fSdcdel^l 

^Est

pedida-, el o^ ^“.ndo >» L 
de Madrid, conj^ ^X 
tica con el trab j 
la honradez. , 

¡Descanse en .Vm"^
Juan
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la patronal de la construcción alerta sobre varios problemas sociales

Para ASECOPE habría que hacer otro planteamiento urbanístico para la construcción de viviendas de promoción social 

Exceso de nuevas viviendas en el centro de 
Albacete deshabitadas por su alto precio

Miedo en el sector a que el recorte de la inversión en obras públicas origine posibles reducciones de plantillas de trabajadores

Í3 patronal de Ia construcción^ ASECOPE, advierte que 
hay un exceso de viviendas especialmente en el centro 
áe esta capital que no se habitan, por tener un precio 
de compra inaccesible sobre todo para las parejas jóve
nes. Las empresas de esta organización se preocupan 
iáemás por la incidencia que puede tener en sus plan
illas ¡os recortes presupuestarios en obras públicas.
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El presidente de ASECO
PE, Julián Navarro Piñero, 
abordó ayer en su organiza
ción el problema del exceso 
de viviendas que hay recién 
construidas especialmente en 
el centro de Albacete y que 
no se habitan, por tener un 
precio de compra superior a 
los diez millones de pesetas, 
<|iie resulta inaccesible para la 
gran mayoría de los ciudada
nos con una renta media alta, 
a no ser que decidan solicitar 
créditos bancarios que se están 
wncediendo a un elevado 
interés, y de esta manera ir 
pagando la vivienda durante 
nn período bastante dilatado 
de años.

Tendría que facilitarse a 
Ktos ciudadanos una financia- 
?ón más cómoda y a unos 
®tereses más baratos para 
poder tener acceso a una 
^^sa, indicó Navarro Piñero, 
Wn precisó que salta a la 
^>sta que hacen falta viviendas 

o promoción social con un 

precio de compra entre los cin
co y siete millones de pesetas.

“El encarecimiento del sue
lo es el gran problema. Habría 
que hacer un nuevo plantea
miento urbanístico en Albace
te para la construcción de 
viviendas que tuviesen un pre
cio más asequible”, añadió el 
presidente de ASECOPE.

En el seno de esta orga
nización se discutió también 
ayer el hecho de la “aparición 
de empresas no preparadas o 
meramente coyunturales, que 
aprovechan los momentos del 
«boom» de la construcción, 
haciendo mucho daño al sector 
empresarial asentado en Alba
cete que durante más de 20 
años viene demostrando su 
profesionalidad”.

Sobre todo, las empresas de 
ASECOPE se muestran preó- 
cupadas por la incidencia que 
puede tener en sus plantillas 
de trabajadores los recortes 
presupuestarios anunciados 
por el Gobierno central que 
afectarán a la promoción de 
obras públicas.

Para las propias empresas de la construcción, salta a la vista que hacen falta viviendas de promoción social.

“Hay miedo en el sector a 
que este recorte de la inver
sión en obras públicas origine 
problemas de desempleo, por 
una posible reducción de per
sonal en nuestras plantillas”, 
señaló Navarro Piñero.

Otro de los problemas que 
abordó ayer ASECOPE se 
refiere a la enorme tardanza 
de Administraciones de Alba
cete en pagar los servicios que 

anteriormente requirieron a 
empresas de construcción. La 
demora es a veces de años.

Esta organización también 
repara en el hecho de que no 
se produce una actualización 
del índice de precios en la 
construcción, lo que no res
ponde a la situación del mer
cado de hoy en día.

En cuanto a la alta sinies
tralidad laboral que se registra 

en este sector, ASECOPE 
expresó su preocupación por 
este tema, y su intención de 
asistir al Congreso Nacional de 
Formación y Prevención de 
Riesgos en Construcción que 
se celebrará los días 4 y 5 del 
próximo mes, en Madrid.

El Instituto Nacional de 
Empleo, y de Seguridad e 
Higiene en el Trabajo orga
nizan este congreso.
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Sólo hubo representación de IU, de la APA, y de los barrios

Ausencia de colectivos sociales
^u la reunión contra la droga

Ester PEREZ
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sido un fracaso, y ha quedado 
demostrado que muchos de los 
colectivos que acudieron a la 
manifestación sólo buscaban 
protagonismo y salir en la foto, 
pero a la hora de la verdad 
nada”.

El gerente del Plan 600, 
Pérez Pena, señaló que “noso
tros seguimos trabajando, ya 
que nosotros no nos movemos 
por intereses inmediatos, ni con 
fines electoralistas. Para ello, 
vamos a trabajar en la elabo
ración de un plan o propuesta 
que contemple la prevención y 
la rehabilitación de los droga
dictos, aunque somos conscien
tes de que no disponemos de 
suficientes medios y recursos”. 
Asimismo anunció que “estu
diaremos otras experiencias en 
el campo de la reinserción, bien 
del Ayuntamiento o de otras 
organizaciones no gubernamen
tales, y presentaremos una pro
puesta alternativa con nuestros 
modestos recursos”.

Miembros de la Asociación 
de Vecinos de La Milagrosa 
explicaron que “tendremos que

seguir buscando el apoyo de los 
demás colectivos, porque traba
jando juntos tendremos más 
fuerza, que si trabajamos por 
separado”. Esta mismas fuentes 
también mostraron su descon
tento porque “aunque han crea
do recientemente algunos pues
tos de trabajo para vecinos del 
barrio, ninguno de estos puestos 
ha sido adjudicado a personas 
que tienen problemas con la 
droga. Y aunque hay algunos 
que ya están muy enfermos y 
no pueden trabajar, los hay que 
sí podrían hacerlo. El caso es 
que se comprometieron a ayu
damos y de momento, nada”.

Pérez Pena recalcó que “va
mos a continuar con la labor 
que estábamos realizando, antes 
y después de la manifestación”, 
y añadió que “los colectivos que 
no acudieron conocían perfec
tamente la existencia de esta 
reunión ya que se acordó hacer
la en la reunión que se celebró 
días antes de la manifestación 
para acodar entre todos el lema 
que la encabezaría”. Colectivos que se sumaron a ia manifestación, no fueron a ia reunión.
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Oleada de paros intermitentes en las Escuelas de ITIS, en protesta por la reforma que pretende la Administración

^‘No permitiremos que nos destrocen 
la Ingeniería Técnica Industrial”

Convocada una 
huelga por los 
profesores de 
Formación 
Profesional SU

^^Es imposible dar una formación integral a un ingeniero disminuyendo las horas de estudio

El decano del Colegio Ofi
cial de Ingenieros Técnicos 
Industriales de Albacete, 
Avellaneda Carril, mani
festó ayer que “no permi
tiremos que nos destrocen 
una carrera que lleva más 
de cien años funcionando”, 
con la reforma que pre
tende la Administración.

Felicidad IZAGUIRRE

Francisco Manuel Avella
neda Carril, decano del Cole
gio Oficial de Ingenieros Téc
nicos Industriales (ITIS) de 
Albacete, informó ayer sobre 
los paros intermitentes en las 
Escuelas de Ingeniería Ténica 
Industrial, iniciados el pasado 
miércoles a nivel nacional, en 
protesta “ante la falta de aten
ción por parte de la Admi
nistración educativa hacia las 
cuestiones planteadas por los 
ITIS sobre los planes de estu-
dio de su 
taria”.

Destacó 
que no se

carrera universi-

Avellaneda Carril 
está acometiendo

en este sector de enseñanzas 
técnicas una reforma seria y 
eficaz, puesto que, entre otros 
puntos conflictivos que el pro
ceso reformador plantea, figu
ra el de la disminución del 
número de horas de estudio 
de la carrera, mientras que el 
colectivo afectado reclama 
3.000 horas de formación (300 
créditos), en las que se inclui
ría el proyecto de fin de 
carrera.

“La reforma que se perfila 
desde el Ministerio no ha gus
tado ni a estudiantes, ni a 
representantes de Escuelas de 
IT1S ni a los propios colegios 
profesionales, que igualmente

En la rama de Industriales de la Politécnica no tuvo mucha repercusión la jornada de huelga. LUIS MIGUEL

1

no quieren que existan dupli
caciones en las titulaciones de 
segundo ciclo específicas”, 
señaló Avellaneda Carril, 
quien indicó además que “es 
imposible dar una formación 
integral a un ingeniero con 
menos horas de estudio, cuan
do se trata de una profesión 
de alta resposabilidad social 
puesto que trabajamos en el 
terreno de la electricidad, 
gases, etc., que entrañan un 
cierto peligro, y que requieren 
una buena preparación del 
profesional”.

Para Avellaneda Carril, la 
mejor preparación no se con
sigue atomizando la profesión 
en muchas especialidades, a

1a vez que insistió en que “no 
podemos permitir que nos 
destrocen una carrera que lle
va más de cien años fun
cionando”.

La jornada de huelga ini
ciada el pasado miércoles fue 
secundada por 30 de las 52 

. Escuelas de Ingeniería Técni
ca Industrial que hay en el 
país. En la sección universi
taria de ITI de Albacete el 
paro no tuvo mucha repercu
sión, al parecer porque toda
vía no ha empezado el nuevo 
curso con normalidad, señaló 
Avellaneda Carril.

El presidente del Colegio 
Oficial de ITIS, expresó que 
se está a la espera de conocer

cuándo comenzarán las nego
ciaciones con la Administra
ción, tras haberse producido 
por el secretario de Estado 
de Universidades e Investiga
ción una comunicación en la 
que se manifiesta la voluntad 
de diálogo con el sector 
afectado.

Para Avellaneda Carril, 
debe contemplarse esta carre
ra con un primer ciclo (de 
tres años, más el proyecto de 
fin de carrera), orientado 
hacia el trabajo profesional, y 
otro segundo ciclo para alum
nos que quieran dedicarse a 
labores docentes y de inves
tigación, tras el que podría 
cursarse el Doctorado.

La Comisaría del DNI paró diez minutos 
en protesta por los atentados terroristas

Ll

La Comisaría albaceteña 
donde se tramita el Documento 
Nacional de Identidad, sita en 
la calle Dionisio Guardiola, rea
lizó ayer un paro laboral de diez 
minutos, a partir de las doce 
de la mañana, en señal de pro
testa por el atentado ocurrido 
el pasado jueves, cuando la fun
cionaria María Jesús González 
Gutiérrez, adscrita al servicio 
del DNI de la Comisaria madri
leña de los Cármenes y su hija, 
Irene Villa, resultaron heridas 

'gravamente por un coche bom
ba.

Esta acción, según indicaron 
los funcionarios, ha sido a título 
personal de solidaridad con su 
compañera y no ha estado con
vocada por ningún tipo de 
sindicato.

Por otra parte, añadieron que 
a lo largo de la mañana reci
bieron numerosas llamadas de 
otras comisarias de ciudades

españolas, por lo que creen que 
el paro ha sido secundado en 
gran parte del país.

Condena del CSI-CSIF

La Confederación Sindical 
Independiente y Sindical de 
Funcionarios condenaron ayer 
públicamente los tres atentados 
sufridos en Madrid.

El sindicato manifiesta que 
“ya ha sufrido en sus propias 
carnes varios atentados, con 
heridas gravísimas a sus afilia
dos e insta al Ministerio del 
Interior a prevenir esta clase 
de asesinatos y a la Policía, para 
que persiga y detenga a lo.s 
culpables”.

Por otra parte, el CSIF hace 
un llamamiento a los jueces 
para que “condenen a los ase
sinos y al Gobierno de la nación 
para que dicte leyes que con
templen el cumplimiento ínte
gro de las condenas impuestas 
a los terroristas”. Solidaridad con la compañera madrileña del DNI. JESUS MORENO

0

Convocada por FETE-UGl „ di 
el jueves se celebró una Asm L 
blea de profesores técnicos! 
Formación Profesional, pa ''“’'*
analizar sus expectativas prof 
sionales, a la vista de lo infr
cado en el proyecto de Deere 
de Especialidades de Enseñan 
Secundaria, que coloca a es 
colectivo en una “vía muerta 
funcional y administrativama 
te.

Se valoró que la postura d 
Ministerio únicamente pretew 
conocer el respaldo que posí 
la referida reivindicación entí 
dichos docentes y actuar e 
consecuencia. Por tanto, fi

ffcei 
IfflíO 
los a. 
b 
raení, 
Min 
di

En 
s cel

prácticamente unánime la op ¡upez 
nión de que había que llain Mederi 
a la huelga a todos los miet ¡jade 
bros del colectivo, como únii fc 87
forma de que algunos respa
sables ministeriales modifiquí ayic 
sus “injustos planteamientos' jsoi 
no se cierren la promoción jgg., 
perspectivas profesionales a I(
Maestros'de Taller.

Asimismo los asistenlí

refl
«del

Asimismo, los asistenit njj^y. 
coincidieron en hacer un 111 ntro
mamiento a los demás comp (ecisi
ñeros para que se concentre aniq 
a las 12 horas del martes i jue ei
ante la Dirección Provincialj iiienti
Educación, como manifestado jjg 
del malestar existente ante Iwes 
responsables de la Administti fetenc
ción educativa provincial, p3i xganj
que lo pongan en conocimient Basci 

Sedel Ministerio.
Por otra parte, en esta Asan uj, j 

blea también se informó qr para 
en la reunión celebrada el pas ¿^^ 
do día 16, el Ministerio voM ^n, 
a negarse a aceptar la prop® loa f 
de FETE-UGT, que , 
garantizar a estos función
el acceso y

El
movilidad corre f^gj 
la asignatura« bp^ 
de Enseñad fede

pondiente a
Tecnología — —
Secundaria, así como F 
nente reciclaje, 
jornada laboral. El M. ■ 
transigió en celebrar un 
reunión el día 24. 1»"
de este tema.

Et SITRE se sun^ ¡a hue^?

El sindicato de trg* 

de la enseñanza ^,¿1 
Mancha en Albace^ ngíí 
negativa del MEC a .^^. 
los derechos y la exp ¡^yo 
profesional de o ¡^^^i 
Maestros de ques
reunión de negocia ^^j 
producirá el proxim 
une a la huelga con 
cl día 22, con las siguieni 
vindicaciones: h- j^j así 
decreto de especial!^ ,^p„ 
gure la permanenci ^^1 
fesores técnicos de -^ 
educación secun j|^(,|ysip 
ria y en toda la • 
en los decretos de .^^^ 
y derecho a P cursos* 
nidamente en .juntes, 
traslados corresp gj(^(jica>

Según °, g^^jgüa
de Trabajadores de .^ ^j I 
za “nuestra ^^P „ asid’^ 
F.p. y en la 
el precedente de ' estro; ‘ 
de los antiguos el fue
Enseñanza Primaría 
pe de Profesores de 
dan la razón • .

.C.D.2022
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En la rueda de prensa se destacó la autonomía de cada centro para programar sus actividades. JESUS MORENO

la El director de la Federación Nacional asesoró a los alcaldes de la provincia

Las universidades populares diseñarán 
su proyecto bajo la filosofía de la LOGSE
U Diputación y los 21 alcaldes de municipios que tienen uno de estos centros fírmaron el convenio anual
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director gerente de la 
ídención Nacional de 

^siversidades Populares^ 
Ucíor Arrogante, asistió 
im al acto informativo que 

dió a ¡a firma del con- 
inio entre la Diputación y 
^alcaldes de 21 munici- 
^os de la provincia que 
mtao con este tipo de 
tttíros en sus respectivas 
^lidades.

En la rueda de prensa que 
«celebró posteriormente, se 

pezó por destacar que la 
eración Nacional de Univer- 

üades Populares, con un total 
87 centros asociados -de los 
dos son Albacete y Alman- 

y los otros 19 de la provincia 
1 son a través de la Diputa- ■ 

n-, es el punto de encuentro 
1 reflexión sobre cuál es el 

do idóneo y el método más 
nado a desarrollar en estos 

tros. En cuanto a cifras, se 
ícisó que 50.000 ciudadanos 
iepan en los cursos y talleres 

«están reglados en las UPs, 
entras que se podría calcular 
íM total de 600.000 espa

des pasan por los actos -con- 
tencias o exposiciones- que se 
nnizan desde estos progra- 
culturales.

Se precisó que es el ambien- 
® municipal el más idóneo 

flue los ciudadanos se 
ffollen en plenitud, indivi- 

“^te, pero también de 
’Jonna asociada, integrán- 

en todo lo que les afecta, 
t ™tor gerente de la 
300 precisó que “las 

I ^^^ ®^ mun-
educación, permitiendo

la incorporación de personas al 
sistema reglado, con los cursos 
de alfabetización o de acceso 
a la Universidad; y en la cultura, 
promocionando actividades que 
inciden en los valores de soli
daridad y como alternativa al 
mercantilismo que se da en este 
campo”.

Después de diez años

La Federación, tras diez años 
de historia con los ayuntamien
tos democráticos, celebrará en 
el mes de diciembre, en Car
tagena, su quinto congreso 
nacional, centrando su debate 
en los retos que las UPs tienen 
ante su crecimiento y una vez

1

consolidado el proyecto y haber 
demostrado su utilidad. “Ahora 
-dijo Victor Arrogante- tene
mos que mejorar nuestro tra
bajo en ese espíritu de servicio 
público. Profundizaremos y bus
caremos las mejores fórmulas 
para prestar ese servicio, pero 
siempre desde la metodología 
de la participación”.

Igualmente, significó que 
“somos una alternativa al 
desarrollo de la LOGSE porque 
no se puede olvidar que uno 
de sus objetivos coincide con 
nuestros principios: el desarro
llo de los ciudadanos para que 
participen en la sociedad en 
todos los ámbitos que mejoren 
su calidad de vida”.

EL COBRADOR DEL FRAC
Por irregularidades del concesionario y su empre

sa SERRAFRAC, S.L., en el uso y funcionamiento 
de la marca El Cobrador del Frac en Albacete,

-COMUNICAMOS-
Que le ha sido retirada dicha concesión.
Manteniéndose abiertas las mismas oficinas del 

COBRADOR DEL FRAC, a nombre del nuevo 
cesionario para Albacete VALENCIANA DE 
COBROS, S.L., en la Calle Mayor, 35-6- despacho 
R en Albacete, en las cuales seguimos estando 
a su disposición.

Para más información llamar a los teléfonos: 
21 54 82 y 24 27 34

1 CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAUEtm FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZÁ - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

Presidente de la Diputación.

K

‘‘Con las UPs 
se utiliza la 
iafraestmetura 
cultural de los 
municipios”

Respecto a la provincia de 
Albacete, el director gerente 
dijo que “con independencia de 
que cada una de las UPs es 
autónoma y programa en fun
ción de sus necesidades y 
medios, es de destacar que hay 
dos casos en los que los centros 
se coordinan a través de sus 
diputaciones, como es el caso 
de Albacete y Ciudad Real”.

Esa coordinación de la Dipu
tación albaceteña se plasma en 
un presupuesto anual de 34 
millones, para subvenciones que 
van de 4 millones, como es el 
caso de Albacete capital, hasta 
los 2 millones y un un millón 
y medio, siempre en función del 
número de habitantes.

El presidente de la 
Diputación, en el trans
curso de la rueda de pren
sa, destacó el incremento 
que están teniendo el 
número de actividades 
que se realizan en estos 
centros de la provincia, al 
tiempo que municipios 
como Letur, Lezuza o 
Yeste han solicitado ya su 
incorporación al convenio 
para inaugurar su propia 
Universidad Popular.

Al hilo de estas afir
maciones, precisó que 
“las UPs son eí mejor ins
trumento para poner en 
práctica la fuerte infraes
tructura cultural de la que 
están siendo dotados los 
municipios y si no se uti
lizara sería la mejor 
muestra de ostentación y 
de despilfarro de fondos 
públicos”. Por último dijo 
que “las UPs de Albacete 
trabajan siempre según la 
demanda social”.

OMEGA SIEMPRE MARCA LOS MOMENTOS ESTELARES 
LOS DE LOS JUEGOS OLIMPICOS LOS DE LA CONOUISTA 
DEL ESPACIO LOS DE LAS VIDAS LOGRADAS-COMO 
LA SUYA OMECA CONSTELLATION EL RELOJ DE SUS
MOMENTOS ESTELARES

z 
1

Q 6 
1 

1 
^

CONCESIONARIO OFICIAL

3») Mouo
JOYERIA RELOJERIA ■ REGALOS

Tesifonte Gallego. 2. Tel. 21 79 03. ALBACETE
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Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete.

Se han tomado acuerdos en marcha un '‘Programa

La Facultad de Económicas participó 
en unas conferencias internacionales

Aspiran a llevar a cabo determinados tipos de cooperación transfronteriza

El decano junto con algunos profesores de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete, 
han participado en la Universidad de la Beira Interior, 
ubicada en Covilha (Portugal) en un ciclo de confe
rencias referidas a la ordenación del territorio.

L.T

El decano de la Facultad 
de Ciencias Económicas y 
Empresariales, Alfredo Igle
sias, y los profesores Antonio 
Olaya y Miguel R. Pardo han 
participado en la Universidad 
de la Beira Inerior,- ubicada 
en Covilha (Portugal), en un 
ciclo de conferencias relacio
nadas con el desarrollo de 
áreas transfronterizas y con la 
ordenación del territorio. Asi
mismo, han tomado acuerdos 
precisos para siguiendo las 
directrices de la Comunidad 
Económica Europea, acceder

Descontento de ASAJA con el
seguro integral de cereales

L.T

La Asociación Agraria Jóve
nes Agricultores ha enviado una 
nota informativa en la que se 
pide un seguro integral de los 
cereales y un incremento gene
ral de las primas.

Este seguro integral de cerea
les es una de las pocas garantías 
que tiene el agricultor de seca
no de cubrirse ante los riesgos 
de las heladas, sequía, pedrisco, 
etc, que afectan a la cantidad 
final de la cosecha.

Ante una subida brutal del

y poner en marcha conjunta
mente un “Programa Tem- 
pus”.

Alfredo Iglesias durante sus 
intervenciones se mostró con
trario a generalizar el uso del 
concepto de “región transfon- 
teriza”, ya que resulta poco 
realista basar el desarrollo de 
áreas deprimidas limítrofes de 
diferentes países sin tener un 
soporte político y financiero 
lo suficientemente consolida
do que lo respalde. “A lo 
máximo que se puede aspirar 
es a llevar a cabo determi
nados tipos de cooperación 
transfronteriza en materia de 

gasóleo, del IVA, en general 
de los productos que compra 
el agricultor y una incertidum
bre en cuanto a la política 
cerealista, y en la opinión de 
ASAJA “no se comprende la 
cerrazón de las Entidades Ase
guradoras, responsables de los 
seguros agrarios, ante una peti
ción razonada por todos los 
representantes de los agriculto
res, tanto a nivel provincial 
como nacional, que únicamente 
persigue que este seguro, el 
Integral de Cereales, sea un ins
trumento de salvaguardia míni

servicios, infraestructuras, etc, 
para lo cual la Comunidad 
Económica Europea dispone 
de instrumentos y medios para 
su realización”. En su opinión, 
si hay que relanzar el concepto 
para posibilitar el desarrollo 
de regiones de distintos países, 
éste ha de ser el de “región 
europea” ya que en este caso 
sería más viable alcanzar, 
acuerdos y financiación que 
posibilitasen la adopción de 
instrumentos y medidas de 
desarrollo. En relación con 
este tema manifestó que Cas
tilla-La Mancha jugaría un 
papel fundamental por ser el 
“paso natural” para las comu
nicaciones entre la región 
europea mediterránea y la 
atlántica portuguesa.

En cuanto al tema de orde
nación del territorio y según 
la opinión de los profesores 

ma de rentas”.
Esta Asociación continúa 

diciendo “rechazamos por tan
to, y de plano, las fechas apa
recidas en el BOE por entender 
que sólo benefician a las corri- 
pañías de. seguros privados, y 
son una muestra más de la des
preocupación del MAPA en 
este campo”.

Por último ASAJA también 
rechaza el incremento general 
de las primas a pagar por el 
agricultor, que no se correspon
de con una mejora de las 

• prestaciones. , .j-_

de la Facultad de Económicas, 
han de adoptarse medidas de 
ordenación del territorio en 
las que se enmarque la política 
de desarrollo económico 
regional, ya que Castilla-La 
Mancha por su tardío desarro
llo económico todavía cuenta 
con la posibilidad de hacer 
prevalecer los elementos terri
toriales sobre los de índole 
meramente funcional.

Nueva tesis doctoral

María de las Mercedes Sanz 
Gómez, defenderá pública
mente, hoy día, en la Facultad 
de CC.EE. de Albacete, la 
tesis doctoral titulada “Las 
Haciendas Subcentrales de 
España: Los Municipios de 
Ciudad Real”. La Tesis la ha 

-dirigido el decano de CC.EE., 
Alfredo Iglesias.
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El agricultor necesita un seguro.
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El líder regional del PP,

áo, o 
pie su 

Cua

Manuel Molina, acusó ayerIVldllUCl ivivillia, avwüw J 

presidente regional, José Boi .^^^ 
de actúar como un inversor! . 
vado, “al mantener cueijf^ । 
corrientes en los bancos por 
dos medios que superan 
17.000 millones de pesetas. 

iiociói 
jünsoi

lugar de invertirlos para gene lu^ 
riqueza”. Molina, que oiré ^.^ 
valoración de los presupues j^^. 
elaborados por el Gobiei ^j^^^ 
para 1992, añadió que “noi 
más capitalismo duro ) P ^^^ 
que poner dinero público en 
banco para cobrar intereses, ^ 
lugar de invertirlo en empre 
productivas, para generar ni¡ 
za y puestos de trabajo .

En opinión del dirigente 
PP, “esta situación se g 
aún más cuando el 01 
debe 49.000 millones de p 
a acreedores y provee o _ 
Castilla-La Mancha ,y^ 
que los 17.000 mi Ione j 
sitados por el 
autónomo en * J» 
unos intereses de 1. 
de pesetas”. Pregún^* 
el destino de-esta P^ 
tidad de intereses, j 
que “es de suponer q 
para financiar los g , 
dicho Presopue^je 
aseguró que el p «Y 
de presupuestos g n j 
Castilla-La Mancha P^ 
“se produce e^^’í^jgiGoli 
falta de credibMad** ^,^ 
no del señor 8»»"’^^ 
es la primera vez que» 
SUS promesas’. ^c,^

Para argumentar 
ción, el jefe de a p^ 
que el 
del presupuesto . jg 

Siones de ygi 
que significa-ag J o es 
dibilidad del Gob ,
bién del 50 por 
los datos de M 
supuestos para .ggeión^ 
la política de PJ ^^[^^nto 
experimenta • ques¿ 
12,25%, potce" V08 jg 
por debajo 
cimiento pt^^g^tó 
nal. Molina adela 
presentará ana 
totalidad a estos J 
y pedirá su de ,

Lar

Gobierno.. -
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El canon de arrendamiento se ha reducido basta ocho millones de pesetas

La Comisión de Feria aprobó el nuevo 
pliego para la adjudicación de la plaza

Las ganaderías a lidiar en las novilladas de promoción se presentarán en marzo

[^Comisión de Feria, en sesión mantenida ayer, aprobó 
IK Biodifícaciones propuestas por los grupos muni- 
i^ies para el pliego de condiciones que regirá el con- 
jífío de adjudicación de la plaza de toros. Ahora sólo 
Hieda e/ trámite de la aprobación del texto defínitivo 
wr el Pleno, lo que se hará el próximo 31 de octubre.

Carlos GUTIERREZ

La plaza sale a concurso 
¡«i los próximos dos años, 
reviendo una prórroga por 
ti mismo periodo. En opi- 
m de Juan Pont, “esto no 
tela para que tal y como 
la informado el Secretario 
ieneral del Ayuntamiento 
M de las partes pueda 
lenunciar el contrato aunque 
ólo haya transcurrido un 
ño, cosa que no esperamos 
W suceda”.
Cuando en el mes de mar

ro se presente la lista de 
parlerías a lidiar durante la 
eria también deberá acom-

cueo i^^f^^ '^ relación de divisas
pori 
ran 
¡tas

®fa las novilladas de pro
tón. “Será el personal del 
onsorcio, afirma Juan Pont, 
píen dé el visto bueno des-

sí é de ver los novillos y
pues

s fechas ‘noi

«narlos en el campo”. 
Ca novedad puede estar en

en que se celebren

estos festejos menores, “pues
to que no hay que descartar 
que tengan lugar en fechas 
como San Isidro, la víspera 
de San Juan o coincidiendo- 
con la feria de Expovicamán, 
pero aún está por decidir”, 
continúa el concejal.

El acceso gratuito de los 
profesionales taurinos se limi
ta a los que se visten de luces 
y se amplía a los novilleros 
de la Escuela de Tauroma
quia. Por otra parte, “todos 
los pases deberán ir dotados 
de una localidad concreta, 
aunque no entramos en si han 
de ser de sombra o de grada 
cubierta de sol”.

Entre las obligaciones de la 
empresa cuenta a partir de 
este año la de renovar el albe
ro del ruedo y la de dotar 
de uniforme al personal de 
plaza, tal como los areneros, 
porteros, acomodadores,etc.

Las fianzas se incrementan 
hasta sobrepasar los doce

Juan Pont, concejal encargado de asuntos taurinos.

I

millones de pesetas. Existe 
una provisional de medio 
millón y otra definitiva de 
ochocientas mil pesetas. Lue
go, hay tres complementarias; 
Una de cinco millones para 
responder del cumplimiento 
del pliego en general; otra, de 
cuatro millones, para lo rela
tivo a las novilladas de pro-

moción; y una última, de dos 
millones, para garantizar los 
posibles desperfectos en el 
inmueble.

El Ayuntamiento tiene pen
sado acometer reformas en 
algunas bóvedas, puertas de 
corrales, báscula y enfermería, 
aunque sin cambiar su ubi
cación.
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Caballero, 
homenajeado en 
Madrid, esta 
tarde en 
Chinchón

C. G.

Manuel Caballero actúa esta 
tarde en el tradicional festival 
benéfico de Chinchón, que cada 
año organiza el rejoneador 
Manuel Vidrié.

El cartel se completa con la 
participación de Paco Ojeda, 
que torea como rejoneador, su 
gran afición, mientras que a pie 
el paseíllo lo harán José Miguel 
Arroyo “Joselito”, Andrés 
Caballero, Juan Serrano “Finito 
de Córdoba” y el novillero 
Manuel Soto.

Con esta actuación Manuel 
Caballero cierra su temporada 
española que ha prolongado 
más delo previsto por su par
ticipación en varios festivales. 
Caballero viajará a México en 
los últ'mos dias del mes de 
diciembre.

Las reses pertenecen a la 
ganadería jerezana de Alvaro 
Domecq “Torrestrella”.

Por otra parte, Manuel Caba
llero recibió un homenaje en 
la sala rociera de Madrid “Al 
Andalus”, por su brillante tra
yectoria de año y medio, desde 
que era un desconocido para 
la afición madrileña, hasta su 
doctorado en Nimes.

A Caballero le fue entregado 
un trofeo consistente en una 
escultura en bronce que repro
duce la cabeza de un toro, valo
rada en más de 250.000 pesetas.

JOSE LOZANO S.A.
Capitán Cortés, 80 Tfno. 22 2208 - ALBACETE

SERVICIO PERMANENTE

SUCURSALES: ALBACETE 
'orres Quevedo, 9 
arquitecto Carrilero, 41 LA RODA - LA GINETA - ALMANSA

Teléfono: 44 05 92 - Teléfono: 27 50 70 -Teléfono: 34 09 74
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De este número catorce, la Diputación ha editado 2.500 ejemplares

La revista ^^Zahora” recoge en comic 
cuentos de tradición oral de la provincia

Exposición de 
Carmen Sani

Las narraciones se han recopilado de la gente mayor, acompañándolas de viñetas y dibujos

A las ocho de esta tai 
de se inaugurará en 1 
sala de la Caja de Valeii 
cia una exposición d 
Carmen Sanz, que podi 
visitarse hasta el proa 
día 2 de noviembre.

La Diputación Albacete pre
sentó ayer el número catorce 
de la revista ‘‘Zahora” que 
en esta ocasión se ha dedi
cado a recopilar cuentos de 
tradición oral de la provin
cia y plasmados en comic. 
Un grupo de Jóvenes han 
sido los artifíces.

E.C.

El presidente de la Diputa
ción. Juan Francisco Fernández, 
fue el encargado de presentar 
este nuevo número de la revista 
“Zahora”, del que se han edi
tado 2.500 ejemplares, desta
cando el trabajo hecho por el 
grupo de jóvenes artistas que 
se han asociado para sacar a 
la luz este proyecto.

Asimismo, el presidente 
manifestó que “esperamos que' 
este monográfico sirva para 
contribuir a la narrativa del 
comic”.

Las viñetas y dibujos ilustran 
los cuentos que la gente mayor 
de los municipios de la pro
vincia todavía recuerdan, Por 
tanto, en este número especial, 
sus autores no se han limitado 
sólo a transcribir la letra de esos 
cuentos.

Por su parte, el diputado de

^H Guía

La revista “Zahora” está en las cátedras de Literatura y en las universidades populares.

J

En la presentación! 
esta exposición se di

0!

que “la pintura de Ca i*® 
men Sanz es un acto (
reflexión, más allá de 
esctrictamente pictóric
es profundizar en su pí 
sonalidad y calar en
mensaje inmerso de 
creación”.

Enl

.3 sIbi

Para la autora de es ¡|j^
folleto de presentad
Mercedes Hernández, 
obra de Sanz es el refl
de sus impulsos espinm^j
les, el subconsciente 
debate entre la luz y 1 ‘
tinieblas, pugna por traii
mitir su conocimiento
decididamente resca
elucubraciones mental 
que plasma en sus lía 
zos”.

Asimismo, se dice q 
“Carmen se siente a guS 
con los grandes formatt
capaces de dar el 
necesario para su

me 
le nc 
iidd 
mí 
t¡ue 
La 1 
iSOC 
teme 
Kira

Cultura, generalizando sobre la 
revista “Zahora”, dijo que “esta 
publicación aun siendo especia
lizada, tiene la virtualidad de 
que está en catédras de Lengua 
y Literatura, pero también está 
presente en una Universidad

Popular, para las personas- que 
están alfabetizándose”.

Finalmente, Juan Francisco 
Fernández dijo que “esta revista 
es el órgano de expresión de 
la filosofía de las universidades 
populares, y con este nuevo

número ha alcanzado su mayo
ría de edad, por lo que es volun
tad de todos seguir trabajando 
en esta línea y colaborando con 
los ayuntamientos”.

La revista “Zahora” está diri
gida por José García Lanciano.

expresión. Deja patet 
en ello su cuidada y dep 
rada técnica, prueba in 
futable de su maduf

mieni 
SCOI 
S'O; 
fom
Por

artística. Su pintura coi ^^ 
tituye una invitacióntituye una inviwwuM ^^^ 
miraría reposada y pi j..
fundamente”. flipo 

Ünii 
de 

Asir

J^d 
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EXPOSICIONES

* Exposición de pintura de Carmen Sanz.
- Hoy inauguración a las 20 horas en la Caja de 

Ahorros de Valencia. La muestra se exhibirá hasta 
el 2 de noviembre.

* Exposición de pintura de Antonio Carrilero: “El 
paisaje humano de la Mancha”.

- En el Palacio de Benacazán en Toledo. Patro
cinada por la Caja de Toledo, la muestra se exhibirá 
hasta el 31 de octubre.

* Exposición del Premio Caja de Valencia de Pin
tura y Escultura.

- La muestra se exhibirá hasta el sábado 26 de 
octubre, en el Centro Cultural de La Asunción.

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia.

- Hasta el 31 de octubre en la sala de exposiciones 
de la Delegación de Cultura.

* Exposición de la muestra “De Goya a Picasso. 
Grabados.”

En Hellín, hasta el 27 de octubre.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medio.s de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar conatos trabajos desee revisitendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividi’‘se “ex acquo” entre un 
máximo de dos trabajos, pudiendo otorgarsc un accésit 
de 50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio..

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán partióipar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisión o radio

hasta el próximo 15 de octubre.
Convocado por el hostelero conquense del “Figón 

de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite de extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado los trabajos, así 
como otras tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
datos de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor
mo de Oro” y cinco segundos premios dotados de 
100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva- 
mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradúen en el presente 
curso.

- Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.
* “XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El tema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los pocta.s con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pesesetas y do.s esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CONFERENCIAS

* Conferencia sobre “Literatura Infantil”, organi
zada por la Asociación Cultural Álborca. Intervendrá 
María Dolores Navarro Rubio Ferref, doctora en Peda
gogía y critica de literatura infantil.

- Día 24, a las 8 de la tarde, en el salón de 
actos de la Delegación de Cultura de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Prokofiev.

otilb 
elloOrganizado por Cultural Albacete con a 

ración técnica de la Fundación Juan Maren. ^¡¿f
Los conciertos se celebrarán en el Auditon ^

cipal a las 20,15. La entrada será libre. ■ ojaj
- Día 21, de octubre, interpretes: Conjun ^^^ 

Rafael Tamarit (oboe) y Enrique Per ca
(clarinete). cósica” paW

* “XII Festival Internacional de Mu. F ^^^^
nado por la Caja de Albacete. .^g |,(„ 115

- Domingo, 27 de octubre, a las ’• ;,
Actuación de la Orquesta de Camara ^^^ ^

Israel. Director Lior Shambadal. u.rn.
Suite de Don Quichotte.

Jan Radzinsky: concierto para 
Solista: H.Zori.

tiet

chelo y o«l'^ ¡^^

G.Rossini: Sonata para orquesta
de cuerda a‘

en Do Mayor. en Rc**^W.A. Mozart: Sinfonía n- 35 KV 38
“Haffner”.

Entrada 600 pesetas. 20 15 ^'’'
- Martes, 19 de noviembre, ^ q deVsS
Orquesta Sinfónica Esttatal Mo

Director Gheorghe Costin

Ha!

tdo
:Cuirector oneorgne costm. _. hn

W.A.Mozart: Obertura de Son 9¿^ raior”.»! J
hovcn: Concierto para piano n 5- 
la: Dan Atanasiu F.B Mendelssohiu SinW ^j, ^,( 
“La Reforma”, en Re Menor, Op.
pesetas. 9̂

teatro
--------------------------------------------I Albu''

* Organizado por el Consorcio Cult^^^g^ ^|¿i.
se representará en Albacete la o 
sario”, del escritor Adolfo Marsillac . ^^.^

En el plantel de actores Lozan^’' _
Caba, Alberto de Mendoza, Carn’® ^ j pr( 
María Barbany, Femado Sotuela, y ‘ ^^^ Al^ '

- Sábado y Domingo, días ^^ ^ j donii"' 
Sábado a las 19,00 y 22,30 ’17^-’’Xal de 
la.s 19,00 horas. En el Auditorio Muni p stas

O

Han

INFORMACION CUD^^íS^ «Va

* Punto de Información Cultura t . ^p,
terio de Cultura:

- En la Biblioteca
José de Calasanz, 14, quinta plan a

.C.D.2022
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Comienzan el 21 de octubre y el último finaliza el 26 de noviembre
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Programa de cursos para las 
cooperativas agrarias

in d - 
podi Se pretenden conseguir objetivos y proyectos concretos

ión
¡Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha 
i^(ntó ayer el programa de cursos para las cooperativas. 
üúi dirigidos a los socios rectores^ técnicos y gerentes.

iCtOt 
. de 
:tóric

L.T

En la sede de la Unión de
^“ 1* ¡oper31ivas Agrarias de Cas- 

LLa Mancha se celebró ayer 
de ameda de prensa en la que 

director, José Luis Rojas

de ése mismo mes en Alcázar 
de San Juan (Ciudad Real) y 
el 25 y 26 de noviembre en 
Argamasilla de Alba (Ciudad 
Real). Se tratarán las ventajas 
que puede tener la integración 
cooperativa y el trabajo en

común de las distintas coope
rativas, con el fin de rentabilizar 
y mejo.rar los beneficios. El ter
cer grupo es sobre “El Sector 
Cerealista; Comercialización”, 
tendrá lugar en Tarancón 
(Cuenca) y Argamasilla de Alba 
(Ciudad Real).

El profesorado que va a 
impartir estos cursos es muy 
variado y completo. En Casas Ibáñez se realizará uno de los cursos.

0

“ Bcliez, y el responsable del 
¡parlamento de Formación, 

®^. ^1 Angel Catalán Plaza, 
í® ‘ jsentaron el programa de cur-

nte IS para las cooperativas.
La fecha de comienzo es el

^^ !de octubre y el último fina- 
lira el 26 de noviembre, aun- ento"^

■esca 
entai 
is lié

ce q

K no se descarta la posibi- 
1*1 de que se puedan incor- 
rar algunos cursos más antes 
tque termine el año.
La formación va dirigida a | 

s socios rectores, técnicos y • i3 -; Mes de cooperativas dermali V U V CAO Vil

^®8’ón y el objetivo fun
®ental es mejorar los cono-

pateo 
^ídep 
33 ¡n 
ladui

Bentos para que sus decisio- 
í contengan los mayores ele- 
celos posibles de juicio e 
fonnación. *
Por ello, según destaca UCA

ción ^J ® Departamento de For
p, ^n llevará una de las acti- 

Wes importantes, dentro del 
Ijjpo técnico con que cuenta 
onión de Cooperativas Agra- 
file Castilla-La Mancha.

^ Asimismo, se señala que los 
ii^as de formación están 
Ws á conseguir objetivos 
proyectos concretos, pero no 
“ izar los fondos destinados 
J como parte de la finan- 

' ■ ^^ '^s organizaciones.
. de José Luis

Rosa ¡“^Sánchez, UCAMAN cree 
Pipi seria un grave error ir por 

y ^^ pretende que 
P^ hín ? ^^'^ '°^ ^^^ se cuenta 

hot Ha ^^^'’^^dos al objetivo 
^^ '^^^ concedido.

colat

S

Ian* Cursos i

'««dirsp “^° ’' P“®’ 
’^nadoQ. ^^ ^’'es grandes
’*''’ “LaK P’^''^c;ro denomi- 
'^Tompr^^íP’^^sas vitiviníco- 
’'^'i desde ^“^ ^^ 

'/nOlibreen^! ^* 21 al 25 de 
¡d3Í ^R^h?^¿,^e^anJuan

WS*^ ^"' 5 al 8 de 

^'cn j 22 del mismo 
i). Fedroñeras (Cuen-

V. 11^

jbaíí 
Alli'' "^ de San

a mayoritaria- 
iu»^ ilativa ?° 'dar la bodega 
'®'. ^ ^^Q' Se H^ segundo grado
'f^'^ '’‘‘“lemát¡« “" repaso a*'^i¡Sí?«®"®''aldelSec-

Í'^enu ? y se hará hin- 
‘'^’' 9Ue *^^5 impor-

^^aracterít-^°°P®’‘^^’''^ de 
h ’’®8undn^ ^^’^e tener.

J'^fativa- n ^^^egracion 
*i Í'^rial» V ,?h"'“‘'™ y 
1> V ^ 29 '^^ desarrollará

> ^««te ^"^^t”-e en San
'^í^nca); el 30 y 31

VAN

CÓMODOSVAN

ABRI

DISPUESTOS

MAS

PRENDAS

D E

L E R ( A S

mo U

ADEMÁS

DE NOVIEMB

T 1 E

D E DESCUENTO

GALERÍASVEN

TODO. PORQUE

CON LAS

TE PONDRÁS

ANTE Y NAPA

GADOS VAN

V A N A LA MODA.

E N

G A -

EL TRES

R E .

NEN UN 20%

CALIENTE

M.C.D.2022



Sábado, 19 de
Octubre de 1991 PROVINCIA

Villarrobledo

Se conmemorarán Jos setecientos años de la fundación de la ciudad

Reunión de la ‘‘Fundación del 
VII Centenario” para perfilar el 
programa de actividades de 1992

Los populares se asuentarán de la Cornión, ante la actitud del alcalde

Para hoy al mediodía está prevista una 
reunión de los miembros de la Comisión 
“7- Centenario de la Fundación de 
Villarrobledo” al objeto de ir perfilando 
el programa de actividades que se

desarrollarán el próximo año, 1992, que, 
además de por la Expo y las Olimpiadas, 
en Villarrobledo pasará a la historia por 
conmemorarse los 700 años de la ñm- 
dación de nuestra ciudad.

ADRAZ

Según cuenta don Agustín 
Sandoval en su “Historia de 
mi Pueblo”, a mediados del 
siglo XIII se empezó a crear 
un lugar llamado Villarejo de 
San Nicolás, a unos 12 kiló
metros al oeste del sitio que 
hoy ocupa Villarrobledo. Se 
fundó, al mismo tiempo, el 
Villarejo de San Bartolomé, 
que después tomó el nombre 
de Socuéllamos.

Ambos ■ villarejos estaban 
muy próximos de modo que 
se servían agua de un mismo 
pozo, de la que daban a sus 
ganados. Sucedió que surgie
ron disgustos entre los vecinos 
de las dos poblaciones por la 
prioridad de unos y otros en 
sacar el agua. Dichas friccio
nes aumentaban día a día, lle
gando incluso a guerras -cam
pales entre ellos por lo qu^ 
tuvieron que separarse. Así / 
vecinos de nuestro villarejo 
decidieron abandonar dicho 
lugar con sus familiares el año 
1292. El primer vecino que se 
retiró del Villarejo de San 
Nicolás huyendo de las riñas 
fue Juan Martínez de la Plaza, 
que vino a establecerse, bus
cando la paz, a este nuevo sue
lo, donde había muchas carras
cas y robles y fértiles vegas 
(destacando la vega de San 
Cristóbal). A tal grado de 
agresividad llegaron los éneo-

Franciso Segovia.

nos surgidos entre ambos villa- 
rejos y tantas desgracias oca
sionaron que cuando los seño
res del Consejo de Fernando 
IV se enteraron, dictaron pro- 
vidnecia de separación entre 
ambos lugares en el año 1298. 
Esta providencia ordenó que 
el Villarejo de San Bartolomé 
se retirase una legua hacia 
poniente y el de San Nicolás 
lo hiciera otra legua hacia el 
punto opuesto. Debido a este 
luevo emplazamiento, porque 

estaba próximo a un copeso 
robledal, cambió su nombre 
por el de Robledo, con el qüe 
empezó a distinguirse. Ya en 

1292 los primeros 7 vecinos 
que llegaron al lugar constru
yeron una pobre érmita, que 
cubrieron de retama y pusie
ron bajo la advocación de San 
Blas.

Y así, a groso modo, fueron 
los orígenes de lo que hoy es 
Villarrobledo. Y como la efe
mérides no podía pasar desa
percibida se van a programar 
una serie de actos acordes Con 
la importancia de la fecha.

En la reunión de hoy está 
confirmada la presencia del 
alcalde, Francisco Segovia, del 
concejal de Cultura, del direc
tor de la Casa de la Cultura

La ciudad conmemorará su séptimo centenario.

■.
Xi

¡y

y del escritor local Virgilio 
Espinar. Ignoramos si a la mis
ma acudirán los dos miembros 
del grupo popular pertenecien
tes también a ella. Son Pedro 
López Flores y Mari Carmen 
Santos.

Comunicado del Partido 
Popular

Ambos hicieron público un 
comunicado el 30 de julio últi
mo en el que “ante el com
portamiento, falta de respeto 
(insultos por parte del porta
voz socialista al protavoz del 
grupo popular), desconsidera
ción, talante antidemocrático 
y dictatorial, en el pleno del 
pasado día 28 de julio, por 
parte de esa Alcaldía y algunos 
de los miembros del grupo de 
gobierno, los concejales del 
grupo popular en la Comisión

del Séptimo Centenario de la 
Fundación de Villarrobledo, y 
en tanto en cuanto no se den 
públicamente las correspon
dientes disculpas por sus acti
tudes vejatorias hacia los 
miembros del grupo popular 
y en particular a su portavoz, 
nos vemos obligados a ausen
tamos de esta comisión . ¡ 

Igualmente en el único ple
no ordinario celebrado e 
pasado 30 de septiembre una 
pregunta del grupo popular es 
si se iba a facilitar docunien 
tación e información a 
miembros de ese grupo ®“*J. 
tes de dicha Comisión- 
alcalde contestó que tendrían
lo que quisieran. ■

Por tanto, no sabemos 
está la situación y 
nes entre los tl’stintosro 
bros de la Comisión, 
saldremos de dudas.

El Ayuntamiento construirá 
cien viviendas sociales

ADRAZ

El Ayuntamiento de Villarro
bledo en colaboración con la 
Junta de Comunidades construi
rá durante la presente legislatura 
100 viviendas sociales, a bajo 
precio y en las que primarán 
las condiciones económico-so
ciales a la hora de adjudicarías, 
favoreciendo a las familias con 
rentas más bajas.

En nuestra edición del pasado 
miércoles dábamos cuenta de las 
reuniones que el alcalde, Paco 
Segovia está manteniendo con 
diversos consejeros de la Junta. 
Referente a su entrevista con 
el titular de Política Territorial, 
Gregorio Sanz, nos hacíamos 
eco de la intención de esta Con
sejería de invertir 3.000 rhillones 
de pesetas en nuestra ciudad. 
Decíamos entonces, porque así 
se nos había informado, que “el 

consejero demostró tambien su 
interés por el proyecto de cons
trucción de viviendas, en núme
ro cerccano, a 10”.

Recibimos en esta delegación 
algunas quejas de vecinos de la 
localidad por el escaso número 
de viviendas que se iban a cons
truir, máxime teniendo en cuen
ta que el partido socialista, en 
campaña, hablaba de bastantes 
más. Nosotros no dudamos de 
la comunicación oficial facilitada 
por el Gabinete de Comunica
ción del Ayuntamiento, fue, pre
cisamente, el propio responsable 
de dicho gabinete, quien nos lla
mó “lamentando” el error. Por
que, por error, en la nota de 
prensa que se redactó, y que 
se pasó posteriormente a Iso dis
tintos medios informativos, figu
raba 10 como la cantidad de 
viviendas a construir cuando 
debía haber figurado 100. ' v

Para tranquilidad de las per
sonas que pudieran verse afec
tadas por tan escasa oferta de 
viviendas hacemos hoy la acla
ración pertinente. Hablar de 100 
viviendas ya es algo importante 
que ayudará a paliar las caren
cias que de algo tan elemental 
como un techo para cobijarse 
tienen muchas familias de 
Villarrobledo. 10 viviendas no 
hubiese resuelto nada.

LA TRIBUNA, está en con
diciones de adelantar que 40 
serán construidas en el barrio 
de Socuéllamos; 35 en el de Juan 
Valero y el resto en una calle 
próxima a la de la Virgen pero 
que, por respeto a la persona 
que nos lo dijo, no vamos a 
hacer público en tanto en cuanto 
hay que adquirir los terrenos, 
se va a optar por la fórmula 
de chalets adosados y su precio 
rondará los 6 millones de pese
tas. Se construirán cien nuevas viviendas sociales.
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Disfruta
(a fuerza de un mito

Ahora puedes disfrutar tu Peugeot 205 
desde tan sólo 9.000 Ptas. al mes 
(14 cuotas año) durante el primer año. 
Con todo el estilo, todo el confort 
y toda la fuerza que ya han hecho del 
Peugeot 205 un automóvil mítico. 
Elige entre más de veinte versiones

la que más se ajuste a tus deseos 
y prepárate para entrar en un 
mundo de leyenda: manual 
o automático, tres o cinco puertas, 
gasolina, diesel o turbodiesel, GTI, 
cabriolet... Ahora desde tan sólo 
9.000 Ptas. al mes (14 cuotas año) 

el primer año. Disfruta ya del mejor 
momento para sentir toda la fuerza 
de un mito.

PEUGEOT 205 
Contigo ol fin dei mundo.

EJEMPLO DE FINANCIACION

Peugeot 205 Style (3P). PVP RECOMENDADO: 1.086.100 Ptas. ENTRADA: 340.573 Ptas. CAPITAL FINANCIADO: 745.527 Ptas. 
MENSUALIDADES: 14 cuotas de 9.000 Ptas. el 1?' año y 14 cuotas de 21.526 Ptas. el 2.° 3.° y 4.° año.

_______________________ TAE: 16,53%. PRECIO TOTAL FINANCIADO: 1.381.848 Ptas. ___________

m
 > o

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT



E¡ puesto se ha concedido a un miembro de la UGT local

El PP denuncia influencias en
la contratación del conductor
de la línea de autobús urbano

El currículum presentado eran sus cargos en la central sindicar^

Angel ROMERO GARCIA

ser

nar del equipo socialista y el denunció la forma en que se

José María Barcina ha denunciado la forma 
en que se ha cubierto la plaza de con
ductor-cobrador de la futura línea de trans
porte urbano a un miembro de la UGT

local, cfiando han existido aspirantes que 
han presentado un mejor historial profe
sional. La plaza ha sido otorgada a José 
Carlos Gómez Salido. .

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

la

El Partido Popular celebró 
en la noche del jueves una rue
da de prensa para realizar su 
evaluación de lo que han sido 
los cien primeros días de la nue
va Corporación Municipal. 
Temas como la subida de 
impuestos, la forma de gober- 

comportamiento de Fructuoso 
Díaz, delegando la mayorísa de 
sus funciones en Fernando 
Andújar, según indicaron, fue
ron algunos de los temas que 
se trataron en la reunión.

Entre estos asuntos, de los 
que les daremos cuenta poste
riormente, José María Barcina 
expuso la forma y posibles 
influencias que han existido a 
la hora de adjudicar la plaza 
convocada por el Ayuntamiento 
para conductor-cobrador de la 
futura línea de transporte públi
co, cuya designación ha recaído 
en una persona, cuyos mayores 
meritos, en opinión del PP, són 
los cargos que obstenta dentro 
del sindicato de la Unión Gene
ral de Trabajadores.

No es la primera vez que se 
denuncian actuaciones de este 
tipo y sin remontamos mucho 
en el tiempo, hace un año, por 
estas mismas fecha era la UGT 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA PRIMERA DIVISION

DOMINGO, 20
OCTUBRE - 91

A las 5 de la tarde
EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 

ENTRE LOS EQUIPOS

ATHL. BILBAO
ALBACETE BPIE

CAMPO FEDERACION -12 MAÑANA - 
DIVISION DE HONOR DE JUVENILES 
CORDOBA, C.F. - ALBACETE BPIE.

Partido de Abono.- Queda terminantemente prohibido filmar 
o utilizar vídeos dentro del recinto del Campo de Fútbol.

I
 

£ 0.

FUTBOI
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

prosema, 5.1.
COMPAÑIA. DE SEGURIDAD

quien denunciaba, coincidiendo 
con la inauguración oficial del 
Hospital Comarcal, la forma en 
que se habían concedido deter
minados puestos de trabajo en 
el centro, entre ellos el de Rosa
rio Martínez, hoy concejala del 
PSOE, dentro del área de enfer
mería. También Marisefa 
Andújar, en otra ocasión 

pretendía colocar a Luscinua 
Carreres, al igual que la ante
rior actual concejala socialista, 
al frente de la Casa de la Cul
tura, en sustitución de Purifi
cación Arteaga, tras su marcha 
a Toledo. Proyecto que final
mente no fué consumado al 
indicar la entonces portavoz del 
PP como la aspirante no reunía 
las condiciones exigidas en las 
bases para cubrir la plaza.

El criterio de adjudicación

Ahora se presenta este nuevo 
caso, sobre el que LA TRIBU
NA ya adelantó el domingo 
pasado información, cuando 
hacíamos referencia a la soli
citud planteada por el PP para 
conocer la forma y manera en 
que se había adjudicado la plaza 
de conductor. Solicitud de 
información que tardó bastante 
ti' mpo en ser contestada y en 

base a lo indicado, el respon
sable popular, parece no tener 
muy claros los “méritos” del 
adjudicatario, José Carlos 
Gómez Salido.

“En principio debo referir- 
nie al tenia como “autobús esco- 
Iar“ —comienza a indicar Bar
cina- Toda vez que, mientras 
no me demuestren lo contrario, 
el vehículo que se piensa adqui
rir es más idóneo para trans
porte escolar que urbano, ya 
que está dotado de dos filas 
de asientos y no me explico 
como va servir para que los 
usuarios monten en él llevando 
algún paquete o carro de com
pra, aunque a lo mejor de esta 
forma ha salido más barato.”

Tras esta primera exposición. 
Barcina siguió indicando como 
no tenía nada que objetar a las 
bases de la convocatoria, rea
lizadas correctamente “como 
cualquier cosa efectuada por los 
funcionarios municipales, en la 
que no mete la mano el equipo 
de gobierno“: “Los criterios 
seguidos para la adjudicación 
indicaban que se valorarían el 
currículum de los aspirantes, 
sus conocimientos sobre el 
transporte, casco urbano, peda
nías, normas de circulación y 
transporte de viajeros, etc. A 
esta convocatoria se presenta-

LA EFICACIA EN SEGURIDAD
C/ Tesifonte Gallego, 11 Tef. 52 16 64 

(Pasaje BOLSO) ALBACETE
Travesía del Arquillo, 3 Tef. 25 34 51

TOLEDO
Autorizada por la D.G.S.E. n- 1962 25/07/1.991

José María Barcina Portavoz del PP.

ron bastantes aspirantes, inclu
so gente que se encontraba tra
bajando fuera de Hellín y que 
pensaban de esta forma poder 
volver, pero fueron rechazados 
por tener empleo”.

Monitor de UGT
“Es muy curioso comprobar 

-sigue indicando José María 
Barcina— Como en el currícu
lum de quien obtuvo la plaza 
dice textualmente: soy monitor 
de la central sindical UGT, con 
cursos para el acceso a la pro
fesión de transportista en sus 
diferentes especialidades, 
miembro de la Comisión Eje
cutiva de Transportes y Tele
comunicaciones de UGT, -lle
vando la responsabilidad de la 
Secretaría de Autónomos de 
Transporte. Desde luego, creo 
que el presidente del tribunal 
califícador, Manuel Esparcia, 

no se calentaría mucho la cabe
za, máxime después de las pre- 

' guntas, que con arreglo a los 
requisitos, sobre conocimiento 
de transporte, casco urbano, 
pedanías, normas de circulo- 
ción, viajeros, etc se realizaron, 
en el sentido de “saber para 
qué sirve un tacógrafo, la velo
cidad en que se circula por 
autopistas y vías urbanas y cual 
es la misión del conductor-co
brador”. Con arreglo a esto 
preguntas decidieron que ese 
señor era el más indicado para 
la plaza y nombro al Sr. Espar 
cia porque el resto del t’’’”*® 
no dijo ni pío. Aparte de 
está la “experiencia” del «F 
rante y cargo importante e 
de la UGT local, que anteno 
mente había estado tinaja 
como tejedor, decidiéndose 
era el más idóneo para 
el puesto”.

Política de amiguete^
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HeUín y su comarca "- ... . h"< *. mm

Es muy fácil arrojar cualquier tipo de objetos en su interior

Los respiraderos del depósito 
de agua potable de San 

Rafael carecen de protección
Algunos vecinos de la zona ya han expresado su alarma

tígaaos vecinos de la zona 
«rana al depósito de agua 
wtable de San Rafael han 
apresado su alarma ante la 
Áa de protecciones de 

gún respiradero, por el 
que es fácil arrojar cual- 
aier tipo de objetos en el 
aleríor, al no estar a una 
hura excesiva del suelo y 

ser de grandes dimensiones,
A ROMERO

cabe- 
s pre- 
a los 

liento 
•baño, 
rcula- 
taron, 

para 
velo- 

1 por 
y cual 
or-co- 
estas 

! este 
ipara 
Ispar- 
bunal 
e eso 
aspó 

lenlr« 
erior- 
¡ando 
equf 
cupar

A la delegación del periódico 
MS hacen llegar unos ciudada- 
Ms, que nos han facilitado el 
tomento gráfico que acom
pañamos, su preocupación por 
el estado de alguno de los res
piraderos del depósito de agua 
potable ubicado junto a la ermi
ta de San Rafael, que no tienen 
ninguna protección, siendo por 
tanto fácil que se pueda arrojar 
a! interior cualquier objeto, con 
el consiguiente peligro que pue
de ocasionarse.
to vecinos nos comentan 

metilo ignoran si estas venta- 
t^-respiraderos, cuyas medidas 
*atán en tomo a los cincuenta 
lentímetros y a una altura no 
W grande del suelo, dán 
'ecetamente sobre el agua que 

*" el mismo se almacena, pero, 
penque esto no fuese así, lo 

eal es que la abertura estu- 
ese suficientemente protegida 
ttra lo que pueda realizar 

persona con malas 
Jwiones o incluso cualquier 

mal que pueda caer en el 
®tenor.

Depósito de agua ubicado en el Cerro de San Rafael

W
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Según nos manifiestan, el 
estado de falta de protección 
de este respiradero data ya de 
hace por lo menos algunas 
semanas, sin que nadie se haya 
preocupado de ponerle fin, por 
lo que no sería de extrañar que 
el tiempo transcurrido fuese 
aún mayor.

La fotografía es bastante 
expresiva como para darse 
cuenta de que las dimensiones 
de la abertura son suficiente
mente grandes como para que 
no sea muy difícil arrojar algo 
en el interior.

Por nuestra parte teníamos

oportunidad de comprobar que 
hace cuarenta y ocho horas 
todavía seguía en las mismas 
condiciones de desprotección y 
mientras otros huecos similares 
del depósito cuentan con una 
reja de alambre, la que nos ocu
pa no tiene esas características, 
cuando no resulta excesivamen
te difícil o complicado colocar 
una reja similar a las existentes.

Esperemos que la sugerencia 
no caiga en saco roto y se reme
die el problema que ha justi
ficado la lógica alarma de quie
nes nos lo exponen.

Entregados los premios del I 
Certamen sobre el tambor
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la Va ^^^° programado ayer 
'®ssalara^ ^^ Cultura, donde 
^mfocatn^”^^®^ ^^ ^^ primera 

sobre los Orígenes 
el premio 

^^^ '^^ ha sido 
^' jurado nomi- 

^’os ^^ cierra tras 
Í^amen p ^^ ^® espera este 
"an Fran ■^'^^ ^^ ^^ conocido 

'^"" su tr^k^? -Jordán Montes, 
titulado: “Los 

^*’ V sañr conciencia- 
^f"’’’io consiguió el 
?®ta mil doscienta cin- 
"taba el P^^^tas con que se 

mientras 
í'’’P®ñero o ?^ho Serrano, 

? ^^.OOn . ^tícesit, dotado 
^’’t’lte dpi Pt>r su obra 

rambor”.

Difícil fue la decisión del 
jurado calificador, según nos 
informó el alcalde hellinero, ya 
que la calidad de ambos tra
bajos es realmente importante 
y ello motivó una larga deli
beración. Pero lo más signifi
cativo es que el certamen tendrá 
su continuidad en edióiones 
\'enideras, no quedándose en un 
hecho aislado. Así lo confirma
ba Fructuoso Díaz en ocasión 
de hacerse públicos los nombres 
de los galardonados, así como 
la idea de que ambas obras pue
dan verse publicadas para cono- . 
cimiento de los ciudadanos. En 
los mismos términos se expre
saba Antonio Jiménez, presi
dente de la Asociación de 
Peñas, cuando el certamen fue 
convocado y miembro del jura
do, en unión del alcalde local, 
Joaquín Fernández, exsecreta-

rio de la Asociación de Peñas, 
Victorino Polo, catedrático de 
la Universidad de Murcia, Her
minia Ruiz, directora del Cen
tro Sociocultural y Juan Bravo, 
responsable de “Barcarola’. 
Para el anterior presidente de 
los tamborileros es muy impor
tante que estas obras puedan 
llegar a conocimiento de los 
hellineros, a través de su publi
cación escrita y realmente ese 
debe ser el pensamiento a 
seguir porque,si importante es 
la compensación económica, no 
lo es menos saber que el trabajo 
realizado podrá ser admirado 
por los demás. Nuestra enho
rabuena a los recién galardo
nados y a esperar la segunda 
edición del certamen, cuya con
vocatoria podría realizarse a 
finales de este mismo año.

S¡ tú o algún familiar o amigo tuyo tenéis 
algún problema de drogas y deseáis

. recibir información clara y real, llámanos. 
No te costará nada.

* Instituto de Documentación e Información sobre Drogodependencias; 
Patrocinado por: Obra Social de la CAJA DE AHORROS DE MADRID.

FUNDACION DE AYUDA 
CONTRA LA DROGADICCION



Sábado, 19 de
Octubre de 1991 PROVINCIA

^w Almansa

Los trabajadores del mercado se sienten 
insultados por las medidas de la concejal

Este colectivo, según dice su 
escrito, se siente “insultado, 
ultrajado y marginado”, a la vez 
que opinan, que Selva no es 
la persona más adecuada para 
ocupar ese puesto.

La polémica desatada en los. 
últimos días en nuestra ciudad 
en torno a la decisión adoptada 
por la Concejala de Mercado, 
Consuelo Selva, de trasladar un 
puesto de venta de castañas asa
das al jardín no ha apagado sus 
últimos ecos.

Parece ser, que el colectivo 
de vendedores del mercado 
municipal de abastos no com
parte las líneas maestras de la 
política anunciada por la nueva 
responsable del área.

Fuentes consultadas por LA 
TRIBUNA, han confirmado a 
este diario, que el comunicado 
que ahora se hace público, no 
es más que el inicio de las pro
testas por la disconformidad 
con la política de la Concejala 
del PP, a la vez que no se des-

Luis BONETE PIQUERAS

EI colectivo de trabajadores del mercado 
de abastos municipal, en un duro comu
nicado dirigido a Consuelo Selva, Concejala 
del Partido Popular y responsable de la

Este colectivo no descarta movilizaciones para que abandone la Concejalía

El

movilizacionescartan posibles
bi 

rfti 

tal

Concejalía de Mercado, han manifestado 
su más profunda repulsa e indignación por 
las manifestaciones que en su día realizó 
Selva en este diario.

La polémica la desató Consuelo Selva al trasladar el puesto de castañas al jardín

T

con el objeto de conseguir que 
Selva abandone la Concejalía.

En concreto, el escrito que 
ahora han remitido a LA TRI
BUNA el colectivo de vende
dores del mercado, es una res
puesta, a todas luces muy dura, 
a las declaraciones manifestadas 
por Consuelo Selva en este dia
rio el pasado 19 de Julio.

“Ni tiene vergüenza, ni la 
conoce”

El escrito remitido a LA 
TRIBUNA por el colectivo de 
vendedores del Mercado Muni
cipal de Abastos de Almansa, 
y dirigido a Consuelo Selva, .res
ponsable municipal del área, 
dice lo siguiente:

“Nosotros, los trabajadores 
del Mercado Municipal, quere
mos salir al paso de las graves 
declaraciones efectuadas por 
Consuelo Selva en el diario LA 
TRIBUNA de fecha 19-07-91.

De resultas de las manifes
taciones de Consuelo Selva, los

CURSO
sobre

MARKETING
Del 21 al 31 de Octubre 

1991 

Horario de 19’30 a 22’30 horas
Lugar: Sede Social de ADECA

Centro Cívico, n-1
Polígono Industrial: Campollano 
ALBACETE

Información e Inscripciónes:
ADECA Tlf.: 21 08 87 o 21 06 13

PATROCINA: JUNTA DE COMUNIDADES 
DE CASTILLA-LA MANCHA

trabajadores del Mercado nos 
'sentimos claramente insultados, 
ultrajados y marginados por las 
declaraciones de Selva, ya que 
atentan gravemente contra 
nuestra imagen pública, al afir
mar que los productos y artí
culos que vendemos son de ínfi
ma y pésima calidad. Y no se 
conforma al Sra. Selva con estas 
declaraciones, sino que vuelve 
a atentar gravemente contra 
nuestros derechos más consti
tucionales, al afirmar, que es 
su intención el suprimir los tres 
días de mercado que habitual
mente se celebran en esta loca
lidad. Las razones que esta Sra 
esgrime para hacer tales decla
raciones, se basan, en que el 
dinero que en esos días se gasta 
en Almansa, no repercute para 
nada en nuestra ciudad.

Por la misma regla de tres, 
todos los trabajadores que no 
son de Almansa y que aquí tra
bajan, que se vayan o los des
pidan, ya que, el dinero que 
ganan con su trabajo tampoco 
repercute en nuestro pueblo.

r
Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha
Consejería de 

industria y Turismo

Así mismo, creemos que apli
cando este razonamiento de 
esta ilustre señora, todos los tra
bajadores almanseños que estén 
fuera de nuestra ciudad, deben 
también de ser despedidos, ya 
que, el dinero que ganan lo 
traen íntegro a nuestra ciudad 
y no repercute en las ciudades 
donde desarrollan su trabajo.

Sra. Selva: estas manifesta
ciones realizadas por Vd, y que 
no han podido ser respondidas 
antes debido al periodo vaca
cional, atentan contra nuestros 
derechos constitucionales. La 
Carta Magna afirma claramen
te, que todos los españoles 
somos iguales ante la ley, este
mos donde estemos. ¿Por qué 
es Vd tan inflexible, nos pide 
tantos requisitos a la hora de 
realizar nuestro trabajo , y tan 
poco comprensiva con nuestros 
problemas? De verdad, que tras 
leer sus declaraciones y estu
diarías detenidamente, quere
mos creer que su dilatada expe
riencia como vendedora (así lo 
afirma Vd en este diarió), haya 
sido adquirida de una manera 
ortodoxa.

Afirma Vd que “lleva mul
titud de ideas y proyectos en 
su cartera destinados a mejorar 
el servicio del Mercado”. Sra 
Concejala: por favor, no los 
saque de su cartera, déjelos bien 
guardaditos donde están, por
que ya sabemos, y lo tenemos 
muy claro, las ganas e ilusión 
que Vd tiene de hacer bien su 
trabajo, ultrajándonos e insul
tándonos, dañando nuestra ima
gen y atentando contra nuestros 
derechos más primarios.

Señora: aunque lleva poco 
tiempo al frente de la respon
sabilidad del Mercado, diga si 
no es cierto que ya ha tenido 
multitud de roces, problemas y 
enfrentamientos que exclusiva- 
mente han derivado en crear 
tensiones y discrepancias, con 
el fin de dividir a un colectivo 
que se encuentra más unido que 
nunca. Una cosa debe de tener 
clara, vamos a trabajar y lo que 
no queremos es tener a una 
persona que nos esté ¡ncordian-

Consuelo Selva.

do constantemente. Queremo 
a alguien que sea completameu 
te imparcial y nos ayude a 
encontrar las mejoras que esli 
Mercado necesita urgentemen 
te, teniendo muy claro que Vi 
no es, precisamente, la persoii 
adecuada para ocupar ese pues

s § 8
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Usted manifiesta que el trati 
que le hemos dado es bueiií 
simo. ¡Hay que ver señora!, qui ¡^^ 
desagradecida y como nos tu ‘ 
correspondido: difamandonos ¡ ^^ 
calumniándonos. También afir Kqtma Vd que está para ayudarno
en nuestros problemas. Fo ^^^^ 
favor, deje de ayudamos, noso 
tros ese tipo de ayuda no lí 
necesitamos para nada.

Le recomendamos que si m 
quiere ver esas aglomeración- 
de público en los días de mer 
cado, ese ruido, ese ir y ve^ 

uioi 
tiGr 
11 ter 
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Ar

3de las personas que 
de vivir y que tanto le agobiaJ 
deje de ir al Mercado ate 
horas punta o, ¿no sabe 
que en todos los mercados e® 
ten unas horas puntas ^^^ 
afluencia de público? Madrug 
un poco más y visitenos a uj^j 
8 de la mañana que, le _ ¡¡^ 

C^la 
licto 
estud 
bM

guramos, podrá estar a 
anchas. Tendrá el Merca op i^^^^ 

fcl a

Vd solita. ' .j.Por lo tanto, Sra Conce¿ 

después de leer 
sus declaraciones, no sa 
como tiene Vd la ve^ 
si es que la conoce, de p 
delante de nosotros, N 
fachatez la suya! Creem^L 
terminamos, que r^^’’^ jgi^. 
tipo de declaraciones n 
ría de ocupar el P . yji 
actualmente ejerce. 1 ^
Concejalía antes de 8 
sus afirmaciones ’neons^^ii 
nales, dañando g , 
nuestra imagen publica •
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Lugar: Sede Social de ADECA
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ALBACETE
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DE CASTILLA-LA MANCHA
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Junta de Coniunidades de

Castilla-La Mancha
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Industria y Turismo

PRIMER ANIVERSARIO

DON ANASTASIO 
SANCHEZ RIOS

(Industrial Hostelero) ^^^
Falleció en Albacete el día 18 de octubre de 1.990. a los 82 años de 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Sanlida

D. E. P.
•' • hiiOS, J°5®' 

Su esposa, Francisca Muñoz Carrión; n j j^y^s 
Paquita, M- del Carmen y Rosa; hermana, ^.g{os, 
políticos, Ascensión, Felio, José y D’®9 ’
sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy sábado día 19 a 
de los Padres Franciscanos

las OCHO de la Albacíie Oduo-

.C.D.2022



Sábado, 19 de
Octubre de 1991PROVINCIA 1711 U

 W
1 C P í»
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El concejal de Fomento acusa al grupo político de falsear la realidad

Alvaro González acusa a IU 
de crear incertidumbre sobre 
el futuro de la Escuela Taller
Eledü habría presentado su dimisión al alcalde por los problemas planteados

Kraro González, Concejal socialista de Fomento, Empleo 
i ftrsonai, ha respondido al escrito de fecha 24 de Sep- 
itabre, en el que lU le hacía responsable junto al Alcalde 
¿f la paralización y posible desaparición de la Escuela 
liikr aimanseña, acusando a este Grupo Político de querer 
^síbrar la incertidumbre ante la opinión pública con

’^®» IDOS hechos que no se corresponden con la realidad. 
tameii
ude a 
le esU 
temeii 
[ue Vi

Luis BONETE PIQUERAS

Alvaro González, Concejal de
ersona^^^Q’ Empleo y Personal, 

ijiie recientemente, según fuen-
«muy cercanas al grupo socia-

;1 tiati ^^ presentó su dimisión como 
jjyjj{ «ponsable del área de personal 
gi qyj il Alcalde debido a los proble-
bueiu

lías surgidos recientemente con. 
k Escuela Taller y que no le 

m afir * aceptada por Callado, pare-

nos k 
¡onos'

K (jue ha salido fortalecido dedarnoi, pq Sia su pnmera batalla y ha con- 
, noso ^^^ por escrito a las acu- 
’ pQ |¡ Aliones que en su día le hizo

; si no 
iciones

ílGrupo Municipal de IU sobre 
ittema de la situación candente
^ la Escuela Taller.

Antes de pasar al contenidoe mer J“‘” ^^ pasar ai contenido 
peni . »^rito del Concejal exdimi- 
)S da l'®^P« LA TRIBUNA está en 
’obiaii J^iciones de afirmar, 9^

2 ¡a Alacio ha solicitado a un inge- 
’^ ^^ agricultura, un urgente 

Ly ®^°1^8*co del paraje de 
25 di ’ Mearrera con el fin de dar 
drugni ®»lsnido y salida a un futuro

Jjw a presentar ante el 
‘ M que permita la reanuda-¡® ^ tó "^^ permita la reanuda- 

a s® P®*" 1° menos, de las obras
lo p3^ ? ^’’?^ la naturaleza 

^“fación del Molino Alto.
y res-

■ La Roda --------^
Organizada por los rodenses residentes en Madrid

El domingo se celebra 
la fíesta de entrega de 
los “Molinos Blancos”

Pilar NAVARRO

icejalJ 
inieitit 
ibem» 
rüenzí 
toñera 
lé des

^tnaginable situación

“A los Srs Concejales del 
Grupo Municipal de Izquierda 
Unida en contestación a su escri
to de 24 de Septiembre, registro 
de entrada n- 5159;

En ningún momento ha esta
do en el ánimo del Sr. Concejal 
de Empleo, ni de ningún miem-- 
bro del Grupo de Gobierno, ni 
se nos ha pasado por la cabeza, 
la posible desaparición de la 
Escuela taller. Solamente Vds. 
han sido los únicos que ha airea
do esa inimaginable situación a 
través de los medios de comu
nicación, creando a la opinión 
pública local una incertidumbre 
que no se corresponde con la 
realidad. Como deberían de 
saber la duración de los Pro
gramas de la Escuela Taller es 
de tres años y esta se ha cum
plido, y debe de reanudarse otra 
nueva etapa con proyectos nue
vos. La falta de continuidad 
inmediata obedece a que los 
nuevos programas, estaban basa
dos principalmente en la restau
ración del santuario de Belén, 
entre otros, y las negociaciones 
con la posible autorización de 
uso por un plazo de 30 años 
no ha sido posible, con lo cual 
han atrasado nuestros planes. Y 
si a todo esto le añadimos la 
enfermedad y la marcha del

Componentes de lU.

Director de dicha Escuela Taller 
a otras tareas pedagógicas, nos 
dá el resultado de no tener apro
bados por el INEM y con la 
antelación a la clausura, progra
ma alguno.

En estos momentos contem
plamos los siguientes proyectos 
para la aprobación del INEM 
y puesta en marcha de la Escuela 
Taller:

- Terminación del Programa 
del Molino Alto.

— Nave de ampliación en la 
Escuela Taller.

- Aula de la Naturaleza y 
Conservación de Espacios Natu
rales y Medioambientales en el 
paraje de la Mearrera, entre 
otros.

- Plan especial del Castillo.
Fdo.- Alvaro González 

Gómez. Concejal de Empleo.

La gran fiesta anual de los 
rodenses en Madrid y entrega 
de Molinos Blancos, se celebra
rá el próximo domingo 20 de 
octubre.

La celebración comenzará a 
las 11 de la mañana en el centro 
cultural “El Madroño”, Vilcál- 
varo, donde actuarán el Ballet 
español de Irene Zambra, de 
la Escuela de Avila, cuya direc
tora es Irene Valcárcel.

A su témino intervendrá la 
Rondalla de la Junta Municipal 
de San Blas, dirigida por Teo
doro Vespérina; y para finalizar, 
la Coral Parroquial “El Salva
dor” de La Roda, dirigida por 
Sor Josefina Valdivieso.

El acto será presentado por 
el músico rodense José Chicano 
Cisneros, Vocal de Cultura de 
la Asociación Cultural “Peña 
Rodense” de la Casa de Cas
tilla-La'Mancha en Madrid.

Al mediodía, concretamente 
a las 14,30.- horas, tendrá lugar 
un coktail de recepción, como 
anticipo a la Comida de Her
mandad entre rodenses y sim
patizantes en los alones De 
Torres, para más adelante, a las 
cuatro de la tarde, dar paso a 
la entrega de los “Molinos Bian-

El domingo se entregan los premios.

eos” 1991, cuyos nombramientos 
han recaído este año en Manuel 
Merlos Ruiz y La Agrupación 
de Amas de casa de La Roda, 
interviniendo los respectivos 
galardonados.

A continuación, la presenta
ción por el Presidente de la 
Peña Rodense, del Libro de 
Oro de dicha Asociación Cul
tural. Abriendo el libro con su 
firma el Alcalde de la Roda, 
seguido por los Presidentes y
Socios de 
así como 
Directiva 
riores.

Honor de la Peña, 
de la actual Junta 

y Presidentes ante-

Cerrará el acto el Alcalde de 
La Roda, Sixto González.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance 

mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar una vez más que 
nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto se haya recibido la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.
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HIDROELECTRICA ESPAÑOLA, S.A.
Distribución Centro 

Albacete
'Muestra ^-^^^^^r trabajos de ampliación y mantenimiento de 
®* próxim'^^^'^'^^'°'^® ’̂ comunicamos a nuestros clientes que 
®I sum‘^’° ^'^ 2®’ i^Q® veremos en la necesidad de interrumpir 

^'^ '°® siguientes Centros y durante períodos 
núidos dentro de los horarios que se indican:

'Electa ?°*'9ono Este de la E.T. Albacete.
®- Polígono Industrial Campollano, calles A. B, Auto- 

^a_y adyacentes.
CT’s de abonado: Ceño, S.A. (frigoríficos). Agraria, 
San Antón, Bufort Alemany, Agreisa, Siderúrgicos 
Albacete, Adolfo Díaz Henares, Torres G., Ipra, 
S L, Fesa (fertilizantes), Paasa, Styb, S.A., Uteco, 
Extruidos Albacete, Laboratorio de Consejería de 
Agricultura, Ramón Ramírez (Cuifor), Hnos. Arcos, 
S A., Estructuras Metálicas Rubial y Tenerías Man- 
chegas...................................................de 8 a 14 h.

2Q KV. San Antón (Tramo Bolinches, derivación Romi- 
'^®cta a- S.^® Albacete.

^T’s de abonado: Eloy Camino, Avicopter, S.A., 
SAT Vellavista y F. Navarro (Romica).......de 8 a 14
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disculpen las molestias ocasionadas por ello. 
Albacete, a 19 de Octubre de 1991
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DISFRUTA PLENAMENTE CON 
LOS NUEVOS VOLVO

VOLVO, líder en seguridad, inauguró ayer la presentación de los modelos que com
ponen la “Gama 92”, en los que además de la elegancia de su línea, incluye motores 
aún más potentes e interiores de nuevo diseño y confort.

Al acto, celebrado en las instalaciones del concesionario oficial “PROVEHIMA S.A.”, 
que preside Juan Martínez, acudió numeroso público interesado por los últimos avances 
tecnológicos del mercado automovilístico internacional que incorpora la “Gama 92”. 
La muestra permanecerá abierta durante el fin de semana.
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lU rechaza la 
oferta del PSOE 
para formar 
gobierno en 
Guadalajara

TOLEDO. (Efe).- La asam
blea local de IU de Guadala
jara, reunida anteanoche para 
analizar la oferta del grupo 
socialista sobre el gobierno de 
este Ayuntamiento, acordó no 
negociar la alcaldía de esta capi
tal, para “continuar la misma 
línea política de izquierdas” 
emprendida por Blanca Calvo.

Calvo, de IU, dirige la cor
poración local alcarreña desde 
las pasadas elecciones munici
pales con el apoyo de los 2 
concejales de su coalición y los 
10 del PSOE, que la votaron 
a ella para evitar que el PP, 
con 12 ediles, lograra el gobier
no municipal y para negociar 
después la recuperación de la 
alcaldía.

Sin embargo, los miembros 
de IU de Guadalajara estima
ron en la reunión de anteano
che que “quieren realizar una 
política progresista de izquier
das y, para eso, hay que salvar 
los obstáculos del camino como 
es el de la devolución de la 
alcaldía”, declaró a Efe el 
miembro de la Comisión Infor
mativa de este partido, Jose 
Rey.

Izquierda Unida comunicará 
el próximo martes al PSOE su 
decisión, que, según Rey, “no 
creo que les vaya a gustar a 
los socialistas, aunque siempre 
cabe la posibilidad de seguir 
dialogando sobre nuevas vías”. 
IU considera “inaceptable” la 
propuesta del PSOE de recu
perar la alcaldía de Guadalajara 
a cambio de formar un gobierno 
de coalición.

La Junta y el 
BEX firman 
convenios por 
valor de 3.200 
millones de pts.

TOLEDO. (Efe).- El direc
tor general de Política Finan
ciera de Castilla-La Mancha, 
Manuel Juliá, y el director gene
ral del Banco Exterior (BEX), 
Braulio Campillo, firmaron ayer 
en Toledo dos convenios finan
cieros por un importe total de 
3.200 millones de pesetas des
tinados apotenciar las PYMES 
de la región.

Juliá explicó que el primer 
convenio, que tiene un importe 
de 1.500 millones y un interés 
que varía del 14% al 13,62% 
según sean a plazo fijo o varia
ble, tiene como finalidad dotar 
de unas líneas de financiación 
preferencial para Pequeña.s y 
Medianas Empresas (PYMES) 
de los sectores agropecuario, 
industrial, artesanal y de ser
vicios.

Estos 1.500 millones se inver
tirán en promoción de regadíos, 
fomento de la artesanía regio
nal, inversiones en instalaciones 
turísticas, o procesos de madu
ración del queso manchego, 
entre otros. En cuanto al segun
do convenio, tiene una dotación 
de 1.700 millones de pesetas y 
un interés que oscila entre el 
11% y el 14,75%.

La región recibe 10.282 millones del Fondo de Compensación Interterritorial

La Junta destinará a obras 
públicas el 45% del FCI

Sectores como Educación y Agricultura se beneficiarán de compensaciones

La comunidad de Casti
lla-La Mancha destinará 
a su departamento de 
Obras Públicas 4.680 
millones de pesetas de los 
los 10.282 millones (45 por 
ciento) que recibe de las 
partidas del Fondo de 
Compensación Interterri
torial (FCI) para 1992.

MADRID. (Efe).- Más del 
70 por ciento de las partidas 
del FCI se destinarán a Obras 
Públicas en las nueve comu
nidades autónomas beneficia
rias de este fondo, según el 
Proyecto de Ley de Presu
puestos Generales del Estado 
para el próximo año.

El Gobierno central desti
nará a estas nueve comuni
dades -Andalucía, Asturias, 
Canarias, las dos Castillas, 
Galicia, Extremadura, Murcia 
y Comunidad Valenciana- un 
total de 107.491,9 millones de 
pesetas, de los que el 70,5 
por ciento -75.869 millonesse 
invertirán en obras públicas.

El proyecto señala también 
que el cien por ciento de lo 
que percibirán del FCI Astu
rias y Canarias -2.213 y 6.364 
millones de pesetas, respec
tivamente- se invertirá en 
diferentes necesidades previs
tas para el próximo año por 
la consejería de Obras Públi
cas, Transportes y Comuni
caciones en el primer caso, 
y por la de Obras Públicas, 
Vivienda y Agua en el segun
do.

Murcia, beneficiada con 
3.863 millones del FCI, dedi-

Entre 250 y 300 trabajadores se verían afectados por la apertura

Los sindicatos denuncian al comercio
de Toledo que abra en sábado tarde
TOLEDO. (Efe).- Los sin

dicatos denunciarán ante la Ins
pección de Trabajo a los comer
cios que abran los sábados por 
la tarde, según dijeron ayer los 
dirigentes provinciales de 
CC.OO. y UGT, Juan Arroyo 
y Francisco Ortiz, respectiva
mente.

Los sindicalistas dijeron que 
los comercios del casco histó
rico de Toledo no están todos 
de acuerdo en abrir sus puertas 
los sábados, pero “comprende
mos que si un comercio abre 
sus puertas el resto lo haga para 
seguir compitiendo”, comentó 
Ortiz.

El representante de UGT 
comentó que hasta el 31 de 
diciembre de 1991 “lo único que 
está vigente es el convenio de 
este año y cualquier modifica
ción deberá recogerse después 
de negociaciones con los sin
dicatos en el convenio de 1992”.

La intención de algunos 
comercios del casco histórico de 
Toledo de abrir su puertas los 
sábados por la tarde afecta a 
entre 250 y 300 trabajadores y

Buena parte de la partida se destinará a obras públicas.

cará el 83,6 por ciento del 
total a obras públicas, mien
tras que las consejerías del 
ramo de Castilla-La Mancha, 
Castilla y León y Comunidad 
Valenciana destinarán entre 
un 45,5 y un 60 por ciento 
del total.

Aunque todas las autono
mías integradas en el fondo 
invertirán un mayor porcen
taje de su participación en 
obras públicas, otros sectores 
como Educación y Cultura o 
Agricultura y Ganadería se 
beneficiarán también de estas 
compensaciones aprobadas 
por el Gobierno para las auto
nomías menos desarrolladas.

Así, las necesidades educa

Vista de Toledo.
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en un principio algunos comen- 
ciantes ofrecieron compesacio- 
nes económicas y días libres 
extras para los trabajadores que 
cubrieran ese turno.

En este sentido. Arroyo seña
ló que “no se está planteando 
el recibir una compensación 
económica, ya que lo que se 
está defendiendo es un derecho 

tivas y culturales de las nueve 
comunidades autónomas con
tarán con una ayuda de 16.811 
millones de pesetas -el 15,6 
por ciento del total del FCI-, 
mientras que las agrícolas y 
ganaderas percibirán 10.639 
millones, el 9,8 por ciento del 
total.

En términos absolutos, es 
Castilla-La Mancha la que 
más dinero invertirá en Agri
cultura, con algo más de 3.450 
millones, en tanto que Anda
lucía dedicará 9.378 a Edu
cación y Cultura. Un 1,6% del 
FCI -1.732 millones-, cubrirá 
algunas necesidades en mate
ria sanitaria de Galicia, Anda
lucía y Castilla-La mancha. 

La región ocupa 
el duodécimo 
lugar del Estada 
en el número de 
enfermos de Sidi

TOLEDO. (Efe).- a 
lía-La Mancha ocupa el d 
décimo lugar de entre 
Comunidades Autónomas! 
número de enfermos de Í 
con 114 casos registrados d^ 
más de nueve mil contabilij 
a nivel nacional el pasado 
de julio.

Cataluña, Madrid y Ani' 
cía son las comunidades a 
nomas que acogen a niásei 
mos de Sida, ya que en i 
residen más de la mitad 
número total de enfen 
según una respuesta del gol 
no al diputado de Izqui 
Unida Antonio Romero.

Del total de afectados,’ 
residían en Cataluña, 1.891 
Madrid y 996 en Andali 
mientras que La Rioja, con 
Navarra, con 95 y Canta 
con 98, son las autonomías 
menor número de enfemt

La respuesta recuerda qi 
Registro Nacional del SI 
dependiente del Centro Ni 
nal de Epidemiología, con 
liza, con periodicidad trimes 
el número de casos, y la red 
final de estos casos correspe 
al Subcomité de Epidemiol 
del Plan Nacional contri 
Sida.

La evolución en los últi 
años fue la siguiente: en 1 
hubo 1.940 enfermos diag 
ticados., en 1989 fueron 
en 1990, 2.377 y en elpn 
trimestre de este año,

Cierto retraso

de los trabajadores que se con
siguió a principios de la década 
de los 80”.

Sobre las medidas que van 
a adoptar los sindicatos contra 
este anunció de apertura de los 
sábados por la tarde. Arroyo 
indicó que “utilizaremos los 
medios para defendemos a 
nuestro alcance” y añadió que 
“si lo que quieren son clientes 
los van a tener”.

El dirigente de CC.OO. indi
có que los trabajadores de sec
tor comercio del casco histórico 
de Toledo “nos reuniremos 
mañana a las 16:30 horas en 
la Plaza de Zocodover para 
tomar café y si existe algún 
comercio abierto iremos a com
prar como potenciales clientes 
que somos”.

Arroyo recordó que el pasa
do año una tienda “se inhundó 
de clientes, tanto es así qué 
tuvieron que llamar a la Policía 
y no consiguieron nada, ya que 
no se hacía nada ilegal, solo 
probarse camisas, pantalones, 
en definitiva comprando”.

Recuerda el gobierno q» 
valorar los casos diagnostio 
y declarados en los anos - 
91, debe tenerse en cuenta 
para esta enfermedad se 
duce, por razones tecni 
retraso de notificación.

La demora se debe a 
el procedimiento de 
ción, tanto 
laboratorio, exige pr,, 
petidas y labonojas 
prolonga el periodo 
entre el momento 
cuadro clínico reúne 1 
sitos de Sida, hasta ajee 

nitivamente por o 
de Epidemiología.

Jdistribución er * 
los 9.112 casos de 5 
el uno de julio de este

la ZSa,966ca.-

Aragón, 176 casos
Asturias, 143-
Baleares, 209.
Canarias, 157.
Cantabria, 98.
Castilla y l ’
Castilla-UMancW’'

Vate***Comunidad 
Extremadura, 
Galicia, 371.
Madrid, 1.899 casos-
Murcia, 10^- 
Navarra, 95. 
País Vasco, 
La Rioja, 59.
Ceuta, 8.

deseo»***
Residencia <1 .^„
Residencia
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j^secuítario de Estado norteamericano, James 
^(¡■^ y el ministro soviético de Asuntos Exte- 
jans, Boris Pankin, anunciaron ayer en Jeru- 
^(H ¡a convocatoria en Madrid de la Con- 
Ítítíicia de Paz para Oriente Medio, que comen

zará el próximo día 30 de octubre. A la inau
guración de la Conferencia asistirán los pre
sidentes de Estados Unidos y de la Unión Sovié
tica, George Bush y Mijail Gorbachov, quienes 
aprovecharán su asistencia en Madrid para

entrevistarse a solas y tratar cuestiones bila
terales. Tras conocerse la noticia de la desig
nación de Madrid como sede de la Conferencia, 
el Gobierno español hizo público un comunicado 
en el que expresa su satisfacción.

■ Ci 
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ntre, 
mas

Los titulares de Exteriores de EE. UU y URSS, James Baker y Boris Pankin, anunciaron ayer en Jerusalén la convocatoria

Madrid será la sede de la Conferencia de
deS 
os de 
.bilis 
lado Paz para Oriente Medio el día 30 de octubre
Aw 

lesa 4 la inauguración asistirán George Bush y Gorbachov quienes aprovecharán para entrevistarse a solas y tratar cuestiones bilaterales
asei
em MADRID. (Efe).- El 

litad Gobierno español hizo público
nfen incomunicado en el que expre- 
dgol sasu satisfacción y asegura que 
zqui pondrá todos los medios a su 
o. tace para que sea “un ver
los, 2 iladero instrumento para la paz
1,891 alte pueblos a los que se siente
ndal aillo por tantos' vínculos de
,C0ll
'anta I2d”,

liisioria, de cultura y de amis-

mías El director general de la Ofi-
ferm nna de Información Diplomá- 
ja qi fa (OID), Juan Leña, calificó 
1 si la elección de Madrid de una
o Ni ^cba del respeto que suscita 
conl 1* equilibrada postura del 
imei Thierno en relación con el 

1 revi xoblema árabe-israelí.
Fara el responsable de la 

MD) en la designación de la 
ontn ®pilal de España ha sido deci- 

w el respaldo que a la Con- 
. Úlii tacia de Paz se dio en la 
en 1 Aclaración de Madrid, apro- 
diag *la por la CE en la reunión 
n 2.: en junio de 1989, puso pun- 
1 pri M final al semestre de pre- 
3, 21 española en la Comu-

Mad,

respe
mió:

en

n 1

presidente del Gobierno, 
' González, y el secretario 

oaui L norteamericano, 
3Stici í ^^^^’’’ quien procedente

"Madrid, mantendrán hoy un 
con los 

I^nodistas.
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se 
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omn 
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je na

^' 'vicepresidente del 
Narcís Serra, quien 

*®. O’’ganización de 
c^si con 

d ^^ celebrará en 
Congresos. ^^ Exposiciones y

El presidente norteamericano, George Bush, y su homólogo soviético, Mijail Gorbachov, estarán en Madrid.
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'*’ a in jí^ y^ ^yer Por la 
“‘*® ^® 'os par-

. máxima cola-
'1®^^ '"ientos P^^^ ®^^® aconteci-

Al conocer la designación de Madrid, el Gobierno expresó su satis
facción y dijo que pondría todos los medios para que sea “un verdadero 
instrumento para la paz entre pueblos a los que se siente unido 
por tantos vínculos de historia, de cultura y de amistad”

e aói

ana.

^?^ ^^ presidente 
^Piesó a María Aznar, 
’®Panidn 1 ^’ respaldo de 

celebración de 
''®^ Ponni ^'^’ ^°^ parlamenta- 
'‘te

^^f^yar coincidieron en
''' España n ^^’^exión histórica 
Mrabe ^^^^^G el mun-

^e IU, Julio 
Rafael S P’’cs’dente del

í'^Pfesident ^
^'’^ras Gobierno,

PSOE hizo 
''”'''^*3 de calificando la 

"'“y positiva”.
^'^'ca en^c^’ ^^ embajada 
Semente consideró

de oportuna” la 
Í “00 sólo
Í ® España con 
w’^pcienté por

^'^¡^iies injp P^ en todas las 
'"^crnacionales”.

El ministro consejero de la 
embajada de Israel en España, 
Mijael Eligal, declaró a Efe que 
la elección de Madrid ha sido 
”una grata sorpresa” y que lo 
más importante es “que el pro
ceso de paz comience ya”.

Los responsables de la emba
jada de Estados Unidos en 
España no ocultaron su satis
facción por la noticia, pero pre
firieron no hacer más comen
tarios a la espera de la evo
lución de los acontecimientos.

La Secretaría de Estado para 
la Seguridad ya ha comenzado 
los trabajos para diseñar un dis
positivo de especial de seguri
dad de prevención de atentados 
que funcionará en Madrid 
durante la Conferencia de Paz 
en Oriente Medio del próximo 
30 de octubre, informaron fuen
tes del Ministerio del Interior.

Las medidas de seguridad 
que se adopten correrán a cargo 
de agentes de la Policía y de 
la Guardia Civil, en un número

que todavía no ha sido decidido.
Nada más conocerse la noti

cia de que Madrid albergará la 
Conferencia Internacional de 
Paz sobre Oriente Medio, los 
próximos 30 y 31 de octubre, 
las centralitas de los hoteles 
madrileños quedaron colapsa
das ante la avalancha de peti
ciones de reservas que comen
zaron a recibirse para esas 
fechas.

La mayoría procedía de 
medios de comunicación, ya 
que está prevista la asistencia 
de cerca de 4.000 periodistas 
de todo el mundo para cubrir 
la información. Una de las razo
nes por las que Madrid será 
el centro de atención a finales 
de octubre ha sido por su capa
cidad de poder ofrecer las pla
zas hoteleras necesarias para 
albergar al gran número de per
sonas que acudirán a tan deci
sivo evento.

La otra es que la capital espa
ñola cuenta con una sede que

puede responder a las necesi
dades de conferenciantes y 
medios de comunicación. El 
Palacio de Congresos y Expo
siciones se convertirá en el cen
tro neurálgico de todo lo que 
suceda.

Al principio se barajaba 
como posible ciudad Lausana, 
en Suecia, pero los problemas 
surgidos sobre la sede y la esca
sez de plazas hoteleras en esas 
fechas han determinado que 
Madrid sea el lugar elegido.

Una de las persona.s encar
gadas de la reservas de un cono
cido hotel madrileño confirmó 
que desde media tarde “esta
mos desbordados” por la gran 
cantidad de llamadas pidiendo 
una habitación.

Los días más solicitado.s se 
concentran entre el 28 de octu
bre y el 2 de noviembre. En 
otro de los hoteles aseguran que 
se han pedido “más reserva.s de 
las que podemos abarcar”.

Serra, el 
coordinador

El vicepresidente del 
Gobierno, Narcís Serra, 
coordinará toda la orga
nización de la Confrencia 
de Paz sobre Oriente 
Medio que a partir del 
próximo 30 de octubre 
ccmenzará en Madrid, 
informaron a Efe fuentes 
oficiales.

Estas fuente.s señalaron 
que el Ejecutivo trabaja 
en estos momentos para 
que la Conferencia de 
Paz se celebre en el Pala
cio de Exposiciones y 
Congresos de la capital 
del Estado. Serra infor
maría ayer por la tarde 
a los líderes de este acon
tecimiento y les pedirá su 
"máxima colaboración y 
apoyo” para afrontar la 
organización de la confe
rencia. Los medios oficia
les consultados que con
cedieron una “altísima” 
importancia a esta con
ferencia, aseguraron que 
su celebración en Madrid 
supone “una muestra de 
confianza” hacia España.
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El comandante Rafael Villalobos, herido anteayer en atentado terrorista de ETA.

Bl
i

La niña Irene Villa sufrió amputación de ambas piernas y parte de una mano

Las tres personas heridas anteayer en 
atentados evolucionan favorablemente

Cerca de medio millar de niños protestaron en Aluche por los actos terroristas

Las tres personas que resultaron heridas anteayer en 
los atentados terroristas que se produjeron en Madrid 
evolucionan favorablemente según los partes médicos 
redactados por los servicios médicos de los hospitales 
donde se encuentran ingresados los heridos.

José Antonio Ardanza.

Ardanza quiere 
convocar la Mes 
de Ajuria Enea, 
la que EE podrí 
no acudir

MADRID. (Fax-Press).- La 
niña Irene Villa, a la que 
tuvieron que amputar ambas 
piernas y tres dedos de la 
mano, tiene controladas las 
constantes hemodinámicas, 
hematólogicas, circulatorias y 
respiratorias. Su pronóstico 
sigue siendo grave aunque con 
tendencia a mejorar.

María Jesús González, 
madre de la niña Irene Villa, 
que se encuentra ingresada en 
el departamento de medicina 
intensiva del hospital Doce de 
Octubre, y que sufrió ampu
tación de brazo y de la pierna 
derecha, está extubada y per

Vargas: ‘‘No habrá negociación 
ni reagrupamiento de presos”

MADRID. (Fax-Press).- El 
funeral por el teniente de Arti
llería Francisco Carballar, ase
sinado en Madrid en atentado 
terrorista, se ofició ayer en la 
Capilla del Hospital militar 
Gómez Ulla, en un clima de 
consternación y repulsa. Al tér
mino de las honras fúnebres, 
el ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, declaró que “a 
ese grupo que apoya politica
mente la lucha armada de ETA 
les aseguro que no habrá nego
ciación ni reagrupamiento de 
presos vascos”.

manece consciente.
Se mantienen sus constan

tes vitales y en las próximas 
horas podría ser trasladada a 
la unidad de traumatología. El 
tercero de los heridos, el 
comandante del Estado Mayor 
del Ejército de Tierra, Rafael 
Villalobos, permanece cons
ciente y sin fiebre.

Su pronóstico sigue siendo 
grave aunque su evolución 
también es favorable, según el 
parte médico emitido por el 
Hospital Clínico.

En relación a los tres aten
tados que se produjeron en 
Madrid, el consejero del Inte

Añadió que “ésta es una 
situación en la que todos los 
ciudadanos sentimos una rabia 
contenida, pero tenemos que 
controlamos. Quiero hacer 
también un llamamiento a la 
población española para que 
colaboren con las fuerzas de 
orden público en la lucha 
antiterrorista”.

La ministra Portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde, afirmó 
que la reunión del Consejo de 
ministros se desarrolló en un 
“ambiente especial de tristeza” 
como consecuencia de los tres 

rior del Gobierno Vasco, Juan 
María Atutxa, manifestó ayer 
a Onda Cero que “el ciuda
dano debe despertarse, debe 
hablar con las fuerzas policia
les y debe comentar cualquier 
situación irregular que detecte 
en su entorno; porque la 
siguiente víctima, como ya no 
existe selección alguna puedo 
ser yo mismo”.

El Gobierno Vasco' había 
detectado a través de notas 
internas que la banda terro- 
ristíi ETA pudiera atentar en 
Madrid, pero “es imposible 
controlar el cómo, el dónde 
o cuándo se va a realizar la 
acción criminal”. Para Atutxa 
ETA actúa como una alimaña 
acorralada que da zarpazos,* 
aunque éstos, ha dicho, des
graciadamente no van a ser 
los últimos. La realidad es que 
ya no hay unanimidad ni en 

atentados. “Estos asesinos se 
erradicarán de la sociedad espa
ñola que esta haciendo un 
esfuerzo por vivir en paz y liber
tad y ellos no lo van a hacer 
imposible”, dijo. Rosa Conde 
añadió que “el Gobierno man
tiene la cabeza fría” y que la 
lucha contra el terrorismo “se 
redoblará” para lo que se pedirá 
un mayor esfuerzo a las Fuerzas 
de Seguridad del Estado y una 
mayor colaboración de otros 
países, al tiempo que realizó un 
llamamiento a la serenidad de 
los ciudadanos”. 

la cúpula de ETA ni en la 
de HB.

Por otra parte, alrededor de 
medio millar de compañeros 
de colegio de Virginia Villa, 
hermana de Irene, herida de 
gravedad en uno de los aten
tados, se manifestaron ayer 
por las calles del madrileño 
barrio de Aluche como mues
tra de rechazo a los actos 
terroristas.

Los niños, estudiantes de 
bachiller en el Instituto Lour
des, donde Virginia cursa 
segundo de BUP, desfilaron 
en silencio, entre las 12 del 
mediodía y la una de la tarde, 
y realizaron una sentada en 
la .-calle Camarena. También 
los funcionarios del Ministerio 
del Interior fueron convoca
dos para el día 22 a las con
centraciones silenciosas en 
contra de ”salvajes atentados”.

Julián García Vargas.

* 'w
*^

 -1 ■

VITORIA. (Efe).- El leí 
dakari José Antonio Ardí 
aseguró ayer en Vitoria, 
referencia a los tres atent 
terroristas registrados) 
Madrid, que siente “vergüe 
como persona y como vas 
Ardanza hizo estas declara 
nes a su entrada en el P¡ 
mentó Vasco, que antes de 
ciar la sesión plenaria gnJ 
un minuto de silencio 
recuerdo de las víctimas 
estos atentados.

Sobre la posibilidad de 
plazos para cerrar las P« 
lidades de reinserción dej 
nes abandonen ETA, Ardí 
estimó que “no son los mon 
tos más adecuados parí 
la frialdad suficiente, relie 
nar sobre el asunto .

El lehendakari anun^ 
deseo de convocar la 
Ajuria Enea para d F» 
mes de noviembre, si 
pera cierta serenidad e 
relaciones interpar i 
Euskadi”.

En este senado, el 
de EA, Carlos ^ 
anunció ayer que 
podría no acudy a 
catoria de la Mes 
Enea si en su o den 
no figura una recti^ 
PNV por sus acuerdos 
respecto a la autovía*

Mesa de Alaria' 

están presentes o 
tidos vascos A“® ^ 
Acuerdo para *« ^^ 
y Pacification, la .^ 
los presentes en e 
autónomo, e’^^^P ..0 qiie.i 
Garaikoetexa «“^¿n 
reunión “se celeW^ 
liturgia mientras se 
HB bajola presrc"*,', 
de ETA, el «mW „ 
de la autovía, rnep 
contradicción 'nac^S 
se convoque la ^nií 
Enea sin rectificare^ .^„ 
error no tendría » 
nosotros”, ag’'^gÍectivos

Entre tanto, ei ^^(^„i, 
Guardia CMI 
en las(Guipúzcoa), un z^^^ 151 
cer abandonackk^^ji-tf 
de explosivo am 
estado. El >^17. i¿ 
en la lardir dd “ j, u 1* 
bir la Guardia C' ele 
de un ciudadano q^,. 
mó de la existcirc

M.C.D.2022
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El partido que preside José María Aznar ingresó ayer en el Partido Popular de Europa

El PP se une de manera formal al
resto de partidos populares de Europa

Los mineros de 
Hullasa retienen 
a varios técnicos 
en el interior de
un pozo

El grupo Unión Democrática de Cataluña se abstuvo y el PNV no asistió a la votación

impartido Popular (PP) ingresó ayer vier
nes, de manera formal en el Partido 
popular del Parlamento Europeo (PPE), 
[(ras una votación celebrada en Bruselas 
[díiraníe la comisión política de este últi-

mo grupo. Es “un gran momento, resul
tado de un camino que culmina una com
pleta identifícación con los otros partidos 
populares europeos”, declaró a Efe el 
eurodiputado Marcelino Oreja.

BRUSELAS. (Efe).- Oreja 
Subrayó la importancia de que 
— los partidos populares de 

re 
les

Europa se unan “en un 
momento trascendental como 
éste, cuando se prepara la 
Unión Económica y Política 
del continente”.

Desde las elecciones al Par
lamento Europeo celebradas 
en junio de 1989, los diputados 
del PP solicitaron su ingreso 
en el Partido Popular Euro
peo. En octubre de 1990 fue
ron reconocidos como obser
vadores dentro del grupo polí-

Ard 
)ria,

jos

tico y el pasado junio, el pre
sidente del PP, José María 
Aznar, presentó la petición 
formal de adhesión como 
miembro ordinario.

La comisión política del 
Partido Popular Europeo exa
minó la petición de adhesión 
en julio, pero hasta ayer no 
se produjo la votación que 
permite el ingreso formal.

Oreja manifestó que todo 
este tiempo ha sido “como un 
noviciado fundamental para 
conocemos”.

El eurodiputado y ex minis-

tro de Asuntos Exteriores 
español añadió que siendo 
miembros de pleno derecho 
del PPE “defenderemos mejor 
los intereses europeos y espa
ñoles”. Los miembros de la 
comisión política del PPE 
votaron todos a favor del 
ingreso del partido español, 
excepto el secretario de Rela
ciones Internacionales de 
Unió Democrática de Catalu
ña, Eugeni Pérez Moreno, que 
se abstuvo, y el representante 
del Partido Nacionalista Vas
co que no acudió a la reunión. Jose Mana Aznar.

OVIEDO. (Efe).- El ingenie
ro jefe, un facultativo y varios 
vigilantes de Hullasa permane
cían retenidos desde anteayer 
en la tercera planta de la explo
tación minera por un grupo de 
trabajadores como medida de 
presión para que la dirección 
de la empresa negocie aspectos 
incumplidos del convenio.

Según informaron fuentes 
sindicales, el ingeniero jefe y 
el facultativo de la mina situada 
en Teverga, los vigilantes y cua
tro miembros del comité de 
empresa, permanecían en el 
interior del pozo minero desde 
las siete de la tarde de anteayer, 
cuando bajaron a la cuarta plan
ta para achicar el agua de uno 
de los depósitos que estaba a 
punto de desbordarse. Los tra
bajadores iniciaron una huelga 
el lunes por los “continuos y 
constantes incumplimientos del 
convenio colectivo”.
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Aznar reitera 
que declarará en 
persona en el 
‘caso de la 
construcción’

MADRID. (Efe).- El presi- 
dente del PP, José María Aznar, 
permanece a la espera de que 
el tribunal que se encarga dél 
llamado “caso de la construc
ción” de Burgos le llamé a 
declarar en ese proceso y reitera 
su disposción a hacerlo perso
nalmente, informaron ayer a 
Efe fuentes de la dirección de 
este partido.

Aznar no ha recibido citación 
alguna para declarar en este jui
cio. Las fuentes del PP insis
tieron en que el presidente de 
este partido “está dispuesto a 
colaborar con la justicia cuándo 
y cómo le diga el Tribunal, pero 
personalmente”.

”Que las preguntas las sepa 
o no, y sean o no sean por 
escrito, dependerá del tribunal”, 
precisaron.

Los medios del PP consul
tados evitaron pronunciarse 
sobre las mánifestaciones. del 
abogado de la acusación par
ticular, Rafael Burgos, quien 
señaló ayer que no admitirá que 
Aznar comparezca en el juicio 
para contestar oralmente a unas 
preguntas que se le presenten 
por escrito. La Audiencia de 
Burgos dictó ayer una resolu
ción por la que se acuerda la 
reanudación de las sesiones del 
“juicio de la construcción” el 
día 22, martes, y no el lunes, 
como se había anunciado.

Sí no se aborda la flexibilización del despido

La CEOE cuestiona 
negociar el empleo

Los empresarios replantean la competitividad

La CEOE estudiará su participación en las mesas 
de reforma de las modalidades de contratación y 
reparto del empleo, convocadas por Trabajo, si en 
ellas no se aborda la flexibilización del despido, infor
maron representantes empresariales.

MADRID. (Efe).- En la 
reunión de ayer del Consejo 
General del INEM, el Minis
terio de Trabajo, con el voto 
a favor de los sindicatos 
UGT y CCOO, convocó las 
comisiones especiales de 
reparto del empleo, reforma 
de las modalidades de con
tratación y del Instituto 
Nacional de Empleo 
(INEM), está última la única 
en la que la patronal accede 
a participar.

El asesor económico de la 
CEOE, Fabián Márquez, 
explicó en rueda de prensa 
que la definición de las 
mesas “restringe el conteni
do de la negociación” y 
explicó que los empresarios 
quieren plantear aspectos 
“vitales” para la competiti
vidad de la economía.

Márquez, que negó que se 
trate de una simple discusión 
metodológica, citó como 
ejemplo de temas a incluir 
en las mesas la flexibilización 
de los trámites y la reducción 
de los costes para el despido. 

la eliminación del requisito 
de autorización administra
tiva previa para las rescisio
nes de contrato colectivas y 
la movilidad funcional de los 
trabajadores, entre otras 
cuestiones.

La propuesta de los 
empresarios consiste, expli
có, en constituir una única 
mesa, que englobe Íás de 
modalidades dq contrátación 
y reparto del , empleo bajo 
la denominación de ”merca- 
do de trabajo”, en la que 
puedan abordarse los temas 
laborales que “verdadera
mente afectan a la compe
titividad de la economía 
española”.

El responsable de relacio
nes laborales de la Confe
deración, Fernando Moreno, 
señaló que la CEOE tiene 
voluntad para negociar todos 
los temas planteados, pero 
no sólo esos, pues en su opi
nión responden basicamente 
a los planteamientos sindi
cales.

Diecisiete detenidos, balanc 
de la operación “Don José”
VIGO. (Efe).- Diecisiete 

personas fueron detenidas en la 
operación contra la droga deno
minada “Don José”, dirigida 
por el juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón, que 
concluyó con el apresamiento 
en alta mar del buque “Strade” 
y la captura de una tonelada 
de cocaína.

Alberto García Parra, jefe del 
Servicio Central de Estupefa
cientes, manifestó ayer por la 
mañana, en rueda de prensa 
celebrada en Vigo, que entre 
los detenidos se encuentran, 
además de José Antonio Char
lin -uno de los líderes del clan 
de “los charlines”- su amante, 
Maria del Carmen Oubiña, y 
Carmen Carballo Jueguen, 
madre de los hermanos Daniel 
y Anselmo Baulo Carballo, que 
dirigían el clan arosano cono
cido por “Os caneos”.

La droga aprehendida-, 
haberse transformado en 
unos 90 millones de dosis 
coste de la carga que transí 
taba el “Strade”, que suh 
José Antonio Charlin Gam. 
calcula entre 2.500 y 1 
millones de pesetas.

S

A estas cifras se añaden o) 
cien millones de pesetas de j 
tos por la organización y tn 
porte de la mercancia hasta 
costas portuguesas, en donó 
cree que se iba a descarg

La droga era de ori 
peruano, aunque fue trant 
mada en laboratorios 
Colombia e iba i ser intni 
cida en los mercados holai 
y español. Garcia Parra info 
que el barco apresado cae 
de bandera y que este he 
fue fundamental para lleva 
cabo la operación en as 
internacionales.

La Policía detiene a cinco
‘cabezas rapadas’ en Sevilli
SEVILLA. (Efe).- Cinco “ca

bezas rapadas” relacionados 
con grupos de “skin-heads” 
nacionales e internacionales 
han sido detenidos en Sevilla 
como presuntos autores de ,- 
diversas agresiones y del ataque 
sufrido en esta ciudad por el 
restaurante “Tel-Aviv”, ha 
informado a Efe la Jefatura 
Superior de Policía de la ciudad 
hispalense.

Se trata de los jóvenes 
responden a , las inicii 
J.M.P.R., de 21 años, L.G.G 
de 22, J.J.G., de 23, M 
de 22, y F.B.P., de 37 a 
algunos de ellos con antecei 
tes policiales y que “par® 
estar interesados en movira
tos cercanos a grupos pro na 
y en cuya detención han c 
horado efectivos de los Gn 
de Operaciones Especiales.

José Ma García 
en SUPERDIRECTO.
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]os trabajadores del grupo secundaron masivamente la huelga de 24 horas

Paralizada la producción de 
Altos Hornos de Vizcaya

H expediente de regulación de empleo podría aplicarse el 1 de noviembre

Los trabajadores de Altos 
Hornos de Vizcaya secun- 
isron ayer la huelga de 
U horas convocada por 
hs secciones sindicales 
presentes en el Comité de 
Impresa en protesta por 
el expediente de regula- 
mn de empleo presentado 
por la sociedad.

Sólo continuaron su actividad los servicios de mantenimiento pactados.

BILBAO. (Efe).- Según 
confirmaron a Efe fuentes de 
los sindicatos convocantes y 
de la propia empresa, el paro 
de la producción fue total y 
únicamente continuaron su 
actividad los servicios de 
mantenimiento pactados 
entre dirección de AHV y 
Comité de Empresa.

La repercusión de la huel- 
p, según esas mismas fuen
tes, fue absoluta en todas las 
plantas del grupo: Sestao-Ba- 
racaldo, Ansio, Etxebarri y 
Lesaca, así como en las minas 
propiedad de la sociedad. La 
empresa cuenta con 6.425 tra
badores.

El horno y la acería man
tuvieron su actividad para no 
dañar su estructura, pero en 
el caso del primero su pro
ducción fue desechada.

AHV presentó un expe
diente de regulación de 
empleo de seis meses menos 
“" día para unos 1.050 ope- 
i^os, que será de la totalidad 
«sujornada para 70 de ellos 

elresT ^^^^*^ ^^ jornada para 

En la actualidad el expe- 
lente, que de ser aprobado 
fpezaría a aplicarse el 1 de 
oviembre, se encuentra en 

r «^i«^l3men en la Direc- 
General de Empleo.

.^^^a general en Asturias

>« del pn^ -'’^^’ ^’ Presiden- 
faetnr- ^^'^^ ^® Empresa la 
Veriña^ ^/^..^’^sidesa tiene en 
Rodrío d^^^é Luis
yQ.pSue2 Cimadevilla, de 
<bisK"“ ““«anoche su 
cncont j tener que votar 

i’u de la huelga general

‘Estos temas deben ser discutidos a niveles locales

F. Salat, contrario a la 
legislación laboral de la CE

en Asturias del 23 de octubre, 
en su calidad de concejal 
socialista en el Ayuntamiento 
de Mieres.

Según manifestaron a Efe 
fuentes de UGT, la dimisión 
está motivada por la incon
gruencia que representa que 
un sindicalista vote en contra 
de una huelga que ha sido 
convocada por su propia 
organización.

Cimadevilla fue abucheado 
anteanoche en el transcurso 
del pleno del Ayuntamiento 
en el que votó en contra de 
la huelga y reconoció que su 
actitud representaba una “cla
ra contradicción”.

El Comité de Empresa 
aceptó la dimisión de Rodrí
guez Cimadevilla, que ayer 
pasó a ocupar su puesto de 
trabajo en la Empresa Nacio
nal Siderúrgica, mientras que 
provisionalmente se hará car
go de la presidencia del comi
té Hilario Argüelles, también 
de UGT.

El presidente del Comité 
de Empresa en la otra fac
toría de Ensidesa, la de Avi
lés, José Antonio Martínez 
Salinero, de CC.OO, destacó 
la “coherencia” de la actitud 
en su compañero, y señaló 
que “no se pueden defender 
una cosa como concejal y otra 
distinta como sindicalista”.

En otro orden de cosas, los 
sindicatos UGT y CC.OO. 
han convocado una manifes
tación para el próximo 13 de 
diciembre en protesta por la 
grave situación industrial que 
atraviesa Cantabria, según 
anunciaron ayer sus secreta
rios regionales, Luis Angel 
Ruiz Chrdín y Venancio Die
go, respectivamente.

Los responsables sindicales 
destacaron ayer en rueda de 
prensa que además de esta 
manifestación no se excluyen 
otras acciones posteriores o 
un paro general como el que 
se realizará en Asturias el 
próximo día 23.

LONDRES. (Efe).- El pre
sidente de la Confederación 
Europea de Industriales y 
Empresarios, el español Carlos 
Ferrer Salat, se pronunció con
trario a la legislación desde la 
Comunidad Europea de temas 
como negociaciones salariales, 
horarios de trabajo y contratos.

En una entrevista publicada 
ayer por el semanario “The 
European”, Ferrer Salat dijo: 
“Estos temas deberían ser dis- 
cutido.s a niveles locales, regio
nales o nacionales, no es apro
piado el intentar regularlos de 
una forma uniforme en toda 
Europa”.

Añadió que la posibilidad de 
fortalecer el diálogo con las 
organizaciones sindicales euro
peas existe, “y estamos a favor 
de ello”.

No interferencia de terceros

El empresario insistió sobre 
la no interferencia de terceros, 
especialmente los políticos, en 
las negociaciones con los sin
dicatos.

“Debemos ser libres para ele
gir los temas, contenido y ritmo 
de las negociaciones y no tener 
a alguien diciendo: si no están 
de acuerdo con nuestras pro
puestas introduciremos legisla
ción al respecto”.

Otro requisito es que ambas 
partes deben ser socios iguales

Recuperación de la demanda 
de créditos, según el BBV

MADRID. (Efe).- La deman
da de crédito registró el pasado 
mes de septiembre una recu
peración gracias al aumento de 
las peticiones por parte de las 
pequeñas y medianas empresas 
y en menor medida por parte 
de las economías domésticas, 
según d:itos del servicio de estu
dios del BBV.

Los mayores aumentos en las 
peticiones de crédito se han 
producido en las comunidades 
de Cataluña, Canarias, Valen
cia, Andalucía, Aragón, 
Navarra, Rioja y Murcia.

La demanda de crédito por 
parte de las grandes empresas 
ha experimentado un descenso 
que se centra en el País Vasco 

en las negociaciones, en una 
referencia a las objeciones de 
los empresarios europeos a que 
la CE subvencione los estudios 
de los sindicatos.

“Si se logra garantizar un 
terreno de igualdad para las 
negociaciones, soy de la opinión 
de que el dialogo social saldrá 
fortalecido”, manifestó Ferrer 
Salat.

Las grandes empresas 
alimentarias pierden mercado

Las grandes empresas ali
mentarias perdieron el año 
pasado un 3 por ciento de la 
cuota de merecido al tiempo que 
las mediana.s se mantenían, 
según recoge el informe anual 
de la revista Alimarket corres
pondiente a 1991.

Alimarket, que incorpora 
1.300 nuevas empresas su estu
dio anual, indica que las cin
cuenta grande.s sociedades ali
mentarias pasaron del 38,2 por 
ciento del mercado al 34,9 el 
ejercicio anterior, al tiempo que 
controlaron el 35 por ciento del 
sector.

Sin embargo, las medianas 
empresas, cuya participación 
extranjera e.s inferior a la que 
mantienen las “grandes”, man
tuvieron durante el pasado año 
su 41,7 por ciento de cuota de 
mercado.

y otras comunidades del norte 
de España, fenómeno que el 
servicio de estudios del BBV 
interpreta como una consecuen
cia de la cisis industrial de sec
tores con fuerte implantación 
en la zona.

La evolución de la economía, 
señala el BBV, justifica la 
retracción de la demanda de 
crédito de las grandes empresas 
debido a la fuerte caída de la 
inversión.

El servicio de estudios del 
BBV subraya que no se ha pro
ducido la esperada recupera
ción de la economía, estancada 
en una tasa de crecimiento del 
2,5 por ciento.

e^ion al 5?^ SANTO
^’^l^tas todn° ^'j’ ^‘J® '^® 

los cam-^^® Iluminas

'^®®'- ''’ú que 
'’^’tonar u ‘^''''tio de 

me ®'''’dai’ el mal 
los ¡n®? y que en 
^J^®® de mi 

en ®®®migo, yo 

por todo 
''’*® aunca ’n®^® ''®^ rnás, 
i^®.'^e ti Dor m'®’’® separar- 

fisión “^^^ ^e^ 
?^' coSfio^^®"®’- Deseo 
^^®SgiJer¡ri® y todos mis 

en la gracia 
?>)rdia n '®® P®'' tu 
^^aX,"9'adecí^SS^ 

®''ores recibidos.

E.C.

Desde 2 Millones
Sin comisiones. Sin retenciones fiscales.

R
BE

.1
88

 9
0

A plazo de 15 días.

1175
Desde 25 M., 12% TA.E.

Depósito Azul
Sa rentabilidad garantizada

3*900100 777 Banco Atlántico

AZUCARERA DE CIUDAD REAL, S.A.

AVISO A LOS 
CULTIVADORES DE REMOLACHA

Azucarera de Ciudad Real, S.A., pone en 
conocimiento de sus cultivadores, el comienzo 
de la campaña de recepción de remolacha, 
el próximo Martes, día 22 a las ocho de la 
mañana.

Igualmente les informamos que se encuentra 
a su disposición el laboratorio, para todos los 
cultivadores que deseen realizar análisis de 
pro-campaña en sus remolachas.

Ciudad Real, 15 de Octubre, 1.991
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^B Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (264’82) actual (265’06)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.425’00 3.445’00

B. Exterior 3.950’00 3.945’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán________________________1.850’00 1.040’00

NOMBRE VALOR APERTURA UL

Petromed 7.300’00 7

Portland Valder. 14.600’00 14.370’00 La Seda de Barcelona

B. Central 4.135’00 4.140’00 Valenc. Cementos 9.200’00 9.200’00 Sniace 235’00

Emp. Nae. Celulosa 1.730’00 n

Fosforera . 1.790’00 1

Algodonera S. Antonio 620’00

Tafisa Serie B 1.840’00 lí

Corp. Mapfre • 5.130’00 5

Unión y el Fénix ' 5.750’00 5.'

Azkoyen „ 2.920’00 2.^

Dimetal 3.030’00 3.(

Nicolás Correa 1.76000 1.'

A. Hornos Vizcaya 165’00

Acerinox 6.510’00 6.<

B. Hispano 3.160’00 3.180’00 Uralita, S.A. 1.350’00 1.365’00

B. Popular 11.370’00 11.500’00 Cristalera Esp. 6.220’00 6.300’00

B. Santander 4.920’00 4.940’00

B. Valencia 1.400’00 1.390’00

Dragados y Const. ’ 2.140’00 “ 2.160’00

Obras y Const. Ind. 6.590’00 6.500’00

Barclays Bank 717’00 725’00 Vallehermoso___________________ 2.980’00 2.930’00

B. Zaragozano 2.575’00 2.525’00 Bami 840’00 824’00
B. Cto. Balear 3.800’00 3.800’00 Prima Inmobiliaria 5.200’00 5.200’00
B. Bilbao-Vizcaya 3.020’00 3.040’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 5.080’00 5.080’00
B. Alicante 4.990’00 4.995’00 Sotogrande 425’00 418’00
B. Vitoria 2.860’00 2.850’00 Inmob. Urbis 1.180’00 1.175’00
B. Andalucía * 10.170’00 10.170’00

Focsa 7.970’00 8.000’00
B. Castilla 31.630’00 31.630’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.680’00 1.695’00
B. Herrero 4.050’00 4.010’00 Asturiana Zinc 3.600’00 3.Í

Financiera y minera 4.795’00 4.795’00
B. Pastor 6.440’00 6.4350’00 Esp. del Zinc ’ 965’00

Mat. y Construcción 450’00
Cubiertas 12.370’00 12.310’00

B. Vasconia ■ 4.500’00 4.500’00
Huarte 1.800’00 1.845’00

B. Atlántico ’ 2.880’00 2.895’00 M. Montana Quijano
Urbanizaciones y Trans. 515’00 503’00

B. Galicia 5.090’00 6.030’00 Met. Duro Felguera 1.300’00 12
Filo, S.A. 1.545’00 1.525’00

B. Fomento 2.040’00 2.020’00 Amper 660’00
Corp. Fin. Alba 5.200’00 5.170’00

Bankinter 7.510’00 7.540’00 Tubacex 412’00
Cía. Gral. Invers. 930’00 939’00

B. Progreso 2.700’00 2.690’00 Zardoya Otis_____________________________

Citroen Hisp. 5.810’00 5.Í

Tudor___________________________ 960’00 _—j

Nissan M. Ibérica________________ 520^00-----2

Telefónica_____________________ JdWOO—y

Autop. M. Nostrum_____________L255_00—h

Autopistas C. Esp.______________ U95_00—L

Prosegur______________________ 3 340 00—1

Vidrala 2700 00—j^

Cofir 1.435’00 1.450’00
Aguas Barcelona 3.875’00 3.850’00

Corp. Fin. Hispamer 2.790’00 2.790’00
Catalana de gas 6.200’00 6.180’00

Papelera Española 229’00 227’00
Eléct. Viesgo 2.600’00 2.650’00

Sarrió, S.A. 718’00 722’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.110’00 1.115’00

Eppic 246’00 251’00F.E.C.S.A. 729’00 728’00
Argón 4.250’00 4.250’00Hidrocantábrico 1.870’00 1.875’00
Ercros____________________________655^00_____ 641’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.020’00 1J)2O’OO
Hid. Cataluña 423’00 428’00

Hid. Española 547’00 542’00
Carburos metálicos______________ 4.500’00 4.420’00Iberduero 798’00 796’00
Repsol__________________________2.695’00 2.690’00 Commerzbank ---------- —Saltos del Nansa 6.400’00 6.570’00

Cepsa__________________________ 2.325’00 2.325’00 Volkswagen__________________ 2OJ2OOJQ_—^
Sevillana Eléc. 572’00 571’00

Unión Eléc. Fenosa 573’00 575’00
Mercado de divisas

Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................................ 106’354 106’139
lecu........................................................128’753 129’139
1 marco alemán.....................................62’895 63’083
1 franco francés..................................... 18’456 18’512
1 libra esterlina.................................... 183’089 183’639
100 liras italianas..................................... 8’414 8’440
100 francos belgas...............................305’704 306’622
1 florín holandés................................... 55’832 56’000
1 corona danesa..................................... 16’332 16’382
1 libra irlandesa................................... 167’252 168’758
100 escudos portugueses.... 73’099 73’319
100 dracmas griegas.............................56’577 56’747
1 dólar canadiense................................ 94’243 95’527
1 franco suizo............................ . 71’983 72’199
100 yens japoneses.................................81’830 82’076
1 corona sueca....................................... 17’262 17’314
1 corona noruega................................... 16’070 16’118
1 marco finlandés................................. 25’566 25’642
100 chelines austríacos........894’109 896’795
1 dólar australiano................................ 84’829 85’083

Telefónica animó lajotB^
MADRID. (Fax-Press).- La Bolsa madrito» 

la semana con una sesión dominada p 
de forma generalizada, y la desconfianza 
sores. y jelei

El dinero tan sólo apareció en valores 
como es el caso de Telefónica que ^ £1
de 50 pesetas con 3,1 millones de acci ^^^ 
de los valores mantuvieron unos J^^'^^ g^-jos, 
rados con cortas variaciones en los p 
desde hace ya jornadas. Así, el jg^a sal*
fue muy escaso aunque Telefónica o^^j^g coi 
sesión, junto con alguna compañía e ^^
el caso de Fecsa con 945.000 «^ \’,

La atención, por la tarde, se cen •^ .^^3 u 
del mercado neoyorquino con una P ^^|g5 
mejor de lo esperado después de ^^.^^jg ani 
económicos dados a conocer en la J .jggfgta >

El índice general logró al cierre ?^” ^^jáma ^ 
de 24 centésimas y queda para a p 
en el 265,06.

Emp. Nae. Eléctric. 2.630’00 2.630’00

Eléc. Ribagorzana 1.815’00 1.845’00

Gas y Eléctric. 2.750’00 2.750’00

Unión Ind. Agrogan._____________1.845’00 1.775’00

El Aguila , 1.075’00 1.100’00

Azucarera 4.800’00 4.705’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.430-00 2.370’00

Campofrío 9.950’00 10.000’00

Ebro Agrícolas 2.450’00 2.475’00

Tabacalera 5.370’00 5.490’00

Koipe 3.850’00 3.850’00

Finanzauto 1.050’00 1.055’00

Asland 2.220’00 2.265’00

P'
Ino

KSÍd 

pao 
tó 
EüíJ 
Ílíf 
ír)’

SELI

P 
Kiai

i infi 
W 
rian 
ae.
Poco 
oes 
silid 

las 
aias 
Mar 

wc 
Meia 
üfek 
sa 1 
üingi 
Pese 
;jiito 
iStje 
eelc 
sien 
Evoy 
íiuar 
% di 
ieoni 
Jlidai 
’yug 
Jilas 1 
5egúr 
’por 

OOlii 
tasdi

® BANCO DE MADRID B&

Me 
«One 
5 01 
Mn 

yo” 
S 
Sy 

”581 
'50., 

“por

C.D.2022



ibuna INTERNACIONAL Sábado, 19 de
Octubre de 1991

1.675

^ Presidencia colegiada ordenó desde La Haya el cese total e inmediato de los enfrentamientos

Continúan los combates en Yugoslavia a 
pesar del nuevo acuerdo de alto el fuego
Serbia rechaza la propuesta de Lord Carrington para encontrar una solución política al conflicto

íoyeno alto el fuego

Í

Los combates en Vukovar no perdieron intensidad y el Ejército controla ya la parte meridional de la ciudad.

sn/ado ayer en La Haya 
— i Croacia, Serbia y la 

1.8111 tsiiencia colegiada -dé- 
[0 si se tiene en cuenta 

-^ jetado el miércoles en 
5 JU iscú- fue acogido en 

^osiavia con escepticis- 
]M ly temor de que los com

ise recrudezcan.

■BELGRADO. (Efe).- Así, 
te 14:00 GMT, dos horas

.., spoés de que la Presidencia 
—hiada ordenara desde La 
^^ m el alto el fuego total, 
“ i’informativos de “Radio 
35()( rá” y “Radio Belgrado” 

pn con un tono belige- 
_96 se.

foco antes de que se alcan- 
44 í este nuevo cese de las 

«ilidades, representantes 
—i las fuerzas secesionistas

¡Jias y del Ejército federal 
Jtdaron un armisticio de 55 

jjl ® para las ciudades de 
dovci y Vukovar (este de 

41 Mcia), que estará en vigor
^0 las 16:00 GMT de ayer 

las 23:00 GMT del 
mingo.
f^ a que el ministro
Wo dé Defensa de Croa- 
¡'tjepan Adanic, anunciara 
f M objetivo de esta tregua 
"^ra permitir la salida del 
^w humanitario que debe122 .' «“Hidiuiano que debe 
^ar a heridos, mujeres y
J® <fc Vukovar, continúan 

' ®" torno a estaJ J'<iad, sitiada por el Ejér- 
m y *^^ guerrillas 
-^ L . ^^^^ h^ce dos meses, 
o s f“‘^'^4es militares cita- 

ü- -^ ^g^^C'^a yugoslava 
“Tanjug”,\ dos 
entrada en vigor 

sí ««Tv? '™"«‘“ en 
ee Vukovar no per-

1.21

dieron intensidad y el Ejército 
federal, que controla la parte 
meridional de esa ciudad, sólo 
responde a los ataques de las 
fuerzas croatas.

Las fuentes estiman que en 
Vukovar siguen atrincherados 
y bien armados entre 4.000 y 
5.000 miembros de la Guardia 
Nacional Croata, de los que 
“gran parte son mercenarios 
extranjeros”.

Mientras la parte croata 
afirma que en la ciudad se 
encuentran sitiados unos 
15.000 civiles y varios cente
nares de heridos, fuentes ser
bias aseguran que parte de los 
civiles, de nacionalidad serbia, 
son utilizados por los croatas 

'^' La OTAN dejará en manos de la aviación 
*• ^^ papel de disuasión nuclear en Europa
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doble capacidad serán “el único 
vector nuclear que proporcio
nará la garantía última de nues
tra seguridad”, anunció en rue
da de prensa el secretario gene
ral de la Organización atlántica, 
el alemán Manfred Woerner.

Después de la desaparición 
del Pacto de Varsovia, “han 
dejado de sej necesarios”, 
según los aliados, todos los sis
temas terrestres de corto alcan
ce que, entre cabezas de misiles 
balísticos y proyectiles de arti
llería, suman un total de 2.900 
cargas nucleares.

Pero aunque el clima en 
Europa ha experimentado una 
“neta mejoría”, los occidentales 
creen que las fuerzas conven
cionales “no pueden por sí solas 
asegurar la prevención de los 
conflictos”.

A juicio de Woerner, la 
OTAN tendrá que disponer de 
un mínimo de bombas atómicas, 
porque “no podemos ignorar 
que otras potencias las poseen”. 

como “escudos humanos”.
De acuerdo con fuentes 

croatas, en Vukovar hay unos 
2.000 niños y 67 heridos 
murieron el jueves, debido a 
la falta de reservas de plasma 
sanguíneo.

En cuanto a los enfrenta
mientos, tres aviones federales 
bombardearon ayer posiciones 
croatas cerca de Pakrac, ciu
dad a unos 100 kilómetros al 
este de Zagreb (capital de 
Croacia) y controlada por la 
Guardia Nacional Croata.

La agencia estatal de noti
cias “Tanjug” informó de due
los de artillería en torno a la 
ciudad medieval y amurallada 
de Dubrovnik.

Woerner: “La Alianza dispondrá de fuerzas nucleares subestratégicas”.

“Radio Croacia” asegura 
que el Ejército federal ha lan
zado una fuerte ofensiva con
tra Osijek (este de Croacia) 
y Sisak (a 50 km de Zagreb).

Por otra parte, el Gobierno 
serbio y sus aliados rechazaron 
ayer en La Haya la propuesta 
elaborada por el presidente de 
la Conferencia sobre Yugos
lavia, lord Carrington, para 
encontrar una solución polí
tica al conflicto yugoslavo.

Para Serbia, no se puede 
aceptar la soberanía y la inde
pendencia de las repúblicas 
que forman Yugoslavia, aun
que tengan personalidad inter
nacional, como proponía el 
texto de Carrington.

Aviones 
estadounidenses 
violan de nuevo 
el espacio aéreo 
iraquí

EL CAIRO. (Efe).- Aviones 
del tipo F-16 de Estados Unidos 
viplaron por segunda vez el 
espacio aéreo de Irak, según 
señaló ayer nes la agencia de 
noticias iraquí, INA.

La fuente señala que los avió-, 
nes estadounidenses sobrevola
ron el jueves las ciudades ira
quíes de Mosul y Zajo a una 
velocidad de 750 kilómetros por 
hora.

Esta es la segunda vez que 
aviones de EE.UU. violan el 
espacio aéreo iraquí, ya que el 
pasado 4 de octubre, los mismos 
aparatos entraron en el cielo 
de Irak, lo que provocó la pro
testa de Bagdad ante el secre
tario general de la ONU, Javier 
Pérez de Cuellar. .

Las continuas violaciones del 
espacio aéreo iraquí han creado 
una situación de tensión en la 
región, principalmente tras las 
declaraciones de Bagdad de que 
no se hará responsable de la, 
seguridad de los helicópteros de 
la ONU que efectúan labores 
de inspección en Irak.

Ataques de la guerrilla kurda 
al Sureste de Turquía

Por otra parte, al menos siete 
separatistas kurdos y cuatro 
miembros de las Fuerzas de 
Seguridad turcas resultaron 
muertos en tres enfrentamien
tos armados en las provincias 
de Mus y Bitlis, Sureste de Tur
quía, los primeros que se pro
ducen en esta zona del país, 
se informó oficialmente.

Estos ataques coinciden con 
un llamamiento al cese de las 
hostilidades del líder kurdo 
Jalal Talabani, uno de los más 
importantes de Turquía, en el 
que pide al Partido de los Tra
bajadores del Kurdistán (PKK) 
que solucione sus diferencias de 
forma pacífica con el Gobierno 
central.

En declaraciones ayer vier
nes, a la agencia semioficial 
Anatolia, Talabani, líder de la 
Unión Patriótica del Kurdistán, 
insta al PKK a cesar sus accio
nes armadas contra Turquía e 
iniciar el diálogo con el Gobier
no de Ankara.

La prensa turca informó ayer 
de que grupos del PKK for
mados por unos 50 guerrilleros 
atacaron anteanoche las pobla
ciones de Mus y Bingol, donde 
abrieron fuego de mortero con
tra una estación policial y una 
guarnición militar.

En Bingol un policía resultó 
muerto y tres oficiales heridos, 
mientras que en Mus también 
fue herido un civil.

Estos son los primeros ata
ques del PKK en centros pro
vinciales del sureste de Turquía.

En otro incidente en Eruh, 
ciudad de la provincia surorien
tal de Siirt, el PKK atacó a 
un grupo de soldados y mató 
a tres de ellos en una zona 
montañosa.

Por otra parte, en un acto 
de protesta contra las opera
ciones del Ejercito turco en el 
Norte de Irak, un grupo de mili
tantes del PKK abrió fuero con
tra un autobús militar en 
Estambul e hirió a tres subo
ficiales del Ejército del Aire y 
a dos soldados.
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Juan Pablo 11 
beatifica a la
primera 
religiosa 
brasileña

FLORIANAPOLIS. (Efe).- 
El Papa Juan Pablo II beatificó 
ayer durante una ceremonia 
junto a las aguas del Atlántico 
-que la trajeron desde Italia, 
apenas niña-, a la religiosa de 
origen italiano Lucia Visintai- 
ner, ante una gran mulititud.

La nueva beata, de nombre 
religioso Paulina del Corazón 
Agonizante de Jesús, fundadora 
de las Hermanitas de la Inma
culada Concepción, es la pri
mera mujer brasileña que es 
elevada a los altares.

El primer brasileño beatifi
cado -en 1980, a instancias de 
la Iglesia brasileña- fue el jesui
ta español José de Anchiéta, 
fundador, en 1554, de la ciudad 
de Sao Paulo, mentor de los 
indígenas y autor de una nota
ble producción literaria.

Nacida en la región italiana 
de Trentino, Amabile Lucia, 
nacida en 1865, llegó a Brasil, 
con sus padres, a la edad de 
10 años, en un período de fuerte 
movimiento migratorio desde 
Italia y Alemania, que ha deja
do su impronta en estas tierras.

Muerta su madre, en el alum- 
brameinto del sexto hijo, la her- 
mana,Paulina se dedicó durante 
tres años a cuidar a su padre 
y hermanos.

A los 25 años de edad comen
zó su vida de entrega social de 
forma similar a San Juan de 
Dios, recogiendo enfermos por 
las calles.

En su homilía, Juan Pablo 
II destacó el período “particu
larmente heróico” de su des
titución como superiora general 
de la congregación por ella fun
dada, “aceptada como voluntad 
de Dios”.

Añadió que la vida de la bea
ta Paulina muestra que la san
tidad “no es una alienación 
como a veces se oye decir, sino 
una mayor familiaridad cón las 
realidades más profundas de 
Dios”, que lleva a no a huir 
de lo terreno” sino a “una 
entrega fecunda a los hombres”.

Dijo también que la santidad 
“es oponerse al pecado, a la 
ruptura con Dios” y que la Igle
sia existe “para la santificación 
de los hombres, también de los 
hombres del mundo seculariza
do a fin de que no se pro- 
fanicen”.

Diseñarán una política coordinada para evitar el derrumbamiento del país

Ocho repúblicas soviéticas 
sellan su unión económica

Ucrania y Azerbaiyán quedan fuera de esta Comunidad definitivamente

Ocho repúblicas soviéti
cas, Armenia, Bielorrusia, 
Kazajistán, Kirguizia, 
Rusia, Tayikistán, Turk
menistán y Uzbequistán, 
firmaron ayer el Tratado 
de Comunidad Económi
ca, destinado a mantener 
unos mínimos lazos y dise
ñar una política coordina
da para evitar el derrum
bamiento del país.

MOSCU. (Efe).- La cere
monia se celebró en la sala 
San Jorge del Kremlin, don
de, alrededor de una mesa 
redonda, se sentaron los ocho 
dirigentes de las repúblicas 
signatarias, junto al presiden
te soviético, Mijail Gorba
chov.

El acto, muy breve y sin 
ningún protocolo, contó con 
notables ausencias de última 
hora como las de Ucrania y 
Azerbaiyán.

Ucrania considera que el 
documento es negativo para 
sus intereses y Azerbaiyán no 
firmó, según la versión oficial, 
porque su presidente, Ayaz 
Mutalibov, se encuentra 
enfermo, aunque fuentes 
azerbaiyanas dijeron que 
sigue trabajando con norma
lidad en la República.

Georgia y Moldavia, ade
más de las tres repúblicas bál
ticas ya independientes, Esto
nia, Letonia y Lituania, 
habían anunciado con ante
rioridad que no suscribirían 
el documento.

Los firmantes fueron: 
Levon Ter Petrosian, presi
dente electo de Armenia; Sta- 
nilslav Shushkevich, presiden
te del Parlamento de Bie
lorrusia; Nursultán Nazarba- 
yev, presidente de Kazajistán, 
y Askar Akayev, presidente 
de Kirguizia.

También suscribieron el 
documento, Boris Yeltsin, 
presidente de Rusia; Abdu- 
rajmán Iskandarov, vicepresi
dente del Parlamento de 
Tayikistán; Saparmurad Niya- 
zov, presidente de Turkme
nistán, e Islam Karimov, pre-

Gorbachov presidió el acto de la fírma del documento.

I

sidente de Uzbequistán. Gor
bachov firmó en último lugar.

La negativa de Ucrania a 
respaldar el Tratado Econó
mico, expresada en el último 
momento, abre serios interro
gantes sobre su efectividad.

El documento representa 
un intento de establecer unos ' 
mínimos lazos entre unas 
repúblicas que han optado 
por la independencia y asen
tar así unas bases comunes 
para la salida de la crisis, a 
través de una política econó
mica y financiera coordinada.

Sin embargo, la ausencia de 
Ucrania, uno de los mayores 
potenciales económicos de la 
antigua URSS y con armas 
nucleares en su territorio, 
constituye un golpe frontal no 
sólo a las esperanzas de Gor
bachov de mantener una 
mínima Unión, sino también 
a la necesidad de evitar el 
colapso total, económico y 
político, del Estado.

Leonid Kravchuk, presi
dente de esta República, la 
segunda en importancia de la 
URSS en población y rique
zas, se manifestó a favor de 
desarrollar lazos “con todos 
los estados, incluidas las ex 
repúblicas soviéticas”, pero 
aseguró que no “se integrará 
en ninguna unión que viole 
la declaración de independen
cia de la República”.

Restablecidas 
las relaciones 
con Israel

El ministro de Exte
riores de la URSS, 
Boris Pankin, anunció 
ayer en Jerusalén que 
su país reanuda relacio
nes diplomáticas con 
Israel, tras una ruptura 
de 24 años.

La Unión Soviética 
las rompió durante la 
Guerra de los Seis Días, 
en 1967, que enfrentó 
a Israel con los países 
árabes vecinos.

“Con el deseo de 
promover la coopera
ción y el entendimiento 
mutuos, en el interés de 
ambas naciones, la 
Unión Soviética e Israel 
han decidido restable
cer relaciones diplomá
ticas hoy”, decía el 
comunicado conjunto 
leído por Pankin y el 
ministro israelí de 
Asuntos Exteriores, 
David Levy.

Ambos países ten
drán representaciones 
diplomáticas a nivel de 
embajadas, agregaron.

De Klerk apurt 
la posibilidadj 
que Sudáfrical 
vuelva a la 1 
Commonwealth

HARARE. (Efe).- J 
bilidad de que Sudáfrica! 
a la Comunidad BritánS 
Naciones (Commonwej 
que abandonó en 1961, 
que analizaría un Gol 
“postapartheid” en funcil 
los intereses del país, in(| 
presidente sudafricano, B 
rik de Klerk. 1

En unas declaraciones! 
rió zimbabuo “The hÍ 
que las publicó ayer vieJ 
motivo de la vigesiiml 
Asamblea de la Commoil 
que se celebra en Haral 
íCerk afirma que su Gol 
considera a esta comunidl 
organización inlernacionl 
importante, entre otras n 
porque muchos de sus! 
bros son países africano! 
nos de Sudáfrica. 1

Tras indicar que nol 
nada contra la Commoil! 
Frederik de Klerk lameiil 
esta organización hayan 
tantas energías discutiefl 
problemas de Sudáfrica,! 
tante lo cual afirma que! 
en que, conforme se no! 
la situación en su país,! 
cubra que hay asuntos! 
rés mutuo que deben! 
cutidos. 1

Respecto al futuro dej 
frica, de Klerk se mués! 
puesto a establecer a! 
que puedan desemboca 
creación de un Gobiem" 
visiona! mientras se negó 
nueva Constitución, sic 
cuando la actual no 
pendida y el eventual g 
interino no gobierne pm 
to.

Al referirse a la 
violencia política en su 
Klerk subraya que, aun 
se ha incrementado en 
número de agentes 
es difícil combatiría 
se circunscribe a un

fuentes J* 
diplomáticas en o 
Comunidad Británica#^ 
nes levantará las 
impuestas a 
que prohíben expedir'^ 
los sudafricanos y . 
con su país enlace 
intercambios culturale- 
ficos y deportivos.

VID-NGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

.C.D.2022
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SFILE DE
ODELOS.

Este fin de semana Volvo 
le invita a conocer los coches del 92.

Con lo último en tecnología, 
seguridad y respeto por el medio ambiente.

Es decir, con lo último 
de Volvo. No se lo pierda. Venga 
a un Concesionario Volvo.

Si quiere estar al día en materia 
de coches, tiene tres días para 
conseguirlo: el 18, 19 y 20 de Octubre.

PROVEHIMA, S.A. 
Polígono Industrial Campollano. Avda. 1.^ 1. 

Tfno.: 2167 62. Albacete.
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“La familia de 
los acróbatas”, 
de Picasso, no se 
subastará 
finalmente

GOTEMBURGO. (Efe).- El 
cuadro de Pablo Picasso “La 
famille des acrobates” no se 
venderá en la subasta de Chris- 
tie’s el próximo diciembre, sino 
que permanecerá en el Museo 
de Arte de Gotemburgo.

Así lo aseguró ayer el direc
tor del Museo, Folke Edwards, 
saliendo al paso de la infor
mación en un folleto de la casa 
británica de subastas, que indica 
que la pintura se pondría a la 
venta en Londres el 2 de 
diciembre.

Edwards, que se enteró el 
jueves de la presunta venta, 
escribió inmediatamente al pre
sidente del consejo de adminis
tración de Christie’s, el anterior 
canciller Lord Carrington, 
pidiendo que .“explicara su 
postura”.

Al mismo tiempo, el director 
del Museo de Gotemburgo acu
só a su jefe Bo Jonsson, pre
sidente administrativo de la 
entidad, de “actuar a sus espal
das”, pero Jonsson negó que 
“nunca se intentara vender” el 
cuadro, uno de los más cono
cidos de Picasso, y valorado en 
“al menos 200 millones” de 
coronas (31 millones de dóla
res).

Jonsson reconoció sin embar
go que Lorrd Carrington tomó 
contacto con él en agosto 
durante un viaje a Suecia, y dijo 
que “siempre está abierto al 
dialogo”, aunque “nunca se 
habló de vender” la pintura.

“Pralipe”, único 
teatro gitano 
profesional, 
presenta “Bodas 
de sangre”

BERLIN. (Efe).- El único 
teatro gitano profesional del 
mundo -“Pralipe”se presentó 
anteanoche en la capital ger
mana con “Bodas de sangre”, 
la tragedia de Federico García 
Lorca, cosechando nutridos 
aplausos del público.

El elenco dirigido por Rahim 
Burhan cumple una breve gira 
de dos días invitados por el tea
tro “Maxim Gorki” de Berlín.

“Pralipe” (en español “Fra
ternidad”) fue fundado en 
Skopje, Yugoslavia, en 1970, y 
andando el tiempo se convirtió 
en un elenco profesional que 
hoy posee un repertorio de 17 
obras dramáticas, desde Sófo
cles hasta Peter Weiss, tradu
cidas todas al calé.

Este teatro se propone pre
servar y divulgar la cultura y 
las tradiciones de los entre diez 
y doce millones de gitanos que 
viven en Europa, dijeron sus 
integrantes, que calificaron su 
labor de misión no sólo cultural, 
sino también política “en estos 
momentos en que recrudece el 
odio racial en el continente”.

Al dejar de recibir subven
ciones del Gobierno yugoslavo, 
“Pralipe” optó por trasladarse 
a Alemania, donde fue acogido 
■ecientemente por el teatro de 
4uelheim.

Don Felipe de Borbón, Príncipe de Asturias.

La presidenta de ACNUR explicó la crítica situación de los refugiados

H. Rohrer, 
Nobel de FísiJ 

afínna que la 
ciencia no atra 
a los jóvenes

MADRID. (Efe).-ElPn 
Nobel de Física Heinrich! 
rer dijo anteanoche, dui 
una conferencia sobre “di _ 
y Tecnología en el Futuro’
actualmente “hay un ¡n 
decreciente por la cienci 
los jóvenes, indicadores liar
sensibles de lo que píen j^j 
sociedad”.

“La ciencia ya no atraca 
tos jóvenes brillantes t 
antes”, afirmó Rohrer, t 
subrayó que “es un prot 
del mundo occidental,ene 
los dirigentes económia 
políticos están más preocup 
por dirigir la investigación! 
tífica a sus propios fines 
en crear un entorno adec 
para su desarrollo”.

^ue

(fíe

D 
ipe 
te

El Príncipe Felipe entrega los 
premios que llevan su nombre

Señaló que habría que 1 |^ 
mitir a la sociedad la ide {gj
que la ciencia es algo va ¿3 
y replantearse los objelive

Su Alteza ligó la prosperidad de los pueblos a la libertad y la solidaridad

EI Príncipe Felipe de Borbón presidió ayer viernes 
en el Teatro Campoamor de la capital asturiana la 
ceremonia de entrega de los Premios Príncipe de Astu-
rías, en un acto 
gran número de 
y social española.

OVIEDO. (Fax Press).-
Don Felipe de Borbón pro
nunció unas palabras en las 
que destacó la personalidad 
de los premiados y dio la 
enhorabuena a todos ellos. En 
su discurso, el Príncipe afirmó 
que “La prosperidad y la feli
cidad de los pueblos fructi
fican cuando en ellos convi
ven en armonía, entre otros, 
valores como la libertad, la 
solidaridad, la educación, la 
creatividad, el amor al tra
bajo, la capacidad de sacri
ficio y la coperación”.-

Y añadió: “Reflexionemos 
sobre estas circunstancias que 
tan presente es preciso tener 
en momentos de dificultades. 
Para superarías soportemos- 
todos nuestro esfuerzo y nues
tra colaboración sin perder 
jamás las esperanzas de con
seguir un futuro brillante para

J. Cocker, Bob Dylan y Keith Richards hicieron hervir el auditorio de la Cartuja

Los viejos rockeros deslumbraron
Sevilla en una noche eléctrica

intenta ser
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SEVILLA. (Efe).- Una con
junción de astros, Joe Cocker, 
Bob Dylan y Keith Richard, en 
un mismo escenario, el del audi
torio de la isla de la Cartuja, 
deslumbró al público de Sevilla 
en la noche más eléctrica (la 
del jueves) del espectáculo “Le
yendas de la guitarra”.

Bob Dylan hizo hervir el 
auditorio con sólo aparecer 
sobre el escenario, demostrando 
una vez más que la nostalgia 
y la fuerza del mito son capaces 
de llegar más alto que la propia 
voz del ídolo, que en su actua-

al que asistió la Reina Sofía y un 
personalidades de la vida cultural

nuestro Principado a cuya 
suerte me siento unido como 
un asturiano más. Con la mis
ma lealtad que siempre me 
distéis, yo me fundo ahora 
con vosotros para alcanzar 
ese porvenir mejor en el que 
creo y para cuyo logro os pro
meto todo mi esfuerzo”.

El acto, que se abrió con 
unas palabras de saludo del 
presidente de la Fundación, 
Plácido Arango, alcanzó su 
punto de mayor emoción 
cuando se puso ante el micró
fono la señora Sadako Ogata, 
presidente de ACNUR, la 
Asociación que ha sido galar
donada con el Premio a la 
Cooperación Internacional, y 
que explicó la situación actual 
de los refugiados. Dijo que 
los dos mil funcionarios de 
ACNUR “trabajan en condi
ciones difíciles y peligrosas” 

ción se encontró con ciertos 
problemas de sonido.

Con la cincuentena cumplida, 
el maestro Joe Cocker, elegante 
y vestido de rojo y negro, puso 
alto el listón con “Hot”, el tema 
que se popularizó con la pelí
cula “Nueve semanas y media”.

Cocker puso de manifiesto 
que sólo con estilo se puede 
llenar un escenario, ya que sus 
registros de voz, que fluyó como 
un torrente, dieron la calidad 
que sólo pueden ofrecer los 
veteranos de verdad.

Después de que la joven pro- 

para defender la causa de 17 
millones de refugiados. “La 
importancia de la coopera
ción internacional -señaló- 
nunca ha sido mayor, la nece
sidad de solidaridad jamás ha 
sido tan fuerte como ahora. 
Los profundos cambios polí
ticos vividos en los dos últi
mos años anuncian el fin de 
muchos conflictos y auguran 
soluciones concretas al pro
blema de millones de refu
giados”.

También habló en nombre 
de los galardonados el gober
nador de Puerto Rico, que 
recogió el premio a las Letras 
concedido al pueblo de Puer
to Rico por su defensa del 
idioma español, declarado 
idioma oficial. El gobernador 
pronunció un discurso en el 
que tuvo constantes referen
cias a EEUU, con quien tiene 
una vinculación evidente 
Puerto Rico, cuyo estatus es 
el de Estado Libre Asociado.

Tras la ceremonia de entre
ga de los galardones el Prín
cipe y la Reina presidieron 
un cócktel en el Hotel Recon
quista.

la enseñanza, ya que, en su 
nión, “la ciencia necesitas 
todo personalidad, procese 
exige decisión- constante 
compromiso total”.

A la conferencia organi 
por la Fundación del Banci 
bao-Vizcaya, dentro de sus 
gramas de la Línea Cát 
asistieron el secretario de I 
do de Universidades e Ii
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Imanol Uribe 
presentó “El i^ 
pasmado”, qu® 
se estrenará el 
31 de octubre,

indi 
íam 
Xin 
Alp

tillo

que 
X i' 
lue 
tnd

pele
MADRID. (Ele).-0* i' 

Imanol Uribe que an«!
sentó su película • 
mado”, adaptación* 
novela de Goazalo
Ballester, situada en 1 
de Felipe IV.
“sentiría orgulloso ^^ 
Reyes presenciaran .
el próximo 31 oe 

El filme, que/eu“e ’(

Fernando mre
gran Inquisidor)^^«^^|^

^ >

mesa flamenca de 24 años 
Vicente Amigo, alumno de 
Manolo Sanlúcar, rindiera 
homenaje con su guitarra espa
ñola a Sevilla y a! país anfitrión 
de este encuentro de maestros, 
la calma chicha empezó a des
pejarse con los cadenciosos 
punteo.s de Phil Manzanera.

Richards caló hondo en el 
ánimo del público y tocó su gui
tarra como si en ello le fuera 
la vida, para regocijo del res
petable, que, danzando, consi
deró una vez más que para oír 
buen rock sobran los asientos.

digna 001 cuoervisó* 
gallego, quien
ma versión del g j^jj
por Juan P^^^ivido., 
autor Torrente eia,ii

“Cuando leí la
tirón, iba vien ^^^piicar ? 
dijo .Uribe S^y’an*

^el.

Md 
5 er

surgió su «'¿rf 2 
le encanto B * 
Torrente se^íiíc»» :2 
S’’ La'p"»<Í““'“;e* "^ 
realizada con un t»|,jji *.

M c He pesetas./rJ lúe, millones y de
pación de ;,ese<^
y Portugal t,tend
u i»^ n o** 6. 
subvención de .
Europea-.

C.D.2022



Sábado, 19 de
Octtibre de 1991ribi Tribuna DEPORTES 29

1 E¡ AthIétic de Bilbao llega hoy -
ísica 
la 

atra 
íS
El Pn 

nrichl 
e, dio 
re Tó

Geli no estará recuperado para el partido de mañana; el fichaje del yugoslavo Ivica, descartado

B. Floro: ^^Será un partido tenso para 
los dos equipos, necesitamos ganar”

“Ko quiero tener lo mejor, pero hay muchos jugadores que no han querido venir al Albacete”

Iñaki Saez, 
pendiente de 
Tabuenca, 
desplaza a 
17 jugadores

A.G.

uturo’j 
un in 
cienci 
dores

il gerundense Geli está 
iítiaitiYamente descartado
^¡ra .el encuentro de 

pirn^Míiana domingo, con lo

itraea 
ites t 
irer, i 
i prob 
1, ene 
lómia 
reocu[ 
ación

fines

jue Julio Soler será nove- 
id en ¡a defensa del Alba- 
«te Balompié que a partir 
i( las cinco de la tarde 
íí enfrentará al AthIétic de 
iiibao.

Adolfo GIMÉNEZ

Despejada la duda de Geli, 
i¡iie definitivamente queda 
tortado, Benito Floro ded

^^^' tó minutos antes del encuen-

Igo va
Uosi es Camilo o Pedro Para
da quien actúe por la banda
úquierda, con mayores posi
bilidades ipara el primero, 
ijuien el pasado jueves se ali- 

roceMr^ó en g] equipo presunta-

en su 
esita!

ante

orgam 
Banet 
le sus
1 Cát 
o de!

^te titular durante el par
tidillo de entrenamiento.

Por otro lado, ayer se supo 
íuc el yugoslavo que durante 
otos días ha estado entrenan-

M

Benito confía en la victoria y “en hacer las cosas bien para mejorar nuestra imagen”. JESUS MORENOd<^ con la primera- plantilla, 
fo Momar, no será fichado

El preparador del AthIétic de 
Bilbao, Iñaki Sáez, llega hoy a 
Albacete con 17 jugadores en 
la convocatoria, puesto que 
agotará hasta última hora para 
saber si puede contar con el 
central Tabuenca que resultó 
lesionado en el partido copero 
del pasado miércoles.

Los hombres que se despla
zan son los siguientes: Quique, 
Iru, Escurza, Andrinua, 
Tabuenca, Pachi Salinas, Laca- 
beg, Larrazábal, Luis Fernando, 
Rípodas, Garitano, Valverde, 
Cuco Ciganda, De la Fuente, 
Urrutia, Mendiguren y Ayarza.

Es novedad en la convoca
toria por primera vez en Liga 
el central Ayarza, quien después 
de jugar la pasada temporada 
en el Valladolid ha sido repes
cado por el AthIétic. Problemas 
físicos han mantenido a este 
jugador relegado de los entre
namientos, pero ya se encuentra 
en buenas condiciones.

De los hombres disponibles, 
se caen de la lista el delantero 
ex-sestaoarra Luke (autor del 
gol en Cartagena) y el lateral 
derecho Estíbariz.

s e Ii por el club albacetense, ya que 
eh 10 se ha encontrado equipos 

Promí ^ra cederle, tal y como era 
® primera intención. El joven 
tota de 17 años ha demos- 
t^odo poca cosa en los entre- 
toientos y el Albacete no 
to muestra dispuesto a tenerlo 
^"propiedad.

''orlo que se refiere al par-

;ica, 
iosos

,1 n ^^ mañana, Benito Floro

que

re

jo ayer que “trataremos de 
^_sea nuestro juego el que 

^^^e un equipo 
correoso, tiene juven- 

‘^^cíi'ito de cali- 
cabemos que es muy 
on desde el minuto uno 
oventa. Presumo que va 

1^ partido tenso porque

ambos estamos necesitados de 
los dos puntos; nosotros, ade
más, queremos dar otra ima
gen de la que se ha dado en 
las últimas jornadas, con lo 
que nos interesa la victoria y 
hacer las cosas bien”.

Al margen de la pura actua
lidad que rodea al partido de 
mañana, ante el que existe una 
gran expectación en toda la 
provincia, Benito Floro quiso 
salir al paso de comentarios 
que circulan en la calle a pro
pósito de la confección de la 
plantilla, errores y aciertos en 
los fichajes. El técnico meren
gue comenzó diciendo que “el 
grupo técnico está centrado en 
la confección de los dieciocho

o veinte hombres válidos para 
la plantilla. La idea genera
lizada es la de que el Albacete 
no ha hecho fichajes de relum
brón porque no hemos que
rido, o porque con cualquier 
jugador que venga se puede 
hacer un gran equipo. Yo des
miento esto”.

Añadió el técnico merengue 
que “yo siempre quiero tener 
lo mejor y de hecho, en su 
momento iniciamos gestiones 
con jugadores como Spasic, 
García Pitarch, Cuxart, Asier, 
Aguilá, Pinilla, Antonio. Mata 
o Rodax, futbolistas por los 
que el Albacete Balompié 
estaba dispuesto a desembol
sar cantidades importantes de

'idinero, con cifras que oscilan 
entre los 70 y los 90 millones 
de pesetas. Pero estos juga
dores no han querido venir 
aquí, por unas causas o por 
otras”.

Para Benito está claro que 
“no se han hecho mejores 
fichajes porque los futbolistas 
que nos interesaban no han 
querido venir al Albacete; no 
obstante, trataremos de refor
zamos los máximo posible y 
trabajar a muerte con lo que 
hay. Y los jugadores con los 
que no contamos, la postura 
es asumir nuestro error y a 
partir de ahí, tratarles con 
delicadeza, buscándoles aco
modo en otro equipo”.

El nuevo jugador del Albacete, Oliete, 
•^^cibirá la próxima semana el alta médica

I A.G.
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^’^“a juega habitual-

mente de lateral zurdo, pero 
está dispuesto a jugar en cual
quier demarcación. En cuanto 
a su nueva etapa como jugador 
blanco, Oliete se mostró encan
tado: “Yo trabajo a diario para 
dar el salto a la primera plan
tilla del Barga, pero sé que es 
difícil. Por ello, me puede venir 
bien estar un año fuera y luego 
volver, tal y como ha sucedido 
con otros compañeros”.

En cuanto al “caso Pinilla”, 
jugador por el que también se 
ha interesado vivamente el 
Albacete, Oliete prefirió no 
manifestarse ya, que consideró 
que “no soy el más apropiado 
para hablar, aunque siempre es 
mejor que un futbolista no vaya 
a disgusto a un equipo”.

El defensa catalán aseguraba 
que no tenía apenas referencias 
de su nuevo equipo, ya que ni - 
siquiera había hablado con su 
ex-compañero Geli. Oliete fue presentado ayer corno nuevo jugador merengue.

Ayer se 
formaron largas 
colas ante las 
taquillas del 
Estadio

El internacional Rafa Alkorta 
no ha podido ser recuperado 
para el encuentro de mañana 
y será, una jornada más, el gran 
ausente del AthIétic de Bilbao. 
Tampoco ha podido viajar en 
esta ocasión el centrocampista 
Billabona, quien convalece de 
un accidente de tráfico sufrido 
esta semana, al término de un 
entrenamiento.

Sáez madurará tras el entre
namiento de esta tarde la ali
neación que pondrá en liza 
mañana domingo, para la que 
dispone de varias alternativas, 
aunque todo pasa por la recu
peración de Tabuenca, un 
defensa de potente disparo. Si 
finalmente no estuviera en con
diciones este jugador, posible
mente Patxi Salinas fuera el 
recambio a emplear.

La expectación para este par
tido ha ido creciendo, por lo 
que la afición blanca se dipone 
a vivir un partido intenso, en 
el que los dos equipos buscarán 
afanosamenle los dos puntos. El 
conjunto local no quiere de nin
guna manera inaugurar la cuen
ta de negativos, mientras que 
el AthIétic busca en el Carlos 
Belmonte el punto de partida 
para la esperada reacción que 
le haga salir de los últimos pues
tos de la tabla.

En la tarde de ayer se for
maron largas colas en las taqui
llas del Estadio, lo que hace 
presagiar un lleno absoluto. El 
“tirón” del AthIétic se dejará 
notar en la recaudación.
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Real Madrid y Barcelona, a partir de las 20,00 horas en el Bernabéu.

i

f^

En el Bernabéu, el Real Madrid recibe a un irregular Barcelona

Dos partidos de Primera, 
para la jornada de hoy

Los rojiblancos de Luis Aragonés visitan el difícil campo del Carlos Tariks

Los dos líderes de Primera, Atlético y Real Madrid, Juegan 
hoy sábado sus encuentros, ante Oviedo y Barcelona, res
pectivamente, en partidos adelantados a la sexta Jornada. 
El choque entre madrileños y catalanes será televisado 
a partir de las 20,00 horas por la segunda cadena de 
televisión y los canales autonómicos.

y Autonómicas (hoy)
Oviedo-At. Madrid

Valdivieso) 22,00 (19)

Á

MADRID (Efe).- Los parti
dos, árbitros y horarios de los 
encuentros de Primera y Segun
da División que se disputan este 
fin de semana son los siguien-

tes:
Primera División (6a jorna

da)
Real Madrid-Barcelona 

(Urio Velázquez) 20,00, TVE-2

Logroñés-Sporting
Arceo) 17,00

Albacete-Alh. Bilbao (Ai 
jar Oliver) 17,00 j

Burgos-Valladolid (PazC
cía) 17,00 ’

Mallorca-Cádiz (Pino C 
do) 17,06 ’

Zaragoza-Osasuna (Anai
gui Roca) 17,00 1

Español-Tenerife (Ma
Navarrete) 17,00 )

Real Sociedad-Valencia!
pez Nieto) 17,00 (

Al ritmo
del basket

Este domiiigo. desde el Pabellón 
“Virgen del Puerto”, de Plasencia 
(Cáceres), 
a partir de las 12,30 horas, BASKET 
EN VIVO, en POPULAR F.M.
CADENA COPE, con el partido:

. PLASENCIA 
CABA

Es una gentileza de: OPTICA CRISOL JOSELIN; 
RESTAURANTE LOS ALAMOS; MUEBLES 
ARTESANOS; CENTRO DE ESTUDIOS CEN
TRAL IDIOMAS Y CALZADOS NOBEL.

Vívelo en la voz de José Luis González. , .
Recuerda,’^este domingo, desde Plasencia (Cáceres),, baloncesto en los 95.4 POPULAR F.M. CADENA COPE.'

iQiie no te lo cuenten!

COPE

RAIMO POMLAM

Sintoniza con la COPE. 
Entran todas.

TIEMPO DE JUEGO 
BALONCESTO

Deportivo-Sevilla
Paz) 19,00

Segunda División 
nada):

Barcelona-Sestao
Alvarez) 17,00 (hoy)

(8a.

(Alft

Lérida-Racing (Pérez S 
chez) 17,00 1

Castellón-Málaga (Éymi
Moreno) 17,00

Palamós-Eibar (’Andrj
Asurmendi) 17,00

Sabadell-Figueras (Este
Díaz) 17,00

Real Madrid-Rayo Vallec
(Panadero Martínez) 1700

Ath. Bilbao-Murcia (O
Córdova) 17,00

Betis-Celta (Rodríguez) 
tel) 17,00 ■

Avilés Ind.-Compostelad
te González) 17,00

Las Palmas-Mérida (1^
Gallego) 18,00.

Próxima jornada J

S

C

Este 
en J 
Din 
a/P 
ijue

El colegiado aragon^ 
Redondo ha sido t 
para dirigir el encueni J 
cete-Sevilla que se 
próximo fin de tom
pendiente a la sepu 
de Primera J ¡de 1, 
te Marín López es el 
de dirigir el encuento 
importante de esa jo 
disputarán Barcelon y 
de Madrid el sátado »" 
to de colegiados para

Uno

nada son; sufri 
antePrimera División: 

Real Madrid-W j

chez Calvo, !
Gracia Redondo, A 
bao-Burgos jüií
Valladolid-Manor , 
Moreno; Cádiz P 
nández Velazque .

da Encinar; Va^^ 
Vico Díaz; g.a^1 
Enríquez
na-AÍ Madrid^ 

Segunda ’ ooní i,jg 
Lérida-Casiellon

Lecue; ^^'‘^^XridaL^'’ 'fec 
Gómez Lopez, ppeio: íat^f 
celona jarcia p¿r[,á^(jg 
tao-Palamós R^u Esq»' 
Eibar-Sabadcii ¡(j 
Torres; Figueras^ .̂ ^„í 
Pastor; Murcia-^ ^^^^.A' u^^^ 
de la Fuente, r^.
Núñez Mannqu<^ ^^ 
la-R.Madrid sig
Racing Llub *1^^^
Gómez Barril- |

Te!»

El

de)

Pai
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Dencuentro será emocionante, dado el alto nivel de ambos conjuntos.

El encuentro se disputa en el Pabellón del Parque a las 18 horas

El C.V. Albacete debuta hoy ante su
t afición frente al Portuense-ONCE
lez J 1 Corina Lozada ha devuelto confianza al equipo, después del fuerte correctivo sufrido en Torrelavega

C
id

ía tarde, el C.V. Albacete debuta ante sus aficionados, 
t ..^^^ ^^^^ ^^ segundo compromiso liguero en la 
i^sión de Honor del voley femenino. El rival será 

ortuense-ONCE, viejo conocido, pero que nada tiene 
Í“P ver con el equipo que vino a la fase el año pasado.

esÍ2H 
ro A 
rutar 
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íSU)
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LT

P conjunto rival, el Por- 
nse-ONCE, viene precedi- 

^^^®S’''as victorias en 
coi así 

jornada 
,^.Qcie derrotó a 

'«". poS^’ '^e*yco-Alcor- 
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^V autocon- 
'mo, debido en gran

Ji* ^ Garvi se adjudicó la última 
^‘fada al plato de la temporada
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parte a la llegada de la inter
nacional venezolana Corina 
Lozada, y al buen hacer del 
equipo, que se vio reflejado 
el pasado domingo frente al 
C.V. Benidorm.

Las gaditanas cuentan con 
un conjunto muy ofensivo 
basando su juego en las tres 
jugadoras soviéticas que han 
fichado para este año, com
pletando el sexteto inicial con 
otras tres jugadoras del desa
parecido Tormo Barberá.

Con todo, el C.V. Albacete 
tiene calidad suficiente para 
hacer frente a tan serio rival 
y estamos seguros que aunque

El ganador de la tirada fue 
el albaceteño Antonio Garvi, 
que realizó el único pleno de 
25/25. Seguidamente se clasifi
caron el junior Juan José López 
Navarro y el rodense Antonio 
García Fernández, ambos con 
24/25.

Es de resaltar la participación 
del internacional valenciano 
Francisco Mocholí, que no tuvo 
su tarde y quedó con un dis
creto 21/25 que le colocó en 
la 30® posición de la clasi
ficación.

El apartado de premios fue 

el resultado sea incierto, el 
apoyo del público incondicio
nal se dejará notar y dará 
mucho ánimo a las locales. Sin 
duda se podrá disfrutar de un 
emocionante partido, dado el 
alto nivel de calidad de ambos 
equipos.

La alineación albaceteña 
para este encuentro será la 
formada por: Corina Lozada 
como colocadora, Nieves Vila 
atacante zona 2, Mati Gon
zález y M- José León en blo
queo y ataque zona 3 y Tania 
Takeva y Carmen García 
como atacantes zona 4. Tam
bien es de esperar que entren 
en juego la veterana Teresa 
Ruiz y la joven Elena Serna. 
En definitiva, el mismo esque
ma táctico empleado con éxito 
en el partido frente al C.V. 
Benidorm.

En lo referente a la deli

muy numeroso, pues además de 
los premios én metálico para 
el 1®, 2® y 3® de 50.000, 15.000 
y 10.000 ptas. hubo premios has
ta el 30® clasificado, consisten- 
te.s en jamones, paletillas y 
quesos.

Por otro lado, los ganadores 
del “Trofeo de Regularidad” 
fueron: 1® Antonio Quiñones 
Escribano; 2® Bernardo Bláz
quez Navarro; 3® Bernardo 
Blázquez Moreno; 4® José 
Manuel Vázquez Garrigós; 5® 
Juan José López Navarro y 6® 
Licinio García Carrasco. 

cada situación económica del 
club, hay que señalar el apoyo 
monetario al que se ha com
prometido el Albacete Balom
pié, él cual será efectivo en 
la medida en que se compro
metan las instituciones (Ayun
tamiento, Diputación, Junta 
de Comunidades, etc.) apor
tando al menos la mitad de 
lo que otorguen al club dichas 
entidades, eso sí, siempre y 
cuando sean ellas las que de 
una vez por todas den el pri
mer paso y manifiesten defi
nitivamente la cantidad apor
tada.

Referente a este tema, el 
C.V. Albacete, quiere hacer 
público su agradecimiento al 
Albacete Balompié y muy con
cretamente a su presidente 
Rafael Candel, por su buena 
disposición.

1

Ultima tirada de la temporada.

El CABA juega en Plasencia.

El CABA parte 
hoy hacia tierras 
extremeñas y 
jugará mañana 
contra Plasencia

Juan CARRIZO

El CABA se desplaza este 
fin de semana hasta Plasencia, 
para enfrentarse al conjunto 
local, que se encuentra en una 
situación parecida 4 la del con
junto albaceteño.

Los extremeños llevan dos 
victorias y dos derrotas, siendo 
una de ellas en propia casa, 
frente a Cuenca.

De esta manera, el encuentro 
se presenta difícil para los visi
tantes, pues los locales no 
querrán que otra derrota en 
casa figure en su casillero.

El entrenador del CABA, 
Angel Codón, nos comentaba 
sobre Plasencia que “han inver
tido mucho dinero, renovando 
fuertemente al equipo”.

“Tienen una defensa muy 
fuerte y un ataque muy versátil, 
aprovechan bien los cortes y tie
nen un gran base”.

Otro factor importante para 
Codón es la cancha. “Es una 
cancha de mala calidad, de las 
que ya no se ven en Segunda 
División. Te cuesta mucho 
coger el ritmo y el público pre
siona mucho”.

“Nosotros necesitamos la vic
toria, pero los de Plasencia tam
bién la necesitan. Perdieron en 
casa contra Cuenca, no me 
explico cómo, y no querrán per
der otro partido en su cancha, 
pues luego remontarlo cuesta 
mucho”.

El conjunto albaceteño ha 
experimentado una mejoría en 
su juego, después de lo visto 
en el partido frente al Mérida. 
Codón le quitaba importancia 
a esta victoria, que para nada 
influye en el partido del domin
go-

“Cada partido es muy dis
tinto, debes olvidar lo que has 
hecho antes y centrarte en el 
partido siguiente. Tenemos que 
intentar mantener una regula
ridad en nuestro juego, cosa 
que todavía no hemos conse
guido, pero si te fijas en equipos 
de categorías superiores, tam
bién van dando bandazos. Aho
ra lo que importa es ganar, jue- 
ges bien o mal”.

El equipo parte hoy hacía 
tierras extremeñas y disputará 
el partido mañana a las 12,30 
horas, con la única baja del base 
Javier Ochoa, que continúa 
recuperándose de su rotura 
fibrilar en el muslo.
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EI presidente del equipo merengue calificó el partido ante los azulgrana de cómodo

Mendoza: ^^El Barcelona es un gran 
rival que quiere emular al R. Madrid”

Antic: “No hag 
consultas a 
Beenhakker 
porque el técni 
soy yo”

Maqueda podría sustituir esta noche al brasileño Rocha, que sufre un proceso gripal

Mendoza, presidente del 
Real Madrid, comentó res
pecto al encuentro de hoy 
ante el Barcelona, que éste 
^‘es un gran rival que siem
pre intenta emular al Real 
Madrid”, y puntualizó: 
“Me refíero en las copas 
de Europa, que es su asig
natura pendiente”.

MADRID (Efe).- Mendoza 
realizó la habitual visita al 
Santiago Bernabéu en vísperas 
de un partido importante, y 
allí comentó que “para el Bar
celona tiene mucha importan
cia, pero para el Madrid nin
guna”, y precisó: “así de claro 
y de sencillo”.

No cesó aquí la actitud iró
nica que adoptó el presidente 
del Real Madrid, porque aña
dió: “Creo que el que nos 
haya afectado la gripe es cosa 
de Beenhakker; ya que está
bamos bien y desde hace cua
tro días todo se ha complicado 
bastante”. Mendoza se refirió 
a Prosinecki como “una baja 
más. Si se juega sin él y se 
pierde”, explicó, “es importan
te, no así si esto no sucede”.

En cuanto al posible con
flicto de competencias entre 
Antic y Beenhakker, Mendoza 
dijo que los dos están con
tentos con sus cargos, y expli
có: “El manager anterior era 
canario y este es holandés. 
También tenemos un entrena
dor, y punto”.

También valoró el choque 
de hoy e hizo los cálculos 
siguientes: ‘El Madrid, si 
empata, sigue a seis puntos 
del Barcelona con la posibi
lidad de que en el Camp Nou 
se le puede dar la puntilla, 
y si se pone a ocho puntos

Ruiz-Mateos continuará en el Rayo si el
presidente acepta la nueva directiva

MADRID (Efe).- José María 
Ruiz-Mateos, apoderado del 
Rayo Vallecano, continuará 
ligado al club si el todavía pre
sidente Pedro García acepta la 
composición de la nueva junta 
directiva que le propondrá el 
empresario jerezano, según 
confirmaron fuentes de la enti
dad.

En la junta directiva que 
Ruiz-Mateos propondrá -y que 
García se muestra dispuesto a 
aceptar y a llevar a una asam
blea pese al enfrentamiento 
personal que mantienen- se 
encuentran miembros de la 
oposición al aún presidente. 
Entre ellos puede estar Pedro 
Ruiz Campos, que compitió con 
García en las últimas elecciones 
a la presidencia del Rayo.

Igualmente, Ruiz-Mateos ha 
puesto como condición la salida 
del club del vicepresidente 
Daniel Gimeno, por considerar 
que se ha entrometido en su 
gestión. Gimeno, rechazado por

Ramón Mendoza, presidente del Real Madrid, apuesta por una victoria de su equipo.

podemos decir que ya se le 
ha dado”.

”Por contra”, siguió dicien
do Mendoza, “si el Madrid 
pierde, cosa que espero que 
no se produzca, la diferencia 
sigue siendo apreciable”.

El máximo mandatario 
madrileño aseguró que “el 
partido, en un principio es 
cómodo, aunque difícil porque 
el Barga es un gran rival, con 
una gran calidad de juego”, 
y agregó: “Ahora a los juga
dores del Barcelona les están 
estimulando para que corran 
más que nunca contra noso
tros”.

”E1 Madrid tiene que hacer 
méritos para codearse con los

los socios en la última asamblea 
compromisaria, ha anunciado 
que dejará definitivamente el 
club.

Los jugadores, por otra parte, 
mostraron su apoyo a Ruiz-Ma
teos con un encierro en la 
noche del jueves en las depen
dencias del estadio de Vallecas. 
Tras la rectificación del apo
derado, su mayor deseo ahora 
es dedicarle la victoria en el 
partido que les enfrentará 
mañana ante el Real 
de Segunda División.

Todo indica que los 
resultados conseguidos 

Madrid

buenos 
por el

equipo vallecano en la Liga, 
donde lidera la clasificación 
junto con el Celta de Vigo no 
se asemeja a lo que ocurre en 
los despachos del equipo madri
leño. Ruiz Mateos pretende 
seguir en la entidad vallecana 
siempre y cuando el presidente 
del club, Pedro GArcía, acepte 
la nueva junta directiva a pro
puesta del empresario jerezano. 

grandes de España y seguir 
adelante”, dijo Mendoza, 
quien apuntó que hasta el 
final de la Liga no se decide 
nada. “En Barcelona tienen 
razón cuando dicen que, inclu
so si pierden, tienen posibi
lidades todavía porque faltan 
60 puntos por disputar”,

”E1 Madrid sabe perfecta
mente que el Barga es un gran 
rival, no solo español sino 
europeo, ’ y si nos ganan es 
porque son mejores”, argu
mentó.

La mayoría de los jugadores 
coincidió en este aspecto con 
su presidente. Juan José 
Maqueda, quien posiblemente 
tenga la oportunidad de jugar

José María Ruiz-Mateos, apoderado del Rayo Vallecano.

1
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si Rocha causa baja, calificó
el partido de muy importante 
y dijo: “nuestra victoria obli
garía al Barcelona a jugar más 
presionado”.

Emilio Butragueño, uno de 
los primeros jugadores que 
enfermó de gripe, apuntó: 
“Debemos aprovechamos de 
nuestro buen momento, de 
que jugamos en casa y de que 
estamos a seis puntos”, y dejó 
ver que la baja del brasileño 
sería un contratiempo ya que 
“es un hombre fundamental 
en la defensa. Cuando tienes 
enfrente a un gran equipo, la 
línea de los últimos partidos 
se olvida, por lo que ganará 
el que mejor se plante”.

MADRID (Efe).- R,* 
Antic, entrenador del { 
Madrid, dijo ayer, después 
la sesión de entrenamiento 
la primera plantilla realizó 
el estadio Santiago Bernal 
que en ningún momento 
consultado a Leo Beenhai 
“porque yo soy”, recordó, 
técnico y. sigo trabajando 
mis ayudantes habituales”.

Antic anunció que, pan 
partido que disputará el f 
Madrid contra el Barcek 
convocó a toda la plantillad 
do al contratiempo que 
supuesto la gripe, al afect; 
gran parte de sus jugado

”Es un encuentro muy iraj 
tante y no se puede dejar 
el marcador sea resultado 
la casualidad, porque pod 
mos ser sorprendidos”, nía 
el técnico.

El yugoslavo no quiso Í 
litar la lista de jugadores 
formarán inicialmente conlr 
Barcelona y dijo que lo 1 
momentos antes de que se in 
el choque.

No obstante, la mayor pi 
cupación para el entrenado! 
que, posiblemente, no pu 
contar con el brasileño Rica 
Rocha, jugador más afect: 
por el virus,. y apuntó que 
sustitutos del defensa sci 
Maqueda o Tendillo.

Robert Prosinecki

Mención especial tuvo 
yugoslavo Robert Prosine 
del que Antic dijo que ha ex 
rimentado mucha mejona a 
largo de la semana, en ' 
se ha entrenado con mucha p 
caución, y agregó qne pso' 
mente estará en condiciones 
jugar.

Respecto al partido, 
nico expresó su deseo e ^ 
“reine la deportividad d 
del campo y en las 
teniendo en cuenta .
que este tipo de enh 
tos supone po’’fl“® ot
luchamos por nuestr ■

Antic manifestó el 
que le merece el B»« 
un club”, explicó, que 
una gran plantilla con < 
de gran ’Jrepone’
que el Barca sabe soh^^j, 
en este tipo de partí ^^^^ 
saben que man ¡j^, 
tener la posibilidad de q 
negativos”, anadio. ,¿

A pesar de este P^^ 
co que impone < ejof 
peón de España, ^.^^j^j 
mista y no <1“’®^® ^ derr" 
tario.s acerca de ^jKí 
“Me gusta decir q ^í 
triunfar. Nosotras ^^ 
que ganar que n^^h^t 
porque nos vena _ [,„e
gación de mantene 
forma que henK»^”.* 
en los últimos ene

Asimismo, Antic
el Real Madrid no va 
el sistema de J“ 5 a aiai'^. 
practicando, en
señaló, “ y a 0^"^ ,^ 
porque nos h 
resultados”.

"Nunca somos c ^^^^po 
siempre 
conseguir los p
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go
‘La ayuda de la afición y los jugadores me han permitido alcanzar una utopía

nq

El técnico Arrigo Sacchi, nombrado 
nuevo seleccionador italiano de fútbol

500 millones 
para el Betis

idoi
EI ex entrenador del Milan asistirá mañana al encuentro Nápoles-Juventus de Turín

lés (fénico Arrígo Sacchi, que fue presentado ayer por
ton «s'iáente de la Federación Italiana de Fútbol, Antonio 
™ hnwe, al consejo directivo como nuevo seleccionador 
"^^ MO de fútbol, declaró que la ayuda de la afición 
Ito;^y ijiigadores le ha ^‘permitido alcanzar una utopía”.
Ió,* OMA (Efe).- Sacchi fue 
¡j o estado por Matarrese al

ara.
fio directivo de la FIGC 
me una pausa realizada por 
wmité en la reunión ordi-

.■eta idd organismo y en la que, 
ade teoría, la decisión más
je snante iba a ser la de elegir
ictai nevo seleccionador, tras la 
idot ¡lución de Azeglio Vicini el 
impi do miércoles.
arq 1 término de su presenta-
do laltonsejo directivo, Sacchi
lodr Pesiar “muy contento” y 
malí sHoso” por haber sido 

aado seleccionador italia-
) fa brindó con champán.
»<11 Agradezco a los aficionados

) ha

y a los jugadores su empeño 
y colaboración, lo que me ha 
permitido alcanzar lo que era 
para mí, no un sueño, sino una 
utopía”, señaló Sacchi en unas 
breves declaraciones mientras 
abandonaba la sede federativa.

Sacchi, que rápidamente par
tió a su domicilio de Fusignano, 
asistirá el domingo al encuentro 
Nápoles-Juventus Turín, parti
do estrella de la Liga italiana 
y donde los napolitanos se jue
gan el primer ’ puesto. Para el 
próximo viernes está prevista, 
en Roma, la primera conferen
cia de prensa oficial del nuevo 
seleccionador. Arrigo Sacchi, nuevo seleccionador italiano.

,3
:

Un grupo de veinte 
personas, entre actuales 
directivos y varios “nota
bles” con capacidad eco
nómica, aportarán los 
quinientos millones de 
pesetas que el Real Betis 
necesita para finalizar la 
temporada y poder trans
formarse con las deudas 
solventadas en sociedad 
anónima deportiva.

Los “béticos con volun
tad” que han aceptado 
realizar esta aportación 
económica no han puesto 
la condición de ser miem
bros de la junta directiva, 
sino la de poder recupe
rar el dinero en acciones 
de la futura S.A. o en 
unas condiciones viables 
para el club. J. León, 
miembro de la directiva, 
expresó que “todos los 
que estuvimos en la reu
nión estábamos dispues
tos a colaborar. Lo que 
se pretende es que el 
Betis llegue hasta la S.A”.

dor

El Sevilla ficha a los 
«goslavos Suker y Petrovic

icanl EVILLA (Efe).- El Sevilla 
fichó ayer a los yugoslavos 

p Suker y Zeljko Petrovic, 
pioamo de Zagreb, tras lle- 
h un acuerdo con ambos 
ffísidente del club, Luis 
"'35. quien se desplazó en 
Yliana de ayer a Italia, 
*ron fuentes del club
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jugadores, una vez 
fado su contrato, cuya 
L'?®® ^?'^j^’^^° asciende a 
F millones de pesetas, 
R a la capital sevillana 
r media noche.
r'Oí Suker es un delantero 

®" Qsijek el 1 de 
^’^^ metros 

''^^^^ intemacio- 
O estuvo en el equi- 

^^® J^gó en el 
aunque no 

i 5putar ningún encuen- 

delan-

Hf el i -^ ^’^^®’’ Espárrago 
’licul?° ^^ temporada, 
C r'?°" d^ las nego- 
J “evadas a cabo por

la directiva hispalense tras los 
fracasados intentos con Kosta
dinov, Rubén Sosa, Bosman, 
Jorge Da Silva y Rubén Mar
tínez, entre otros.

Petrovic, por el momento, 
'será el cuarto extranjero del 
equipo sevillista, ya que es cen
trocampista y Espárrago, quien 
no pidió un jugador en este 
puesto, comentó ayer mismo 
que el centro del campo lo tiene 
bien cubierto.

El centrocampista croata 
nació en Niksic el 19 de noviem
bre de 1965 y ha sido cuatro 
veces internacional absoluto y 
una olímpico.

Por otra parte, Hernán Med- 
ford firmó ayer el contrato que 
le une al Rayo Vallecano hasta 
el final de temporada, con 
opción a renovar por un año 
más. El Rayo abonará al Rapid 
de Viena, club en el que estaba 
cedido por el Dinamo de 
Zagreb, unos diez millones de 
pesetas, cantidad que el equipo 
austriaco deberá devolver en 
junio de 1992. De no ser así, 
Medford continuará en el Rayo.
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IMPORTANTE EMPRESA

NECESITA
Í’MIA CASTILLA-LA MANCHA

nw
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INGENIEROS
’nimiento y Gestión Técnico-Comercial)

H^orm experiencia, aunque se valorará.
1 ^^’ón a cargo de la Empresa.

aJy^^''®®®^®® enviar currículum al 
Tí^O. CORREOS 279 DE C. REAL.

VEN A LAS CARRERAS

GRATIS CON
La Tribuna

de Albacete

27 DE OCTUBRE DE 1991
SORTEAMOS 75 ENTRADAS

ENTRE TODOS LOS CUPONES

RECIBIDOS EN NUESTRAS

OFICINAS DE C/ SALAMANCA, 17

ANTES DE LAS 13 HORAS DEL

JUEVES DIA 24.

(CADA CUPON DEBERA IR EN

UN SOBRE)
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LA LISTA DE PREMIADOS APARECERA 
PUBLICADA EL VIERNES DIA 25, LAS ENTRADAS 
PODRAN RECOGERSE ESE MISMO DIA DE 17 A 

20 HORAS EN NUESTRAS OFICINAS.
J
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En los primeros entrenamientos del G.P. de Japón de Fórmula 1

El austriaco Berger batió a 
Ayrton Senna y Mansell

AI brasileño le basta el segundo puesto para proclamarse campeón mundial

Hoy, penúltima prueba de la Copa de Mii,^r

Banesto, das y Once, e 
el Giro de Lombardía

Los McLaren MP4/6 Hon
da del austríaco Gerhard 
Berger, que logró el mejor 
tiempo en su primer inten
to, y del brasileño Ayrton 
Senna han dominado la 
primera sesión de entre
namientos del Gran Pre
mio de Japón por delante 
del británico Mansel.

SUZUKA (Efe).- La tarea 
de Mansell se presenta difícil, 
ya que además de la victoria, 
Senna no debería quedar en 
el segundo puesto, lo que le 
daría su tercer campeonato, 
pero los McLaren, que prác
ticamente corren en casa - el 
circuito es propiedad de Hon
da y en él realizan numerosos 
ensayos durante todo el año 
- se han presentado con un 
coche renovado en su aero
dinámica, hasta ahora su pun
to débil, con un motor modi
ficado y una nueva gasolina, 
que lo hacen muy eficaz.

Berger ha realizado el 
mejor tiempo en 1:36.458, lo 
que representa un nuevo 
récord en la pista de Suzuka 
que tenía desde el año pasado 
Senna con 1:36.996, en su pri
mer intento, sin que su vuelta 
fuera “nada especial”, según 
manifestó el austriaco al fin 
de los entrenamientos.

En su segundo intento los 
neumáticos delanteros se 
deterioraron enseguida y ya 
no pudo mejorar su marca, 
pero, tanto él como su com
pañero de equipo, Senna, se 
mostraron muy satisfechos de 
tas mejoras introducidas en 
sus coches, sobre todo las 
aerodinámicas.

Senna, segundo

Senna se ha tenido que 
conformar con el segundo 
puesto en la formación pro
visional de salida, a tan sólo 
32 milésimas de Berger, y eso 
debido a los problemas que 
ha tenido con el embrague 
en sus dos intentos. Hoy 
intentará lograr, por 60 vez.

7>

Ayrton Senna puede proclamarse campeón del. mundo por tercera vez.

el mejor tiempo,, con la tran
quilidad de partir desde el 
lado izquierdo de la pista y 
no desde el derecho, más 
sucio, como te ocurrió el 
pasado año.

Mansell, que se muestra 
tan nervioso y presionado 
como siempre, obligado a 
vencer para defender su suer
te en el campeonato, no ha 
logrado encontrar todavía un 
buen equilibrio en su 
Williams y se ha quejado tam
bien de problemas en los fre
nos, sobre todo en la nueva 
variante que precede a la 
linea de meta, que ha sido 
modificada y cuyo nuevo tra
zado no ha sido apreciado por 
los pilotos, que les parece 
todavía muy estrecho.

Lo normal es que el ita
liano Riccardo Patrese (Wi
lliams FW14 Renault) hubiera 
estado tras los tres primeros, 
pero en su segundo intento 
dió un trompo que le impidió 
mejorar su primera marca de 

1:17.874 que le ha relegado 
al sexto puesto.

Tras los McLaren y el 
Williams de Mansell se han 
situado los Ferrari 643 de los 
franceses Alain Prost y Jean 
Alesi, que han mejorado 
notablemente su comporta
miento, sobre todo en la con
figuración de clasificación, 
pero que han quedado a más 
de un segundo de sus pre
decesores, mientras continúa 
la tensión en el equipo por 
saber si Prost continuará la 
próxima temporada o se mar
chará a Ligier mediante el 
pago de los 1.000 millones de 
pesetas que estipula su con
trato, algo, de momento, poco 
probable.

La sorpresa de esta prime
ra jornada de entrenamientos 
ha corrido a cargo del italiano 
Alessandro Zanardi (Jordan 
191 Ford HB), que en su 
segundo Gran Premio, debutó 
hace tres semanas en España, 
ha logrado el séptimo tiempo.

MADRID (Efe).- Los equi
pos españoles Banesto, das y 
ONCE participarán hoy en la 
prestigiosa clásica italiana Giro 
de Lombardía, penúltima prue
ba puntuable para la Copa del 
Mundo y que se disputará sobre 
un recorrido de 260 kilómetros 
entre las ciudades italianas de 
Como y Milán. Estos equipos 
españoles son los que habitual
mente han participado en las 
pruebas de la Copa del Mundo, 
y por ello no quieran perderse 
lo que, prácticamente, va a 
suponer su despedida de la ter
cera edición de la prueba de 
la Federación Internacional de 
Ciclismo profesional (FICP).

Para otros, casos del italiano 
Fondriest o el equipo Panaso
nic, puede suponer el adalbo- 
nazo definitivo para asegurar la 
victoria a falta de una prueba, 
el Gran Premio de las Naciones, 
una cronometrada individual de 
64 kilómetros que se disputará 
el día 26 en un circuito urbano 
de la ciudad italiana de Ber- 
gamo.

Representación española

La representación española 
será un tanto decorativa, aun
que sin descartar posibles sor
presas. Prueba de que es con
siderada como un mero trámite 
es que Banesto acudirá sin nin
guno de sus dos líderes, Del

gado e Induráin, y por ello 
el francés Jean Francois' 
nard el jefe de filas. Le« 
pañarán sus compás 
Armand de las Cuevas, Ph 
y Dominique Arnaud, los 
ñoles Aitor Garmendia, 
dencio Induráin, Uriarte,' 
román y el suizo Fuchs.

Por su parte, el Gas (1 
despedirse por la puerta 3 
y por ello estará con sm 
jefes de filas, Echabe y G¡ 
a los que acompañarán .V 
González, Víctor Goii 
Roberto Sierra, Pera 
Escartín, Vicente Prado y I 
cisco Espinosa.

ONCE, el mejor cíasil 
de los equipos españole 
estos momentos al ocup 
séptimo puesto, pondrá a 
a sus "rodadores”, y es po 
que en las piernas del a 
liano Hodge el suizo Zi 
el español Herminio Díaz! 
la está la responsabilidí 
conservar ese puesto. Co 
tarán la formación del coi 
de la Organización Nacioi 
Ciegos el vencedor de la 1 
a España, Melchor Main 
hermanos daneses Ken» 
Johnny Weltz y el jovenes 
Juan Llaneras.

El Giro de Lombardía 
considerado como una d 
clásicas más duras del cal 
rió, reservada a los aniel 
campeones debido a su f® 
do largo y selectivo.

Ballesteros, en semifinal 
del mundial “Match Piay

WENTSORTH (Efe).-Seve
riano Ballesteros empezó con 
buen pie su camino hacia el 
quinto título mundial de golf 
en la modalidad “match play” 
al derrotar al estadounidense 
Fred Couples por tres y uno 
en el campo de Wentworth.

El resultado sorpresa de la 
jornada de cuartos de final fue 
la eliminación del primer cabe
za de serie y número uno de 
la clasificación mundial, el galés 
Ian Woosnan, a manos del nor
teamericano Billy Andrade, que 
será el rival de Ballesteros en 
semifinales.

El jugador español, cuarto 
cabeza de serie, derrotó con 
más facilidad de lo esperado a

Couples, que en losúllin» 
se había mostrado en
forma.

Al término dei 1 
recorrido Ballesteros fl 
tres hoyos de ventaja 
rival y en el 35 «^ 
diferencia, por lo M” .

Woosnan corno 
suerte que el cam^ 
Open Británico, e
Ian Baker-Finc^ ^ 
eliminado en cua ^^ 
Woosnan fallo en la 
en el green, y 
ahorró los seis 
ya que le aventajaba e

DOÑA CATALINA RODRIGUEZ LOPE'
(Viuda de D. Andrés Martínez Nieto)

Falleció en Albacete, a los 84 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

^' ^' • Rühi‘
Sus hijos, Josefa, Herminio, Francisca y Maruja; hijos políticos, Luis n 

María García, Manuel Caballero y José Luis Abenza; hermanos, Ernestina, 
y Antonio; nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, en^'
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 19 a las CUATRO TREINTA de la tarde partiendo del Hospital

Llanos a la Parroquia de la Asunción, celebrándose a continuación la misa de córpore insepulto. Albacete^ —
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SERVICIO DE TRENES ENTRE

ALBACHE ^ MADRID
NUEVOS HORARIOS
SALIDAS DE ALBACETE

ASDEM»0RiD

A PARTIR DEL 29/9/91
DIAS DE CIRCULACION LLEGADAS A MADRID

LABORABLES SIGUIENTES A FESTIVOS 6,24
DIARIO* 10,22

DIARIO EXCEPTO DOMINGOS 10,50
DIARIO EXCEPTO DOMINGOS 11,20

DOMINGOS 13,12
DIARIO 13,20
MARIO M.07
DIARIO 14,51
DIARIG
DIARIO 16,20

DIARIO EXCEPTO SABADOS 17,50
MARIO 18,32
MARIO 2048
DIARIO 20,50

, DIARIO
DIARIO EXCEPTO SABADOS

21,47
21,50
22,20

DIARIO 22,51
DOMINGOS Tren lince** 0,13

DIARIO 23,40
23,58

ÚIAS DE CIRCUIACION LOGADAS A ALBACETE
DIARIO EXCEPTO SABADOS 9.21

DIARIO 10,28
DIARIO 11,16
DIARIO 11,46
DIARIO 12,37
MAMO . 14,16
DIARIO 1430
DIARIO 16,47

DIARIO EXCEPTO SABADOS 16,20
DIARIO 17,05
DIARIO 17,58
DIARIO 18,31
DIARIO 18,46

VIERNES Tren Lince** 20,37
DIARIO EXCITO SABADOS 19,57

DIAIBO 20,16
DIARIO* 21,10

SABADOS 21,04
DIARIO 21,42

DIARIO EXCEPTO SABADOS 22,25

INFORMACION
EN ALBACETE EN MADRID
‘estación de Renfe Tlf: 967-210202 Central de Información Tlf: 91-5300202

*te¡°^ ^^P^^'^I®^ ^n primera clase, 
’^cios especiales en segunda clase.

^ RENFE
MEJOM III IBIH DE VIDA
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^H Farmacias EI tiempo Teléfooos

ALBACETE Cielo nuboso ALBACETE

í

hs

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, M. Villena, 9, S: DE BARANDA, S. Abril,
10
De 10 
PARA 
noche:

de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 

GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59,
LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

VILLARROBLEDO
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN 
NAVARRO, Madres, 8

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 19,2 grados a las 16 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de 2,6 grados a las 7,10 horas. El viento 
sopló en dirección noroeste con una fuerza de 10,8 km por 
hora. La humedad relativa del aire fue del 53% y el cielo estuvo 
nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que para hoy 
se esperan temperaturas en descenso en el Cantábrico y ligero 
descenso en el resto de la mitad norte. Pocos cambios en las 
demás regiones.

Predicción por comunidades autónomas

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 
31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: J. MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizábal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plz. S. Allende, 4

- Cataluña.- Intervalos nubosos, más frecuentes en las comarcas 
del sur, con posibilidad de algunos chubascos tormentosos dis
persos. Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos de com
ponente norte rolando a levante hacia mediodía.

- Baleares.- Aumento de la nubosidad con posibilidad de algún 
chubasco en Ibiza y sur de Mallorca. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos variables.

- Comunidad valenciana.- Intervalos nubosos en la mitad sur 
de la comunidad con posibilidad de algunos chubascos ocasio
nalmente tormentosos. Vientos variables con predominio, a partir 
del mediodía, de componente este flojos. Temperaturas mínimas 
más bajas y máximas similares.

- Comunidad murciana.- Intervalos nubosos, con posibilidad 
de chubascos, ocasionalmente tormentosos. Vientos de dirección 
variable flojos girando al noreste, flojos por la tarde. Temperaturas 
mínimas más bajas en la costa y similares en el resto.

- Castilla y León.- Muy nuboso en las montañas del norte, 
con algunos chubascos ocasionales. Intervalos nubosos en el resto. 
Temperaturas más bajas y vientos flojos variables.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso con aumento gradual de 
la nubosidad, temperaturas ligeramente más bajas viento flojo 
predominando el NW.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso con aumento gradual 
de la nubosidad. Temperaturas ligeramente más bajas, viento 
flojo, predominando el NW.

Parque de Bomberos 5 
Policía Nacional....j 
Policía Municipal...
Guardia Civil22UM 
G. Civil de Tráfico .„,d 
Casa de Socorro....j 
Cruz Roja Ambu 

...... ................... .
Urgencias..............jj
Hospital General....59 
Alcohólicos An 

mos............................ 5j
Estación de Fé 

carril.......................... J
Telégrafos............ .a 
0. Reclamación!

Cios.............................
Protección Civil..... 22j 
Tele-Ruta

drid)..................... 91-535
Teléfono de la E^ 

za............................... 51

LA^ODA
Policía Municipal....44
Guardia Civil...
Bomberos........
Casa de Socorro
Cruz Roja........
HELLIN
Comisaría de Policía.,'^
Servicio Urgen

S.S........... ................... 30
Policía Municipal 
Bomberos..........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja..........

J

Crucigrama Calendario

SANTORAL

5 • 7 B 9 10 11 samos Pablo de la Cruz, 
Juan de Brebeuf, Isaac, Pedro 
de Alcántara.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 291
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

74 días
EL SOL Y LA LUNA

y
El sol sale mañana a las 06,29 
se pone a las 17,30 (H. S.).

La luna sale mañana a las 
15,16 y se pone a las 02,13 (H. 
S.).

ALMANSA .
Parada de Taxis..... 34
Bomberos.............. 341
Hospital Ntra.

Belén.........................
Policía Municipal....31
Guardia Civil.........
Cruz Roja.............J
Casa de Socorro -«

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....M 
Centro de Salud  , 
Centro de Salud J 
Comisaría...............Í 
Guardia Civil.........
Bomberos..............

HORIZONTALES: 1: Planta papa- 
verácea, de cuyo fruto se extrae el 
opio. 2: Especie de gorro usado por 
las camareras. Se atreviera. 3: Que tie
ne aceite (femenino y pl). 4: Al revés, 
licor. Constelación. Letras de “titán” 
5: Número. Marchase. 6: Nuevo. Per
sonaje de la Biblia. 7: Arma defensiva 
del cuerpo, hecha de cuero o malla 
de hierro. Entre los moriscos, profeta. 
8: Demostrativo. Vocla repetida tres 
veces. Cabeza de ganado. 9: Dícese 
del individuo de cierta secta judía (fe
menino). 10: Contracción. Exclama
ción. Letra del alfabeto griego. Nega
ción. 11: Ruido grande (pl).

VERTICALES: 1: Sucederá. 2: Pena. 
Pronombre personal. Pronombre per
sonal. 3: Que ofrece (pl). 4: Parte de

un río próxima a su desembocadura 
en el mar. Del verbo ser. Al revés, 
astilla resinosa que, encendida, arde 
como una hacha. 5: Brujo, hechicero. 
Al revés, ensenada. 6. Antigua ciudad 
de Cicilia, famosa por la victoria del 
mismo nombre obtenida por Alejandro 
Magno contra Darío III. Letra del alfa
beto griego. 7: Regala. Medida de 
superfice. 8: Demostrativo. Partícula 
electrizada en que se descomponen las 
moléculas de los cuerpos sometidos a 
la electrolisis. Entre los filósofos gnós
ticos, cada una de las divinidades ema
nadas de la divinidad suprema. 9: Bus
cara una cosa siguiendo su rastro. 10: 
Labráis. Nombre de letra. Negación. 
11: Signo ortográfico empleado para 
llamada u otros usos convencionales 
(pli

Sensacional estreno. Podía 
escoger el camino que quisie

ra...
...Y eligió el más peligroso 

“MIAMI BLUES” 
(No recomendada para meno

res de 18 años) 
Ale Baldwin, Jennifer Jason 

Leigh, Charles Napier 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

RÍOS Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
l:Fulgurante. 2: aeroC. 3; Altanero. Pa. 4: Mío. Aloja. 5: Avna. Anegar. 
6: Nieta. Adoro. 7; Tasada. Aton. 8: En. Ralo. Ama. 9: Os. Lamido. 
10: Satinados. 11: edanA.

VERTICALES: 1: Flamante. 2: Livianos. 3: Latones. sA. 4: Gea. 
Atar. Te. 5: Urna. Adalid. 6: Roela. Alana. 7: Acrona. Ornan. 8: 
Ojeda. Ida. 9: Te. Agotado. 10: Aromos. 11. Ladrona

Sensacional estreno. El último 
gran director GONZALQ 

SUAREZ.
“DON JUAN EN LOS 

INFIERNOS”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Fernando Guillén, Charo López y 

Mario Pardo 
(Pases: 6 - 8,15 y 10,30)

Sensacional estreno. El último film de 
Alan Parker. La historia de un conjunto 

de música “soul” de Dublín.

“LOS COMMITMENTS”
(No recomendada para menores de 13 años) 

Robert Arkins, María Doyle, Félim Gomnley, Angeline 
Ball, Johnny Murphy...

Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

Sensacional “‘«"O' ^|Í J 
producción del “"® ^ jg Vfi^ 
presentado en la M J

«CHATARRA”
Carmen Rosario Flores, ^ex^

menores DE1»/^J

GRANDIOSO ^^.SBIJ^3 
la escalofriante Bb<^,^„osOM 

Silencio de los .’^¡  ̂enN
PLATA Mejor W^yN»’' 
FESTIVALDEB R j^j]

(No recomendada y

Sensacional estreno. Al mismo tiempo 
que renunció al amor, se enamoró de 
un hombre que renunció a la vida...

■---------------- fiSTR^
SENSACIONALES 

«LLAMABAP^'^^arí

Todos los p. .yjftlí 
Unico >

> Col< n*: 3.419

“ELEGIR UN AMOR”
Julia Roberts. Campbell Scott, Vincent 

D'Onofrio, David Selby y Ellen' 
Burstyn.

Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 
Todos los públicos

0 Ó
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101! REVIEJA

2.500.000
'.ifc 1 DORMITORIO; 3.740.000 
<"'21 lüJASOIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
’ IB JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000 
á li.! DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

ALQUILO LOCAL 
60 m^. totalmente 

acondicionado para 
negocio u oficina.

Capitán Cortés, 39.
Tef. 22 40 83. 

Albacete

ANUNCIOS

de hogar. Teléfono. 
21 32 80. Llamar sólo maña
nas.

SE NECESITA 

EMPLEADA DE 
HOGAR 

Llamar Lunes.
Tel. 22 03 88

•AGRICULTORES vendo 
Triticale y cervecera R2. Tel. 
21 81 73

• CLASES particulares 
E.G.B., B.U.P. y C.O.U. Tel. 
22 55 39

• SE NECESITA empleada

...55

...55
Aii

...50
Fe

ROMOCIONES

:iZ GALDOS

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

•VENDO piso Feo. Pizarro, 
41. 123 m^. Calefacción. Tel 
22 13 91

LG.G.

•SE VENDE Seat 124 
67.000 Km. 75.000 ptas. Tef 
22 22 60

on 96) 6700X68
... 5 ¡CORO MARAÑON , 80 TO R RE VI E J A

piso en construc- 
Habitaciones, 2

• VENDO furgoneta Avia 
AB-6063-E. Con tarjeta

r„ (gat^, calefacción adaptada a 1.000 Kgrs. Pre- 
1 Ü Tel. 22 93 55-no- cío 275.000 ptas. Tef.

23 70 84

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono; 967-50 02 46

•SE ALQUILA piso amue
blado. Calefacción central. 
Zona parque. Tef. 22 22 60

• SE TRASPASA negocio 
de hostelería muy céntrico. 
Abstenerse curiosos. Tel; 
24 08 27

... 44
44

... 44

... 44

ti 
5-

VENTA-ALQUILERES
* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
* Fincas * Apartamentos
* Solares

:ía.JI 
rgei 
.. 3(1 
.. 30 
.. 30

INMÜ8 1 LIARIA
nucONSTRUCCION: Callo Baños y San Sebastián

(r?4«ííe l dormitorio y pisos de 3 dormitorios. 1
ííróCompleto, salón comedor, cocina, y 

trastero.
Acabados de t' calidad

■45«tfta exterior en aluminio anodizado, doble

C
ví

SE ALQUILAN: 

Apanamento amueblado, a estrenar, con trastero, plaza 

garaie.
ZONA PARQUE SUR

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mt ideal, tú que 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en todos tos instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este codo diálogo agradecerle por * 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea (a ilusión maíenaf. 
deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con 
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). Publicar en cuanto se reci
ba la gracia Agradece las gracias

•VENDO finca de caza. 
340 hectáreas. 65 millones 
de ptas. a 20 Km. de Alba
cete. Tel. 22 16 35

alcanzadas A.G.

..... 30 suftsertío en fachadas y persianas de aluminio

'í5«6na fltefxK de madera acabado en roble 

^4«übhndada. Grifería monomandó
^ de garaje opcional • Facilidades de Pago

Apartamentos de lujo, a estrenar, y piso de 4 dormitorios. 

2 baños. 1 aseo, trastero, antena parabólica. TV privada y 

plaza garaje, en* 

ZONA AYUNTAMIENTO

• RESIDENCIA masculina
David. Tel; 22 02 14-22 03 52

•VENDO piso Avda Esta
ción, 4-7=. Tel. 22 16 35

“íBíVE SU VIVIENDA - Ultimas 6 viviendas

Pifióos DESDE 5.900.000.- Ptas

ÍBESA COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS...1

»DIONISIO GUARDIOLA 23 Enlpfa 
Uli^^CETE ______________

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en
3.500.000 ptas. Tef; 50 02 46

•SE NECESITA señora 
para atender a pesona 
mayor. Horario a convenir, 
4 horas. Tel. 21 58 59. A par
tir de las seis.

.^I Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

... 34

1^

‘ ALQUILAN habita- 
wn derecho a coci- 

«lo chicas. Tef

• SE NECESITAN azafa
tas.' Llamar al teléfono; 
50 32 80 para concertar 
entrevista

• NECESITAMOS repre
sentante. Disponga tardes 
libres vehículo, 80.000 
superables. Tef. 23 66 68

•SE VENDE FordScortRS
Turbo AB-I. Tel. 22 83 64

•VENDO piso 124 m^.
Pérez Pastor, 29-5® Dcha. 
Tef. 50 56 47

• IMPORTANTE traspaso 
comercio céntrico. Pleno 
rendimiento, por no poder 
atenderlo. Tef. 22 83 13

u ^'-Q^'LAN plazas 
lí®®'’''®s, motos). 

.14 ¿®2LM2144 6O

•SE NECESITA manicura 
esteticista, interesados lla
mar a 22 78 05

•VENDO piso Avda de 
España, 200 m^. Tef; 
22 52 29 (sólo tardes)

• COMPRARIA coche, 
Ford Fiesta o similar. Telé
fono. 22 27 65. Tardes.

A SANTA 
CLARA

,.14
.14

^AMIENTO completo 
J¡f®'”®M2 chicos).

f terreno a 2 Km. 
®^®le. Tef. 22 24 29

• SE TRASPASA local 
entreplanta junto Ayunta
miento para clínica u oficina. 
Teléfono. 21 76 73 y 21 57 55 
(Tardes).

Mil» ¿7Í'' ^^ período 
“^ 2 anos. Tef

lúliii® 
liquen

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete

te Vt* ^sing,

UNCIERA
’Wlecas.

• ÜALTO IMPACTO!!
¿Quiere hacerse millonario 
en menos de 1 año? Sólo 
para personas serias, res
ponsables y ambic'osas. 
Abstenerse curiosos. Pre
sentarse en Hotel Europa, 
sábado 19 de Octubre a las 
12 de la mañana o a las 
7 de la tarde. Pregunten por 
Isabel.

•ALQUILO piso amuebla
do. Zona Parque. Teléfono; 
91/544 03 60

•ALQUILO apartamento 
gran terraza y local comer
cial pequeño. Tel. 22 98 07

•VENDO asador Eurast 20
pollos. Tel. 23 24 85

^^®'ación Hipo- 

2?"“3ción. 
50:22 36 79

SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda., de Ramón y 
Cajal. Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernandez 
Razón TIfno 21 93 61
(Horario de 9 30 a 13 30 
y de las 16 a las 19 30)

• NECESITO cubrir 2 
puestos de trabajo; 1 Inge
niero Técnico en Electrónica 
con conocimientos de infor
mática y 1 Técnico FP II, en 
electrónica. Ambos libres 
del servicio militar y con car
net de conducir Tef. 
968/26 85 11

ANO5

ikOR”

Í 1 A H
/

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Eslraccion de tosas sépticas, 
-l impieza de luberias y alcan- 
lai illados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teleíonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

sil 
ELO“^

reno

ICOS'

te

•S

Haga tres pedidos, 
uno de negocios y 
dos imposibles. 
Rezar durante nueve 
días nueve Avema
rias. Mismo sin tener 
fe. Será atendida. 
Rezar con una vela 
encendida y dejar 
quemar. Publicar el ' 
noveno día.

R.G.

SE TRASPASA 

local comercial 
de110m.2

con 17 m de escapamie • f ' • 
C* P?rez Pastor 29 de AiOdi me 

Alquiler economice Tef 
23 90 59-22 61 21

Mestaurantt

fê

•VENDO finca. 80 hectá
reas de riego. 30 Km. de 
Albacete. 50 millones. Tel, 
22 16 35

•VENDO Renault 5 GTL
5 puertas. Buen estado.
350.000 ptas. Tel. 14 15 57

•SE NECESITA señora 
interna (soltera) para cuidar 
matrimonio en Golosalvo. 
Tel. 49 42 82

•SE VENDE parte de 
acciones de Empresa Lejías 
Herrero y fabricación de 
botellas de plástico. Tel. 
21 66 10/21 05 54

•SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel. 21 75 79. (Lla
mar tardes)

\0 cernió de Mt«l«»

GAONA, 5 
224 10 84

I OPOSICIONES MAESTROS 1

iniciamos preparación de todas las especialidades;

-Música (comienzo el día 8 de Noviembre)
-Preescolar (comienzo el día 18 de Octubre)
-Logopedia (comienzo inmediato)
-Inglés (comienzo inmediato)
-Educación física (comienzo el día 10 de Enero)

Tenemos el mejor equipo de 
profesores 

¡INFORMATE!
Magníficos resultados en la anterior con
vocatoria

Temas propios elaborados por los profesores
-Turnos de fin de semana, compatible con 
tu trabajo.

¡NO PIERDAS ESTA GRAN 
OPORTUNIDADÍ

• VENDO finca rústica 260 
hectáreas a 10 Km. de Alba
cete. Tef. 27 51 7 7/45 50 29

• LOCALES se vende y 
alquila en Donantes de San
gre y Avda, de España Tef. 
22 93 88 (Comercio)

• SE VENDE mobiliario de ' 
supermercado. Tef.23 90 
59 22 61 21

SE VENDE 

Terreno de 
3.268 m\
En excelente zona de 

expansión, en Caudete 
(Albacete) Tef. 968-45 39 13.

Sr Marín

• SE ALQUILAN 2 plazas 
de garaje c/ Simón Abril, 9, 
Edificio Mercadona. Tel; 
23 73 95

•SE ALQUILA piso Pérez 
Galdós. 4, plaza de Garaje. 
Tel; 21 51 39

SE ALQUILA 

APARTAMENTO
PARA OFICINAS

EDIFICIO CAPITOL
PLAZA DE ALTOZANO

TLF 21 52 61
21 05 43

-----------------------------------------
• REPARACION y limpieza 
de calentador de Butano. 
Tel; 21 66 10

SE BUSCA 
VIAJANTE

• OPORTUNIDAD. Vendo 
Peugeot 405-SRI. Aire. Ale
rón. Pionner. Tef; 21 26 03

REQUISITOS: Edad 22 a 35 
años, vehículo propio, buena 
presencia, dotes comercia
les
SE OFRECE; Formación a 
cargo de la empresa y suelde

HIPOTECAS
Cancelamos hipotecas y 

embargos
Sobre pisos, chalets y rusticas

•Discreción y rapidez
■Amonización*a su comodidad

967-50 03 06

comisiones Te» 2130 5

-Ymiartín 
asesores

Rosario, 3 • 7.® (Edificio Capítol) 
^^ 21 04 29 ALBACETE^

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

SE VENDE
Seat Terra Diesel. 
Matrícula (de la K 
y Mercedes Penz 
Furgoneta. Lla
mar tel 21 30 51

CITROEN XM
SE VENDE

Uso exclusivo de con
cesionario Citroen. 

Matricula AB-L.
6.000 Km Tel. 21 51 73

.Sr González

tt.
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Sábado, 19 de
Octubre de 1991 TELEVISION fril

Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE 

MUSICA
09,00.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- ARCO 

TRIUNFO
12,00.- JUEGA 

DEL

CON
NOSOTROS: VISTO Y 
NO VISTO

13,00.- ENCUENTRO 
JUVENIL CON BANES
TO

14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35.- DIBUJOS ANI

MADOS
16,00.- SESION DE 

TARDE: EL WESTERN 
“Pacto de honor” (1955 

- 86‘)
Director: Andre de 

Toth
Intérpretes: Kirk Dou

glas, Elsa Martinelli, Wal
ter Matthau.

El tendido del ferro
carril fue peligroso en sus 
principios, sobre todo por 
la violenta oposición de 
algunas tribus indias. 
Ahora la línea funciona, 
pero todavía viajar en tren 
es una difícil aventura.

17,35.- CLUB DISNEY
19,30.- EL TIEMPO ES 

ORO
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,05.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- 

CÍNE:
- 22,05: 

(Acorralado 
91‘41”)

Director: 
Cosmatos

SABADO

“Rambo:
II)” (1985

George P.

Intérpretes: Sylvester 
Stallone, R.¡chard Crenna, 
Charles Napier.

Rambo ha sido elegido 
por ordenador uno de los 
hombres más aptos para 
realizar con éxito la peli
grosa misión de rescate de 
prisioneros norteamerica
nos en Vietnam.

- AVANCE TELE
DIARIO

- 23,55: “Experiencia 
mortal” (1981 - 92‘14”)

Intérpretes: Richard 
Harris, Jennifer Dale, 
George Peppard.

Jason, un americano 
con algo más de 50 años 
que preside un imperio 
económico, heredado de 
su padre, está pasando 
una crisis personal debido 
a su estado de salud, algo 
delicada.

01,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,30.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BARCELONA 

OLIMPICA
08,30.- VIA OLIMPI

CA
09,05.- BARRIO 

SESAMO
09,30.- LAS AVENTU

RAS DE LONG JOHN 
SILVER

09,55.- LOS CONTA- 
MIMALOS

10,20.- CINE PARA

El espacio Sábado Cinc incluye la película “Acorralado II”.

1'
*

I

TODOS
“Canadian Pacific 

(1949 - 95‘07”)
Director: Edwin 

Marin
L.

Intérpretes: Jane 
Wyatt, Randolph Scott.

A principios del siglo 
XIX comenzó la construc
ción del ferrocarril que 
atravesaría el territorio 
canadiense, pero pronto 
llegaron los problemas 
económicos, que unidos a 
las dificultades para 
encontrar un camino ade
cuado en las Montañas 
Rocosas paralizaron las 
obras.

12,00.- EL PROFESOR 
POOPSNAGLE

12,05.- REDACCION
12,30.- CONCIERTO 

PARA JOVENES
13,30.- EL LUGAR 

DEL CRIMEN
15,00.- RAPIDO
15,30.- PONTE LAS 

PILAS
16,25.- REDACCION
16,30.- SABADO 

DEPORTE:
- RUGBY (Copa del 

Mundo)
17,30.- BALONCESTO
Qpen McDonalds. En 

directo desde París
19,50.- REDACCION 
20,00.- SIDNEY
20,30.- BALONCES

TO
Open McDonald.
Final. En directo desde 

Pans
22,30.- REDACCION 

DE LA DOS
22,45.- LOTERIA.

“El Programa de Hermida” en Antena 3. A las 22.00 “Humor cinco estrellas” en Tele 5.

SORTEO EXTRAOR
DINARIO

Desde Estambúl.
23,30.- LEYENDAS 

DE LA GUITARRA
01,00.- LA TABLA 

REDONDA
01,55.- CINE CLUB 

DE LATINOAMERICA 
“El mil usos” (1981 

105‘31”)
Director: Roberto G. 

Rivera
Intérpretes: 

Suárez, Rafael 
Alberto Rojas.

Un bracero de 
llamado Tránsito 

Héctor 
Inclán,

campo, 
López,

se ha venido de una tierra 
que no daba de comer a 
la gran ciudad. Pronto le 
llamarán “Mil Usos” por
que, aunque casi no sirve 
para nada, lo hace todo, 
parece servir para todo.

03,45.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

20,00.- FUTBOL
Campeonato Nacional 

de Liga.
Real Madrid - FC 

Barcelona
Desde el Estadio San

tiago Bernabéu.
22,00.- SIDNEY

ANTENA 3

07,00.- LA LLAMADA 
DEL OESTE

07,30.- AULA 3. SALA 
DE CONCIERTO

08,00.- DE TU A TU 
09,30.- NOTICIAS
09,33.- LA GUARDE

RIA DEL SABADO
11,00.- FURIA

11,30.- POLVO DE 
ESTRELLAS

“Bruce Lee contra 
imperio del mal” 

13,00.- NOTICIAS 

el

13,03.- CENTIME
TROS CUBICOS 

14,00.- NOTICIAS 
14,03.- EMBRUJADA 
Desc. NOTICIAS 

REGIONALES
14,30.- LOS HEROES 

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA 
18,00.- POLVO DE 

ESTRELLAS II 
“Mesa para cinco” 
20.00.- NOTICIAS 
20,03.- CHICAS CON 

CLASE
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- LOS 3 DE A 3 
22,00.- NOTICIAS 
22,03.- POLVO

ESTRELLAS III 
“Prisionero de su 

ción”
00,00.- POLVO

ESTRELLAS IV
“La posesión de 

Delaney”
01,30.- POLVO 

ESTRELLAS V

DE

DE

DE

trai-

Joel

“Los embarazados” 
03,00.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA
05,30.- OH VIDEO

TELES

07,20.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

08,00.- SUPERGUAY 
DEL SABADO

LAS CHICAS CON

LAS CHICAS
HUMOR AMARILLO 
11,35.- PRESSING 

CATCH
12.05.- EL GRAN 

CHAPARRAL
13,00.- TELECINCO, 

¿DIGAME?
15,00.- ¡QUE PASA

DA!
15,30.- CINE FIESTA:

• “La hechicera blanca” 
17,25.- VIP NOCHE 
19,00.- VIVAxN LOS 

NOVIOS
19,30.- TELECOME

DIA: “Enredos de fami
lia”

20,00.- INES DUAR
TE, SECRETARIA

21,00.- TELERRO- 
MANCE: “Topacio”

22,00.- HUMOR CIN
CO ESTRELLAS:

-CHEERS
- EL NUEVO BENNY 

HILL
- APARTAMENTO 

PARA TRES
24,00.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,30.- PRESSING 

BOXEO
01,30.- 

CALOR!
02,15.- 

HUTCH 
03,10.- 

EMISION

¡AY, QUE

STARSKY Y

CIERRE DE

CANAL +

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,40.- LOS 40 PRIN
CIPALES

9

DIA: EL SHOW n 
TONY RANDALL

10,00.- CINE: OTR 
MUJER * 

^11,19.- CINE: CAMP 
DE SUEÑOS

13,10.- DEL 40 AL 
14,00.- REDACCIO 

NOTICIAS
14,10.- TELECOM 

DIA: SPATZ Jfg

14,35.- DIBUJOS AN “"'^
MADOS: LOS CHICC W^ 
DE BEVERLY HILLS fe 

15,00.- PREMIE! ií“Q 
CANAL + j jgan 

CUENTOS DESD ish 
LA OSCURIDAI « 
HOLLVWOOD A i 
DESCUBIERTO 1 . 

16,45.- CINE: UNPA 
DE SEDUCTORES

OT

Mad
18,30.- 

INFANTIL
20,00.- AVANC ülKi

REDACCION iiibai 
SERIE M20,05.-

MAMA, DETECTh'ltiiari
ttnarPRIVADO

20,30.- PRIMER PU aúd 
NO Oíg 

21,00.- LO + PLUS w ' 
21,30.- REDACCIOI * 

NOTICIAS < 
22,00.- ESTREÑI ¥ 

CANAL+: Mí 
EL RESCATE DI ‘*'‘‘ 

JESSICA MCLURE ,7 
23,34.- SEGUND

SESION: LOCA 
01,24.- CINE: WA 

LOCK EL BRUJO

T

♦aiei 
La03,02.- CINE: ISHTAl

04,45.- SESION ESPIU4,43.- dCdivii'i UU., jjj^^ 
CIAL V.O.: UN T0QU [^.^ 
DE INFIDELIDAD

06,30.- CINE: ESC _ 
NAS DE LA LUCHAR 
SEXOS EN BEVERLY
HILLS

tato 
taño 
taiói 
talenCANAL9

07,45.- CARTA Df

AJUSTE
07,55.- AVANCE D 

PROGRAMACION 
08,00.- MUSICA C

08^^45.-GRAFITI 

09,15.- LLARO A

MAT
10,15.- CINE >^

MAñANA 
“La mujer 12,0ü.-TUFFTI«X 
12,30.- CORT 

VALENCIANAS 
13,00.- GRAFITI 
13,30.- DIBUJOS''

MADOS

^‘^J^ iiNA 9‘ 
15,30.- ONA 

AVENTURAS , 
“Simbad y la P«’'^yí , 
17,10.- OLE .1

VIDEOS 
18,00.- HISTOK ,,^

PARA LA TV 
19,45.-FUTBOE ^^ 
Partido correspo ^.([^ ,^^ 

te a la Liga j^ Cm 
Real Madnd-Bar 

22,00.-NOT Li ,

22,15.- ENTRE 

00,15.- NOCHE 

01,45.- lililí,

SION
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(Randas como la de Rick Wakeman, Steve Ferrone, Nathan East, Ray Cooper y Cozy Powell 
COMI

r^ Ultimo concierto de “Leyendas de la
• guitarra”, en directo, desde Sevilla
' AI^ 
XIO| La 2 emitirá la retransmisión del IV Sorteo Extraordinario Europeo de la Lotería
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• Uf^undo canal retrans- 
y iiOra en directo desde

■^ia el concierto que 
facerán Brian May, de 
^‘^Queen’’; Steve Vai, de 
^nda de David Lee; Joe 
W, de los ‘‘Eagles”, y 
IMO Bettencourt, repre- 
'ílante del funk-metal, en 
liíendas de la Guitarra”.

Madrid (Efe).- Tras ellos, 
wmpañados por famosas 
Edas como la de Rick 
fakeman,’ Steve Ferrone, 
Ijlhan East, Ray Cooper y 
to Powell, entre otros, 
tillará el el vituoso Joe 
iiliiani, considerado el gran 
rá de los metalistas jóvenes. 
Organizado por la Exposi- 

M Universal de 1992 de 
Mila, este certamen ha reñ
ido en la ciudad del Gua- 
Uflttivir a una treintena de 
6 guitarras más famosas de 
s últimas cuatro décadas.
El espectáculo, que comen- 

ú el pasado martes, ha con- 
con la presencia de Bob 

W Keith Richards, Albert 
As, B.B. King y Roger 
•aters.

Ea cobertura televisiva del 
“t^men ha levantado cierta 
Wica debido a que ha sido 
^'argada a una productora 
®®>ca, que se quedará con 

los derechos del evento, 
el cargo en taquilla 

* los obtenidos por la 
J®" de la exclusiva a una 

^oa de televisión británica.

Actuará Briam May uno de los componentes de los “Queen”.

TVE, accionista de la 
empresa Tele Expo, creada 
precisamente junto con la 
Sociedad Estatal Expo 92 para 
cubrir este tipo de actos, ha 
debido pagar cerca de 1.200 
millones de pesetas por la 
emisión de los diversos con
ciertos.

La guitarra también será la 
protagonista del programa 
“Concierto del sábado”, que 
emitirá el primer canal a partir 
de las 9,30 horas.

Dentro de este espacio se 
ofrecerá la final del XXV 

Concurso Internacional de 
Guitarra “Francisco Tárrega”, 
desde la ciudad de Benicasim 
(Alicante).

Los finalistas estará acom
pañados por la Orquesta 
Municipal de Valencia, diri
gida por Manuel Galduf.

Además, y al margen de los 
habituales “Rockopop” y “Ca
ja de Música”, otro espacio 
dedicado mañana a la música 
es “Concierto para jóvenes”, 
programado a las 12.30 horas 
en el segundo canal.

En esta ocasión se emitirá. 

dentro de la sene “¿Qué es 
la música clásica?” dirigida y 
presentada por Leonard 
Bemstein, un episodio dedi
cado a explicar el carácter 
“exacto” de la mal llamada 
“música seria”.

Según Bemstein, la música 
clásica es música exacta, ya 
que el compositor ha indicado 
la forma en que debe ser inter
pretada.

Lotería

El segundo canal emitirá la 
retransmisión del IV Sorteo 
Extraordinario Europeo de la 
Lotería, desde los “Tritari 
Studyosu” de Ankara (Tur
quía), a partir de las 22.45 
horas.

Este sorteo otorga un pre
mio común, financiado por 
todos los países participantes, 
que asciendé a cuatro millones 
de ecus, que en el caso de 
que recaiga en España se acu
mulará al premio especial al 
décimo.

La acumulación supondrá 
un premio de 1.015.016.000 
pesetas.

En el sorteo participan Bél
gica, España, Gran Ducado de 
Luxemburgo, Holanda, Malta, 
Portugal, Suiza, Turquía y 
Yugoslavia.

TVE destaca, la emisión de 
la 11 parte de las aventuras 
del heroe americano Rambo, 
programado a las 22.00 h. den
tro de "Sábado cine”.

Raúl Alfonsín.

-JUAN PABLO 11: “Soy el 
teólogo de la liberación que 
permanece vigilante en su pues
to”.

-RAUL ALFONSIN, ex pre
sidente de Argentina: “En 
América Latina sufrimos una 
marginación en el comercio 
exterior”.

-JACQUES HACHUEL, 
empresario: “El Estado no 
debería intervenir tanto en la 
economía”.

-INOCENCIO ARIAS, secre
tario de Estado para la Coo
peración Inernacional e Iberoa
mericana: “Creo que en Ibe
roamérica cifran demasiadas 
esperanzas en nosotros”.

-ANGEL MARIA VILLAR, 
presidente de la Federación 
Española de Fútbol: “Los ena
nos quieren crecer”.

-JUAN GOYTISOLO, nove
lista: “Hoy, el exterminio es un 
producto de ideologías laicas".

-HUGO SANCHEZ, “Pocos 
saben tanto como Cruyff’.

-NESTOR LUJAN, novelista: 
“La nueva narrativa es algo que 
siento lejos de mí".

CU 

i i

i pi 

sichí 
lAXl 
iTEj

.59 ’ 

ncesa' 
TUÍ *.

íRU'! y día 19
'^'^^N LE

Presentará entre el 19 y el 27 de marzo un total de 28 filmes producidos en varios países

El Festival de Cine de las Américas 
rendirá homenaje a Carlos Saura

> cumplen años: 
CARRe, escritor.
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WASHINGTON (Efe).- Los 
aficionados al cine de Washing
ton tendrán la oportunidad de 
conocer mejor la cinematogra
fía latinoamericana gracias a la 
celebración del quinto Festival 
de Cine de las Américas.

El festival, patrocinado por 
la Organización de Estados 
Americanos (OEA) y el Ame
rican Film Institute, presentará 
entre el 19 y el 27 de marzo 
un total de 28 filmes producidos 
en varios países de Latinoamé
rica, el Caribe, Estados Unidos, 
Canadá y España.

La coproducción chileno-so
viética “Los de la KGB también 
se enamoran”, del cineasta 
Sebastián Alarcón, será la pelí
cula encargada de abrir el 
festival.

El festival rendirá homenaje 
el domingo al cineasta español 
Carlos Saura, que estará pre
sente en la proyección de su 
película “Cría cuervos”, rodada 
en 1975 y que fue premio espe
cial de la crítica en el festival 
de Cannes al año siguiente.

La directora del festival, 
Glaucia de Baena, declaró en 
rueda de prensa que su inten

ción es que el festival sirva 
como incentivo a los directores 
y actores latinoamericanos, y 
que les ayude a dar a conocer 
sus obras en el mercado esta
dounidense.

Jóvenes cineastas

Glaucia de Baena, esposa del 
secretario general de la OEA, 
Joao Baena Soares, recordó que 
el festival presentó hace dos 
años por primera vez en EEUU 
el filme puertorriqueño “Lo que 
le pasó a Santiago”, de Jacobo 
Morales, que más tarde fue can
didato al Oscar de Hollywood 
a la mejor película en lengua 
extranjera.

La responsable del festival 
explicó que éste puede servir 
también en el futuro para dar 
a conocer el trabajo de los jóve
nes cineastas de origen latinoa
mericano residentes en Estados 
Unidos.

Glaucia de Baena señaló que 
el festival seguirá teniendo, 
como hasta ahora, un carácter 
no competitivo.

“Las Américas no deben 
competir, deben unirse. En

Se proyectará “Cría cuervos” de Carlos Saura.

todas las competiciones siempre 
hay mucho de político y yo no 
quiero que el festival sea polí
tico. Que sea el arte el que 
gane”, dijo.

Las proyecciones, a las que 
asistirán varios de los produc
tores, actores y directores de 
los filmes participantes en el 
festival, tendrán lugar en la sala

principal del American Film 
Institute, situado en el presti
gioso Centro Kennedy de la 
capital estadounidense.

Entre las curiosidades del 
festival figura la presentación 
de la primera película produ
cida en la isla caribeña de 
Dominica, coproducida con 
Gran Bretaña.

ó b
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Manuel Fraga 
promociona en 
chándal el 
deporte para la 
Tercera Edad

SANTIAGO DE COMPOS
TELA (Efe).- El presidente del 
gobierno gallego, Manuel Fra
ga, participa en un vídeo de 
la Xunta para la promoción del 
deporte en la Tercera Edad ves
tido con “chándal” y practican
do “eso que se llama jogging”.

El conselleiro de Trabajo, 
José Antonio Gil Sotres, pre
sentó ayer en rueda de prensa 
la campaña de la Xunta “Por 
una Tercera Edad sana”, que 
utiliza para su difusión un vídeo 
en el que, además de Fraga, 
aparecen “Miss Galicia Tercera 
Edad”, el rey de las tartas de 
Mondoñedo y el periodista 
experto en Sanidad Manuel 
Torreiglesias.

En las secuencias en que apa
rece Manuel Fraga se ve a unos 
niños que juegan en la playa 
y al presidente de la Xunta 
corriendo a un buen ritmo, 
según los periodistas que vieron 
la primera proyección del anun
cio.

Posteriormente, Fraga expli
ca las virtudes del deporte en 
la Tercera Edad, invita a seguir 
su ejemplo y, tras reanudar la 
marcha, el político conservador 
es seguido por los niños en su 
carrera.

La Xunta ha editado 3.500 
copias de este vídeo, que será 
distribuido gratuitamente previa 
solicitud por toda la comunidad 
gallega.

En la rueda de prensa el con
selleiro de Trabajo y Asuntos 
Sociales explicó que su depar
tamento lleva a cabo también 
proyectos asistenciales de cara 
a la Tercera Edad.

QUESO COQUEM
DISTRIBUIDOR:

JAVEGA ALIMENTARIA. SJ

El fiscal se opon 
a la petición de T 
suplicatorios , L 
contra Carlos 
Navarro y Sala

MADRID. (Efe).- El« 
terio fiscal se ha opuesto a 
petición del suplicatorio 1 
diputado Carlos Navano y d 
senador Josep María Sala i Gi 
só, acordada el pasado rail 
coles por la Sala Segundad 
Tribunal Supremo, en relaci 
con las querellas por supue 
financiación ilegal del Parti 
Socialista Obrero EspaS 
denominado “asunto Filesa'

En un recurso de súplica pi

Cf

fe 
ríen 
mu.

sentado ayer a la Sala Segua «w

Más actividades musicales de Cultural Albacete. Como no podía ser de otra 
manera. Cultural Albacete sigue con su intensa actividad y más metidos ya en la campaña 
de otoño. Algunas de estas actividades son musicales, como la actuación del conjunto Rossini 
en el ciclo dedicado a Serguei Prokofiev. Este concierto tendrá lugar el lunes, a las ocho 
y cuarto de la tarde, en el Auditorio Municipal. 7

■ A excepción de algunos 
concejales, y sobran los 
dedos de una mano para 
contarlos, el resto de los 
integrantes del Grupo Socia
lista en el equipo de gobier
no municipal están siempre 
ocupados, reunidos o de via
je, lo que supone una ardua 
tarea el poder hablar con 
ellos sobre algún proyecto en 
concreto que les afecte.

el fiscal dice que con la ra 
lución del Tribunal Supremo

raz. 
oes.

ha cambiado la práctica de pi ore
cesos anteriores, en los q 
antes de pedir el suplicata 
se decidía sobre la admisióc 
archivo de la querella. f

oes 
íM;

Un equipo de extracción 
de sangre en Tobarra

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Albacete comu
nica que un equipo de extrac
ciones del Banco de Sangre 
estará hoy en la localidad de 
Tobarra, en el colegio público 
Cervantes, desde las 9,30 de la 
mañana hasta la 1,30 horas, y 
por la tarde, de 4,30 a 8,30 
horas.

Asimismo, el próximo mar
tes, día 22, el equipo de extrac
ciones del banco de Sangre se 
desplazará hasta la localidad de

El 
R 
TO; 
él

caria 
caba 
cos-s 
niei 
aunOssa de Montiel, para pod 

atender a todas aquellas p« a Si
sonas que deseen efectuar _ 
donación de sangre. EHq^ <i««
estará en el Ayuntamiento 
partir de las 5 de la tar e 
hasta las 8,30 horas.

La Hemandad de Don. 
de Sangre informa a i 
aquellas personas qncsesi _ 
solidarias con esta labor 
nitaria que la 
se utilizará para cubnr n( 
sidades del Hospita

Un tren arrolla 
a un vecino de 
Almansa, 
aplastándole tres 
dedos

■ A su llegada a la Cor
poración todos ponen de 
manifiesto su deseo de diá
logo y demás, pero luego el 
movimiento no se demuestra 
andando. Cuidado con los andamios.

o Ld

■ Aunque parezca men
tira, al final es la propia 
alcaldesa, que por lógica ten
dría que estar mas “descan
sada”, la más accesible. Y 
eso que delegó en sus con
cejales, que si no....

llegue a deparar ninguna 
desgracia que lamentar.

Un ciudaano, que responde 
a las iniciales A.S.G., fue arro
llado por un tren de mercancías 
al intentar cruzar la vía férrea 
en el término municipal de 
Almansa, sufriendo el aplasta
miento de tres dedos de la 
mano derecha. El herido fue 
evacuado al Hospital General 
de Albacete.

■ Las obras 
Ayuntamiento ya 
más de un susto,

del viejo 
han dado
en cuanto

a derribos y desprendimiento 
de cornisas. Esperemos que 
el defecto y deterioro del 
andamiaje, justo en la puerta 
de acceso al inmueble, no

■ Y es que unas obras 
tan duraderas -y lo que te 
rondaré morena- dan para 
eso y muchos más. Es lógico 
que la madera del andamiaje 
se pudra. Ojo.

■ AI presidente de la 
Diputación se le nota mucho 
que es alcalde de Alcaraz, 
porque siempre tiene el 
nombre de este municipio en 
su boca. Es una pasada.
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SERVICIOS DE LIMPIEZA INDUSTRIAL

Extracción de pozos negros, fosas sépticas C
D

 3 cu
 

en
 

en

aguas, lodos. nduedoneS'
Limpieza de tuberías, desatranques, con 
alcantarillado.
Limpieza de maquinaria, depósitos, piscina •

LLAMENOS SIN COMPROMISO A-
TeIf: 967-24 29 11 - Fax: 967 24 26^

■‘íCe

¡AGRICULTOR, SACALE A TU MAIZ HASTA
[Hat 
piala

EL ULTIMO GRANO...! cooperativa agraria san ANTON-8^
POLIGONO CAMPOLLANO - ALBACETE - TELEFONOS: 967 - 21 71 00 - 21 71 61 —11 es
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